

****Отлично! Фэнтази записались в интересные приключения!)) 😉

*instagram:* ***@ivkuiv***

****

Куприянов Иван Иванович.

Открыть Сознания Безганичностью !! Осторожно Сленг Будущего !! Интереска Поколений ХZL!! Без Ограничений!!

Закручка Приключений, Сплошняк Фэнтезий, Не совсем Драма, Улыбают Комедии, Искрометная Влюбчивость,...

Произведение творчества: «На» - имеет многоуровневые системы защиты авторских прав правообладателя Куприянова И.И.

Настаиваю НЕ копировать и НЕ распостранять текст!!   
 Преследуется законом Российской Федерации и другими Странами.   
 Абсолютно в любом суде мира готов неоднократно подтвердить своё авторство, на произведение творчества: «На». Спасибо!

Идентификат:

27071693808824612190967683644455393160943973248996685888556948572110822011299

2020 год.

**Содержание:**

**Основные герои приключений. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~4**

**От автора. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 5**

**Предстори. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 5**

**Далекое прошлое, до столкновения гигантов. ~~~~~~ 5**

**Прогрессир. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 6**

**Илны. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 8**

**Ситиc. Бига - рейв. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 10**

**ГЛАВА 1 Сомчио. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 22**

**Мао. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 22**

**Инники. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 29**

**ГЛАВА 2 Панцырь. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 42**

**Сальвинджиа. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 42**

**ГЛАВА 3 Экстензия. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 60**

**Малу. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 60**

**Топзон. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 72**

**Ужаса иллюзориума. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 81**

**Лиднэйла. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 83**

**ГЛАВА 4 Ирис. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 93**

**Окианийя. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 93**

**Встречка. ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 106**

**Основные герои приключений.**

**Альмин** – альбинос, 16 лет, гл. герой стремящийся вернутся и вернуть всему человечеству Землю.

**Акселэр**, **Акс** – индиго с пышными кудряшками, друг Альмина с «На».

**Эшани**, **Эша** – рыжая с гетерохромией девченка, подруга Альмина и Акса с «На».

**Кито*,* Пепер**, **Лора**, **Сила** – красивая раса высоких с прозрачными волосами и необычностей, инниконы с фруктовой планеты Иннаки.

**Аббалг** – хвостатый рептилойд, грабитель, продал карту, на маленькой «Мао».

**Хитстор** – виртуальный профессор в архиве Иннаки.

**Эрик** и **Мэр** – косоглазые опоссумы Хайди. (обязательно см. интернет)

**Ноат** – персиковый фенек с высокими ушами, хочет на пляж). (фенек - см. интернет)

**Начис** – пятнстый, черный, толстик циветт, катается с Панцыря на Экстензию. (циветт - см. интернет)

**Малу** – человек – кошка, мутантка, бархатная красотка с Экстензии.

**Изолли** – классная, пятнистая дочь Малу.

**Двенадцатый** – старый, резвый робот принадлежащий Малу.

**Лиона** – оборотень - суперсильная, сестра Аскрен.

**Аскрен** – оборотень, уникальная, симпатия Альмина, сестра Лионы.

**Ирис - Стилверра** – космический корабль из будущей системы инопланет - Эттиома.

**Зеррор** – мощный, жёлтый робот космолёт трансформер.

**От автора:**

Будущее представлено беспредельно. Яркость - смысл сочетания событий. Действа впечатлительно эмоциональны. История путешествия подростка по планетам многолика, заставляет задуматься об истинном пути устремления человечества бесценным.

Все имена и названия вымышленные.  
ЛЮБЫЕ СОВПАДЕНИЯ - ПРОСТО НЕ УМЫШЛЕННЫЕ СОВПАДЕНИЯ!

*Будущее – дизведанность проекций настоящего!…*

Удовольственного чтения**!**

**Предстори.**

Вселенная – безгранична. Не имеющая начала, замкнутости или конца.

Осознание.

Небосвод - бесконечная Вселенских метаморфозов. Обитаемые неизчислимыми расами планеты, закрыты измерением времени будущего прогресса. Сияющие звезды подобны Солнцу, энергируют новые жизни. Всё видится хаосом, в реальности, упорядоченная необъяснимых взаимодействий энергий симбиотичных звезд.

Взрыв гигантских планет ускорил встремление прогресса. Разум людей многократно усилил мышления, иными ви́дениями безграничных возможностей Вселенной!

**Далекое прошлое, до столкновения гигантов.**

Перенаселение, разруха. Земля загрязнена, истощена. Постоянно сокращается площадь пригодная к жизни, происходят огромные провалы, с глуби испаряются омертвляющие, едкие токсины.

Корпорации используют роботов, на создание которых наступил дефицит материй. Работа людей, ценится почти бесплатно. Преступность, голод, вирусы, борьба за выживание, - разрывает человечество. Жалкие Растения, оставшиеся животные, - обречены. Сохранены семена, образцы, коды, для возрождения в будущем. Живут избранные центры - купольные мегаполисы, где существуют парки, внутри, многослойно очищают воздух, растения геномодифицированные адаптацией. Человечество вынужденно ускоренно стремится наверстать развитие, освоить нэогранный космос. Действуют успешные экспедиции – поселения, за отсутствием технологически высоких достижений, тяжело и долго достичь обитания иных планет. Успехи присутствуют, колонизации привносят ресурсы: скоростное гелио - топливо, новые металлы и материи, кристаллики - мощнейшие энергии. Некоторым извлечениям применение не найдено, хоть структуры и выглядят многообещающе уникальными.

Внезапно, мгновение взрыва небесных тел, все кардинально меняет. Столкновение невероятных скоростей громаднейших комет: «Мерзлая» - сплошной ледник, где закреоконсервированы неисчислимые микроорганизмы. И Летящий навстречу сгусток - твердо структурированного газа, ультимоскоростной энергии. Врезаются. Мощнейший - Взрыв, неимоверно сияющих лучей озарил бесконечности. Кванты + смёрзлые коды жизней, разлетелись всюду и обрели шансы перерождений. Вспышка свершила сдвиг изовременного пространства, зажгла «спящие» планеты, открыла человечеству параллельные измерения, + ранее существовавшие обитаемые планеты. Невероятно ускоренная энергия изменила Вселенскую стремительным развитием навсегда.

**Прогрессир.**

Далекое, настоящее будущее. Названное временем: «Хис». Современный мир - бесконечные галактики гравипритягаемых слияний планет, вокруг звездных сиялищ. Разнообликовые расы обитателей и «диорасы»1.

Стремление цели превосходства наивысшего развития и распространения расового кода ожесточает борьбу. Вспыхивают войны за ресурсы. Созданы искусственные планеты – роботы, блуждают автономно в сияниях, исследуют, захватывают и добывают ценности.

Человечество держится среди лидеров. Успешно синтезируем любую еду, материи, всё с микропыльцы. Детеи после зачатия выращиваются редактированием кода генома, (с ограничениями) в капсулах – мамках, удобно и безопасно.

1 «Диораса» - Подвид смешенных доминантных кодов ДНК основных видов рас.

Люди заражены наоклетками, циркулирующие в крови симбинируют стабильность организма, восстанавливают и предотвращают повреждения тела изнутри, помогают сообщатся технологиям. Спецспектрами зрачков, цифровые взаимодействия просты, информация «Элси»2 (интернет) отображается сигналом мозга, прозрачно, не мешая взгляду на происходящее. Возможно обмениваться мыслями, визуал - представлений.

Наочастички питаются энергией нашего тела, и отдают энергию еще большего объёма. Все тотально контролируемо. Преступность сокращается, с новыми технологиями. Земля возрождается, появилась надежда полного восстановления планеты и лучшей жизни. Внутрь сознания проникать неимоверно сложно даже сегодня, хитрым преступникам удается лавировать на грани закона. Мозг активничает стремительно быстрее и загруженнее, размер наших голов слегка увеличился. Многообещающие возможности технологий пророчат громкие успехи.

Создали туннели скачков сквозь пространства, начинаем проходить пространственные коридоры в параллельные измерения. Земляне в предвкушении революционных открытий.

Расшифрованно устремление света, появляются световые двигатели, материи сверхпрочных сплавов. Наоклеточная медицина создает тюнинговые органы, вырастающие внутри человека, заменяющие, перерождающие утраченные или больные, возможно выращивать новые тела целиком. - «Нитротела» синтезируют от извлеченного мозга с нейронервной системой, экспериментируются и синтезы тел с нуля. Наступает эра суперлюдей.

Усовершенствования способствуют раздвоению личностей, люди создают собственные копии, вживлённые «коннектики» в клонов, синхронизируют сознание, одновременно контролирующее несколько личностей, разум приспосабливается напряженно. На клоны существуют ограничения использования. Появились так называемые: «отстои», паркинги клонов, оставленные владельцами на время. «Двойники», - дорогие «игрушки», удобно одновременно присутствовать в разных геоточках, некоторые синтезируют клонов про запас.

Появились временные дыры, внезапно открывшиеся порталы. Люди пропадают в неизвестные бездны, случаи участились последние годы, затягивает секундой по несколько человек, походит на кражи преразвитых цивилизаций, или что-то еще.

2 «Элси» - Глобальный интернет, мгновенная скорость данных.

Сторонние расы догнали развитием Землян, избранные уже превосходят в некоторых сферах. Не смотря на динамичный прогресс, расы не могут договорится по использованию общей платы, все тянут лидерство к себе, пытаясь навязать свою систему счётов другим, провоцируются конфликты, войны. Во Вселенной галактик существует всепризнанная редчайшая ценность, которую любой стремится заполучить, - «Эквиллиниум». - «Симбиэфир» сгусток - бесконечной энергии сияла. Использованием маленького «Эквиллиниума» возможно озарить огромный мегаполис,

жизненный цикл сгустка бесконечен, но энергии могут впасть в «спячку», перестать активничать, потом снова возобновится, когда, как, почему явление происходит, никто не знает. По слухам, сгустками «Эквиллиниума» изобилует самая дальняя, смертельно не досягаемая, планета галактик: "Пертаррия" - обитаемая «Тенями». «Тени» - сущности, возможности их не подвластны природе людей, других рас, времени, наукам, способности не ясны, расы считают их высшими сознаниями. Энергия «Эквиллиниума» интересует всех!

**Илны.**

Иллионцы или Илоны - доминирующая раса, ведущие закрытое обитание дальней планеты «На». Обладают мощью манипулятивных внушений, видения мыслей, меняют облики, до определенного момента не проявлялись в контактах абсолютно. Многие расы опасаются их, и все же Илы весьма аккуратны, что говорит о существовании неизвестной уязвимости.

Илоны дружелюбно законтактировали с людьми, посетили Землю почетными гостями, предложили к освоению технологии искусственно скоренных микрочастиц эфира «Эквиллиниума», резко усилившие прогрессы превосходства. Интеллект сам создавал всевозможные требуемые разработки, в момент, окрыляющие чувством всемогущества.

Плата оказалась слишком высокой за мгновенное прославление. Илоны выждав массового внедрения технологий, активировали миовирус, роботы, владея всеми системами, резко запустили программу подавляющего, жестокого контроля Землян, активизировали ядовитейшие заряды, отравили часть планеты.

Страшный ужас корчащихся мучений мутации людей. День, - запомнился концом славы человечества. Земляне бессильны, все стремительные достижения стали врагами. Илоны предложили псевдопомощь, условия – временный обмен планетам, для восстановления и улучшений вытравленной Земли. Лидеры элит Землян в глубинных бункерах приняли решения согласится условиям Илонов, выхода другого не виделось, наивностью даже подписали соглашения). Врасплох. Людей срочно эвакуировали на «На», кроме Землян – мигрантов с других планет, Элита канула в неизвестность. Илоны всей расой высадились на Землю и начали дистанционно, силой роботов эксплуатировать человечество, - вероятно их давний план захвата прекрасной планеты Земля.

У людей началась новая мрачная глава в истории, и все же это не конец…

Прошло много лет, Мы, так и не смогли вернуться на родную Землю, большинство уже свыклись угнетенной жизни «На».

Здесь начинается моя История!

**Ситиc. Бига - рейв.**

Наш корабль попал в шторм звездной пыли, по корпусу глухим звоном бьют осколки космических камней, явление редкое, крайне опасное, шторм может достичь разкрушительной силы, корабль скрутит в спираль мощным потоком, или разрешетит в сетку, и разорвет. Предвещает сейчас именно это, вся команда вцепившись застыла, преддверием смерти, поток метеоров усиливается, красивые светом кристалки пробиваются звоном внутрь, корпус рвется, двигатели истошно гудят перегрузкой, нас затягивает в сердце вихря.

За долю секунды пролетаю сквозь прострацию мельканий событий сознания, открываю глаза, сердце колотит кости, по щекам сбегает страх, разум вернулся в настоящее, сжимаю сонными мышцами кулаки.

- Ах же, повезло, шторм, лишь снова приснился. – Быстро успокаиваюсь и злюсь.

Реалии настоящего сожалением, не более радужнее сегодняшнего сна, отличие, лишь, что выжимка от системы, а не от шторма.

Мне вчера исполнилось 16, меня зовут Альмин. С братьями - Уаир, Фамилг и сестрой Асфль живем на планете «На». Время здесь и везде вне Земли несколько ускоренно. Я альбинос. Мутация генов проявилась предельно сильно, мое, не только тело полностью бело, сплошные белые глаза, рот, ногти, даже кровь по венам течет прозрачно белая. Я, уникален по-своему, бывает и стесняюсь. Других альбиносов встречал только в сети «Элси», и то они не такие сплошные. Мутации дали мне и награду, организм быстро адаптируется к условиям среды, + множено усиливающийся иммунитет уничтожения вирусов, еще никогда в жизни я ничем не болел. Последнее время стал больше гордится, распознавая особенное превосходство.

«На», просыпается дрожью в одно и тоже время, великое множество гейзеров содрогает планету. Гейзеры - источник жизни «На», жижа в них невероятная, пребогатая минералами и микроэлементами, для питания организма любого живого, просто можно пить нами называемую «газу», она прекрасно обогащает организм. К сожалению разнообразие подпитки не большое, еще едим водоросли разных цветов: нарастают на гейзерах в течение дня, + съедаем больших, красивых червей, черви тоже вырастут к вечеру, красные вкуснее остальных и не расторопны, из своей толстоты их всем легко словить: холодной ночью всё замерзнет. Эту дрянь приходится есть постоянно, в таблетках, порошках, просто так, вкус слабо меняется. Конечно, всем давно надоело, у странствующих по планетам торговцев, есть и повкуснее: сладкие лакомства, мне самые вкусные – разные напитки, на фруктовой основе, всё стоит весьма дорого. Ночью «На» замерзает, выходить за полночь на улицу опасно обморожением, из-за резких скачков минусов температур.

Поверхность «На» печальна, внешность субстрата похожа на пепел жженой пластмассы, твердый и рассыпающийся местами, в воздухе черные, мелкие витающие частички с противным запахом. Растений почти нет, редко можно встретить колючки, всех оттенков красного, бурого, фиолетового, всем они очень красивые, если повезет колючке выжить, живописно зацветет шаром острых шипов, каждый шип наполнится ядом, источающаяся пыльца - самое чудесное очарование - переливания разносветов, поскольку постоянно полумрак. Колючки уничтожают стражи, потому что ядовитостью люди научились одурманивать сознания. Еще есть торчащие голые стволы, хаки теней, стволы вырастают длинные и толстые, корневая часть дорастает до газы, и газа напором пробивает растения, жидкость устремляется вверх, получаются забавные фонтаны, бьющие из отростков будылок, со временем растения каменеют и разрушаются, на месте толстого ствола остаётся гейзер. Люди, кто здесь давно, говорят разновидностей зелёных было больше, сейчас никто не старается заботятся о страдальной планете, возводят все больше и больше вредных, токсичных заводов, что стремительно ухудшает и без того жалкую «На».

Все жители «На» всегда ходят работать. Работа распределяется от возможностей сил человека, алгоритмами квантового интеллекта выявляется максимальная загруженность. Роботы всюду, следят за нами, что бы все исполняли качественный труд, не отклонялись от заданных норм. Все обязанности — это смесь рутинных, физических трудов, отсутствуют исполнения, где надо много думать. Иллоны попросту эксплуатируют человечество, вся продукция транспортируется с перегрузкой из корабля в корабль (что бы дополнительно обезопасить от вторжения или диверсии, со стороны людей) на Землю Иллонам, часть продукции остается нам, человечеству. Управленческие позиции занимают преимущественно роботы, действуют по протоколу в любой ситуации, имеют поддержку онлайн с Иллами, напичканы сканами и глазами, + есть наёмники, исключительно другие цивилизации, всё старательно следует отупению разума человека. Многие полагают, Иллы в разы умнее людей. Система отлаживается, глубоко воздействуя на наши подсознания, подавляя волю и чувства, всеми возможными средствами внедрения, даже о некоторых ухищрениях, уверен, мы и не догадываемся. Секрет равновесия спокойствия населения обеспечился просто, последние годы на Земле было ярко выражено преобладание наглой диктаторской эксплуатацией, нарочно всех обедненных, ежедневно находясь под гнетом давления, исходящего от далеко сидящих эксплуататоров, люди возненавидели их. Планета «На» всех уровняла. Люди даже довольны ситуацией, улыбками смотрят на изхудевших, обвисших кожей, бывших мучителей, смеются над ними, издеваются, многие эксплуататоры не смерились, покончили с собой, суицидальный поступок слабаков, - как по мне. Оставшихся распределяют в каждом кластере работающих групп, дабы присутствовали для травли и спокойствия большинства.

-Очередная уловка замутнения разума…

Массы получили моральное удовлетворение, в остальном ничего не изменилось, простой способ помог Иллонам эксплуатировать всех вместе, с удовлетворенными большинства, прибытком благ и без восстаний.

Свобода выбора все же есть, многие занимаются торговлей, обязаны сплачивать внушительные вклады, в независимости от положения своих дел. Деньги здесь – «Ба́бл» - межпланетная распространённая валюта, - просто цифры в личной записи вживленного микрочипса. В случаи задолженностей, должников быстро отправляют отработать, в любую имеющуюся ячью труда. В должники вгоняют охотно, любой возможностью, это может быть оказание медицинских услуг, улучшения условий жизни, разрешение на детей, или еще какие-то привилегии. Трудящиеся на систему: «ИЛО», имеют больше преимущества социальной защиты, но и меньше свобод. Работа в системе приоритетна правлением, так люди более контролируемы, что и нужно. Цель Иллонов, - уничтожение мыслей о жизни на Земле, всем хотят глубоко укоренить сосуществование «На» по умолчанию. В случае нарушений, проявления гласа свобод, противоречий правлению, – строгие наказания, обнуление счёта бабл, за повторные или выпиющие отклонения, люди банально исчезают в неизвестность. Все мы, Земляне, хотим вернутся на Землю, но связь сообщений, сейчас контролируемая полностью Иллонами, любые движения отслеживаемы ботками - стражами, стало быть восстать, силой захвата свергнуть всё и вернутся на Землю невозможно. Запрещены разговоры о Земле и любые предметы ассоциативные Земле. Старшие поколения хорошо помнят прекрасную жизнь родной планеты, рассказывают младшим тайно, и боятся наказаний.

Я, в мыслях о светлой планете Земля, там мой дом, всеми своими «белыми» чувствами хочу домой! В жилище у меня есть прятанка, там страницы книг, красиво описывающие Земные мгновения, несколько горсток настоящего грунта, хочу посадить красивый цветок в живой пригоршни, только семена пока не раздобыл. Черную Землю, мне подарил старик, он, как и я, пылал искренними чувствами любви к Земле, не боясь режима, старик часто репличил, нарушал законы, за что неоднократно получал отклонения (замечания) властилей, потом, конечно же, пропал без вести, жаль его, он действительно настоящий, мы были задушевные друзья.

Родители тоже пытаются подавить мои Земные мысли, понимаю, они любят нас, детей, боятся за безопасность. Отец работает доносчиком правителей, поэтому у меня есть братья и сестра, иногда наша семья получает некие подачки, не осуждаю отца, старается для семьи, как может, в тоже время не одобряю его выбор.

Я, своесилой решил, во что бы то не стало, вернутся на Землю,   
- Главная цель! В тайнике, берегу для заветного дня, сгустки потухшей энергии «Эквиллиниума» и один, Сверхценный – высокоактивный сгусток, достался мне, ценой риска жизни, - давно в детстве, в неожиданной встрече с пришельцами, через целое приключение кражи их интересной, невыносимо притягательной вещицы, побега с преследованием, и удачного ускользания благодаря детским параметрам, через канальные шахты потоков вод. Тогда, и не знал, что стащил бесконечный источник, но источающая энергия необъяснимо магнитила меня часами)) Еще, я счастливчик, дождался раскодировки посылки дальних предков, из прошлого. Черный цилиндр в запрограммированное время проявляет код – ключ, от хранилищной ячейки, в «Элси». Я получил классное видео напутственных пожеланий, + актуальную и сегодня онлайн валюту, что премножило шансы моей цели! У нас с братьями и сестрой и не по одному цилиндру).

- Классная штука посылки из прошлого!)).

Величиной «На» небольшая планета, примерно одна треть Земли. Иллонов жило здесь очень много, наследие - множество высоченных пиков зданий, стремящихся в темень. Небо совершенно не похоже на Земное, облаков не бывает, над нами сплошная пропасть бесконечности, всматриваясь в бездну пространства, разум человека не может объять пустоту, начинаются смешенные тревоги, ощущения полета в пропасть, кружится голова, бездна растворяет и давит на сознание, вызывает кратковременные галлюцинации, несколько раз я, терял равновесие и падал, испытывая дезориентации. Увидеть бесконечное небо редкость, почти всегда гравитация держит в воздухе черную мельчайшую пыль, все затянуто серостью, мы ходим часто в защитках - фильтрах, во избежание засорения глаз и дыхательных органов. Есть все же и моменты прекрасного, иногда пыль оседает, далеко, в бесконечности, вечерами, видно замедленные лучи Земного Солнца, выразительно красивого пламенно - оранжевого сияния светов, прекрасные, источенные полетом вспышками с разлетающимися мерцаниями врезаются в звезды, трёхмерно зримы в пространстве «На», любование Солнцем, чувства тепла на коже, самое любимое занятие. К сожалению, явление недолгое, и только при спокойной погоде. Днем «На» освещает газа гейзеров, имеет тусклое свечение, + постоянно пролетают светящиеся кометы, светят мутными мерцаниями сквозь пыль, или ярко сияют, надо не забывать, таскать дополнительные защитные очки. Конечно же есть и искусственные светила города, в общем постоянный мерцал - полумрак, атмосфера суицидно - депрессивная.

Мне часто снится сегодняшний сон, полет с командой в огромном, жёлтом корабле на Землю, домой. И каждый раз Мы терпим разные крушения. Не знаю команду, но чувствую, все они, давно родные. Просыпаясь от разрывов, злюсь, что все еще нахожусь здесь! Земные фантазии окрыляют, дают силы жить! Конечно же у меня есть друзья, единомышленники, мы строим стратегии по возвращению вместе.

Я живу на 842 этаже трущоб, темно - серые, оборванные, высокие разрисованные здания, с битыми стеклами. Свалки мусора, клещи и блохи, антисанитария повсюду

Сейчас, полощу рот струей бактериальных микробов, малютки, отлично чистят зубы. Пью большую таблету – завтрак, все же микстуры больше по вкусу.

- Биомасса, что б не сдохнуть!!

Кстати, эту ерунду дают всем на работе, уверен туда примешивают, навредить, что б меньше думали, и больше работали!), чувства притупленности и прилива энергии легки. Часто, за «едой», вспоминаю сохранное с Земли фото, улыбающегося мелкого меня с прельстенным, забытым, уже давно вкусом - Бургера, картинка слегка прибавляет настроения аппетита, безумно хочется попробовать бургеров вновь! Представить невозможно, на месте сочного Бургера - сочную Таблетку, смех!, подтверждение, таблетки – дерьмо! Одеваю чистый комбезик, в боксе вещей одежда всегда отменная, с насыщением кислородных помесей, каждое утро, как новая, свежо пахнет, хоть что-то мне нравится, а вечером брошу поношенную в прорезь рядом, и робот почистит снова.

Выхожу из дома, встречаю соседа, - Кракса, он «фанатик», обожает «На» и свою тупезную работу, всегда в приподнятом настроении, не люблю видеться с ним, постоянно грядёт о повышении, и говорит:

- Прив Альмин! - Поработаю сегодня больше чем вчера! – Мерзким голосом вылета слюней, изо рта.  
 - Так хорошо, что бы домой сил не осталось идти! – Смеется кривозуб Кракс.

- Полюбасу обожрался травленных таблеток, а может еще в детстве??.., - очевидно активно расщепили его мозги... – Подумывал, глядя на Кракса.

Кракс, всем советует брать пример с него. Заработанные средства тратит на свою же работу, желая выделится, даже сквозь череду ботков, надеется его заметят?, и поощрят, искренне жаль его, утопия… Мысли Кракса замыкают в круг бесконечную рутину, рабский трудоворот, если он все поймет, очевидно покончит с собой.

- Хотя. Нет! Он не поймет!))...

Поднимаюсь на общую станцию, платформу, - крышу последнего этажа высотки, светом подлетает скорая транспортная капля, шипит остановкой, пахнет жжёным кислородом, захожу в капсуль, все автоматизировано. Возможно перемещение в горизонтальном прогрессе и вертикальном, капсульки быстро мелькают на лазерах между небоскребами. Транспортная система «На» - капсули, выполнены разных размеров, скоростей, возможностями магнитных присоединений, на индивидуальной можно переместится куда угодно, или в общих с пересадками. Пролетев несколько станций, выхожу на крыше работы, повезло, хоть живу не далеко.

Звучит первый гонг, значит есть еще 20 минут до звука второго, последнего, с сигнала которого необходимо приступить к обязанностям. Днем поторапливающее время звонов, каждых пройденных десяти минут, давит на нервы...

Второй гонг. Работа начинается. Конечно, скучная рутина тупика, мысленно нахожусь в равновесии, никому не сбить мой внутренней «Земной настрой», поэтому и справляюсь. День ото дня проходит на работе, многим привыкся шаблон давно.

Комната в высотке, как у моей семьи далеко не у всех, для жизнедеятельности здесь же, на работе, каждый имеет свою ячью небольшого размера, в «столбах»3, мужская и женская особь разделены, большинство прибывают в работе постоянно, с короткими отрывами на сон. Создавать семьи с возможностью совместной жизни в отселении, привилегированная долговая возможность выслуженных, рожать малышей тоже, школы детей отсутствуют, они просто не нужны, есть работа, поделенная по возрастам, там происходят необходимое обучение навыкам, дополнительное образование можно получить лишь от умных родителей. Редких детей индиго забирают стражи сразу же, дальнейшая судьба их не известна. Многие занимаются разрешенными увлечениями: петь, танцевать, творения творчеств, сделанное, продают и покупают соответственно, от скуки, хобби – рынок, небольшие концертики и комнаты красоты, занятно

3 Столбы – высотки, многоугольные здания.

там проводят время девушки. Да, кто-то становится богаче других, но не на много, все контролируется, и слишком мало свободного времени.

Следующих миров люди не узнаю́т, запрещено, кроме подконтрольных планет, самая дорогая покупка, как раз слетать в редкий отпуск на опасные планеты туристом, изобретения пребывания там сильно стесняют, движения затруднительны, комфортнее закрыться в прозрачных убежищах, хотя есть и впечатления, например, гореть в вечном взрыве; наблюдать скоростную жизнь, смену растений, ландшафтов циклов жизни; подглядывать за великанами, говорят забавно)). Все стремятся и к этому, работать и копить надо чуть ли не всю жизнь, подозрительная мотивация цели жизни. Последний хайп разрешили недавно, покупать экзотических мелких животных, всем безумно нравится! Новые милые друзья, приятно скрашивающие унылую атмосферу, держать зверьков конечно облагается налогом. Всё, за всё, везде надо платить, и постоянно быть послушным рабом.. Для меня сохраненное время после работ — поиски путей возможностей слинять на Землю. С друзьями мы тщательно скрываем намерения, ото всех, и от собственной семьи. У всех чипы на ладонях, там кодят всю информацию. Друг Акселэр, скрытый индиго, ребенок любви человека - ученого и им реанимированной девушки киборга, за любовь потом они вместе и исчезли. Акс, гений - компьютерщик, отлично хакает все возможности «Элсы», благодаря ему и получается оставаться в неведении, выдавая себя при сканах, за иных личностей. Так мы копаем информацию, + обязательно нужно разузнать, как устроены Иллоны, слабые места и чем их победить.

Акс пристрастил нас к игре, в «черном», запрещенном луче «Элсы», играем в случаи жестокости, выполняя безумные задания маньяков, заливаем видоки́, конечно мы постоянно их дурим, хитрим монтируя, так и заполучаем внушительную сумму общих теневых валют.

Сегодня особенный день для меня, Акселэра и Эши. Эшани – девчина, смесь адреналина, риска приключений и задора. Она, первая с кем здесь я познакомился, живет неподалеку, ранним утром сшибла меня на скорборде, а потом в ярости чуть не избила за это. Светлая, длиннорыжеволосая, усыпана веснушками от бледно розовых до темных, дополняет её внешность гетерохромия глаз, ярко лазурного и желтого. Эша сразу в момент столкновения врезалась прямиком мне в сердце, с ярким ароматом свежей зелени! Акс же – выделяется большой кудрявой шевелюрой и ясно открытыми широко глазами.

Иногда с разрешения Иллонов к планете «На» подлетают огромные космические лайнеры - мини города – отели с множеством развлечений, сегодня последний день прилетевшего лайнера: «Ситис», его основное — трансляция зрелищ в многомерном пространстве круговой арены. Погружение максимальным присутствием на жестокие битвы Трансборгов4 с отрывами конечностей, разрядами молний энергий и брызгами масла, или смертельные бои сильнейших межпланетных человекоподобных бойцов. Сегодня вечером, спокойный сеанс проекции, типа кино. Голограммами проецируется до подлинно реалистично события действий. Покажут межпланетную премьеру народа «Вурмолав». У расы Вурмолав много схожего с нами, только они с длинными лысыми хвостами и большими попами, мы понимаем друг друга, люди стараются со всеми общаться в закрытых сообществах «Элси», выйти туда незамеченным весьма трудно, только через теневой рынок покупки ключа, ну а нам с помощью мозгов Акса. Попасть человеку, обывателю с «На» на премьеры «Ситиса» практически невозможно, нужно за долго до событий подавать заявки, платить налоги, и почти всегда заявки отклоняют, по разным причинам. В реале попадают туда, за какие-то выслуги, например, мой отец доносчик может пройти в «Ситис», наемники, и прочие прихвостни, или за большую взятку.

- Черная торговля, скрывающимися личностями, сложно и медленно организовывается внутри «На»…

Компьютерный мозг Акселэр скользя «Элси» достал нам спец пропуска на трансляцию прилетевшего «Ситиса». Довольные шагаем под вечер, Акселэр сегодня взбудораженный, безудержный кибер фанатик, постоянно в сознании синхронизирован с виртуальном миром, выведенным на сетчатки, его разум одновременно мыслит в двух мирах, иногда он упускает разные мысли, там, здесь, лагает типа)).

- Давно не прилетали гости! Да, Альмин? ..Эша? – Прямой эфир элси Акса).

- Сегодня проекция «Ранлим» с известными актерами, крученым сюжетом, затрясными спецэффектами. – Акс, большой любитель зрелишь.

Нестерпимо Аксил рассказывает нам с Эшой, как в закрытом аукционе внес предоплату покупки редкой карты - всех скрытых планет, созданную самым жестким расхитителем миров: «Мором». Акс уверяет, есть много планет, официально не существующих, про них мало кто знает, карту продает некий путешественник под ником: «Аббалг».

4 Трансборги – сборные максимально усиленные роботы для битв между собой.

- Окс!.. Весьма интересно! - Восхитилась новостью Эша.

- Согласен! - Загорелся идеей. - Карта - хороший источник путей на Землю...

- Только, как заполучить карту? Мы не можем покидать «На». –

- Не опережай! Поищем варианты?! – Эша.

- Точно! Эш, закрути роман на «Ситис», потом получим в посылке спрятанную карту, как твой сердечный подарок! – Идейный Акс придумал план.

- Еще чего! Ради карты романы крутить! Ну.., только если кандидат подвернётся - симпотинка! – Прищурилась хитрецой Эша.

Мне с Эшиными романти́ками идея не нравится конечно, сдержался. Эша не грезит возвращением на Землю, она всегда в теме любого приключения, ловкая, находчивая, симпатичная, блага харизме, и бешеной целенаправленности, способна заполучить все, что ей заблагорассудится. В общем решили максимально действовать, дух приключений на повышенной ноте нами овладел! Энергируем настроением победы, ступаем на подножку выкинутого длинного эскалатора в «Ситис», предвкушаем насладится захватывающей премьерой, у хвостатых Вурмалов всегда отличные зрелища! Успешно прошли контрольку по почти подлинным пропускам).

- Признаю Акс, Ты гений! – Польстил другу, за успех добыть пропуска.

- Абсолютный Гений!! Снова! Молодей! – Эша подмигнула Аксу.

Прикидоны на высотке событий! В спрятках всегда готовы подходящие... Эша в мерцающем платье, отражение света сияний, не спешно переливает тонеры белых цветов. На голове пестрит «ананас» ярко рыжих дредов разных толщин, вульгарный макияж асимметрии, и розовые большие кроссовки. Я на высоких, надувных, прозрачных кроссах, в костюме хамелеон — моя классика)), меняю цвета если хочу касаниями, улыбаемся, засияли вместе с Эшой. Ну, а «цифровой» Акселэр, в модном «Ви́зуале», наряд выдает отображения мозгового управления, среди хайперов самый топовый шмот, Акс программирует трансляцию собственными модами, костюм отображает воспроизведение происходящего вокруг, так визуально Акс становится невидимкой, или приколы - выставить работу своих внутренних органов, вообще можно отображать все, на что способно воображение костюматора.

«Ситис», - правит костюмированная «Бига - рейв» вечеринка, гости цепляют максимально выпендрёжные шмотики, после сеанса зажигают рейвы, шоу, обсуждение премьер, встреча с актерами, знаменитыми гостями. Уверенно шагаем по разноцветовым бархатцам дорожек в пока еще тёмную залу премьеры… Сегодня нам сияет ярая звезда!!

День. Вчерашняя вечерина пролетела супертрясно! Проекция зрелищная, невероятно интересная, местами от волнения захвата сюжета зрители вскакивали нервно, падали, клонили стороны и кричали хлынувшими эмоциями, лучшая постановка!, что когда-либо проецировалась. После все спустились в рейв - раутинг, купались в бассейнах сухой воды, кушали угощения, сладких бутонов «Драшма», пыльцы напиты и вкуснейшие фрукты «Какуа» с планеты «Инники», эйфорированные мутагены плодов и пыльцы стимулируют усиленный ток счастья, положительные эмоции и побуждают на массовые разгулы сумасшедших танцевал. Планета Инники имеет гипермножество мутационных растений. Познакомились с компанией «фруктового шара», они раскрепощённо, интересно рассказывали, оказались очень дружелюбны, невероятно стусовались, компания пригласили нас в гости на Инники. Сегодня вечером они улетают, мы решили, это шанс улететь с «На». Неожиданный вызов рискнуть! Есть давно заготовленные фальш документы для вылета, на любые загружаемые личности, оставалось только загрузить их, и заполнить пропуска ранее прибывших, Акс зальет инфу в систему, подложит чипы, и готово. Именно сейчас, хороший повод выдать себя за прилетевших туристов на премьеру, + попутно сделаем сделку покупки карты у Аббалга. Нашим новым друзьям, рассказали почти все, без некоторых деталей, естественно, им не просто взять нас, в случае вскрытия обмана их задержат, как преступников, потом межпланетный суд, весьма суровых нравов. Странно, они поддержали нас, мы доверились им. Компания походила на таких же чокнутых нас, внутри. Внешне же существенно различны. Анреально прельщают их большие, сплошных ярких цветов глаза, плоские носовые пазухи на месте наших уш, большой рот с пухлыми губами, сплошные пластины зубов, широко красиво улыбаются), больше костей в их телах, отсюда конечности гораздо пластичнее и длиннее, выше рост, стройные, худощавые, человекоподобные фигуры. Поразительные – прозрачные, замедленно двигающиеся густые волосы.

- Инниконы - невероятно красивая раса!

Акселэр договорился с Аббалгом, по пути на Инники, парканёмся на маленькой планете «Мао» купим карту. Обговорили с друзьями вылететь вечером и разошлись, вчера.

Предстоит неизведанное путешествие, не верится, случится всякое может, решил побыть немного дома с родными, они естественно ничего не знали, просто постарался положительно перекинутся эмоциями с каждым. Знаю, возможно больше не увидимся никогда, сказать правду конечно не могу, едва сдерживаю эмоции, накатывающие слезы. К вечеру, собрав все необходимое в рюкзак, просто ушел. Да, грустно, имею силы справляться с чувствами, ждут великие свершения, мечта жизни закрутилась! Решительно стремлюсь радостно вперед!

Улица встречает с друзьями…

- Дак… Вчера на танче угорели по бешке… - Увиделся с Эшей.

- Кажется и сейчас под впечатлением! - Энергировала Эша, улыбается в зубы, шагая с рюкзаком беспорядочно торчащего шмота..

Эша безразлична своим предкам, она, их ненависть, родики туманят свое сознание любыми веществами, «отречники», - каста «бесхребетных» их работа разбирать утиль. Ее судьба печальна, удивительно, что она каким-то образом всегда весела. Улететь ей, и даже в неизвестность, все лучше, чем жить здесь.

- Стойте! Я, ваш Молодей! Подождите молодца! – За спиной кричит Акселэр.

- Еле собирался, походу все забыл, тело ломит от сумасбродных танцевак. Вчера, как заводной отжагивал, сейчас в заторможенном действии… – Присоединился разваленный Акс.

Движем - на станцию капсулик, превышенном чувством предвкушения большого приключения, двиг капсуль в порт «Гала» пространственных космолетов, в самом конце последнего ряда массивных машин, запаркован корабль наших вчерашних друзей, кстати их зовут:

Кито, Пепер, Сила и Лора!

- Сила!…. Наши энергир дружики идут! – Радостно закричал, увидел нас с распахнутого хвоста корабля, капитан Кито.

Поднялись на борт, внутри, звездёная атмосфера, басит муза́лка, всюду танцуют плёски переливистых сиял жидкой плазмы, обнимающие тела мягкие кресла взяли меня в плен расслабления, корабль ярко оснащен и оборудован, все на веселе, заядлые тусовщики. Позабавились с воспоминаний вчерашних приколов, гурьбой взрываем эмоции)). Входы закрылись, замерцали бортовые огни за люминаторами.

- Приготовится! – Кито объявил в громкость с кабины пилота.

- Готовы! – Забористый ор грубого голоса Силы. Кстате от Силы классно пахнет эксцентричными шлейфами))..

Корабль, слегка отдает вибро, зашумел разогрев двигателей, медленно катим к метке взлета.

- Вас приветствует контроль досмотра планеты «На», всем смотреть в сторону красного лазера, и показать развернутые документы. – Произнес роботизированный голос в бортовых динамиках.

За окнами повсюду моргали лучи сканера.

- Внутри меня нервоз, потряхивает руки, не могу сглотнуть слюну, стараюсь успокоится, дышу ровнее, надеюсь проскользнем! – Момент остановки времени…

- Контроль пройден! Всем приятного полета! Система свободна от блока! «На» ждет Вас снова! – Произносит тот же робот.

Непередаваемые чувства легкости окрутили прияткой)), сильно переживал, вдруг что-то пойдет не так.

Все люки и окна затянулись защитными темными шторами, корабль загудел сильнее, и рванул громом разгона в косую горизонталь!

- Акс действительно талант! – Кокетно улыбается Сила.

- Мой бокал за Акселэра! Ммац! – Чмокнула Сила поцелуем Акса, и восторжествовала победой.

- Акссс!…, - Резко сорвала пробку с шипучей бутылки напитка и все в центр поднесли кристальные на шпильке поилицы.

- Победа Удач!! – Бешка яростна! Орет басом Пепер.

Все поддержали, дикими криками победоносные кличи, Сила лила, игристого по полным. Удача улыбнулась, счастливые, мы смотрели друг на друга, под мощный рык корабля и начала тусови!)).

**ГЛАВА 1 Сомчио.**

**Мао.**

Несколько часов полета пролетели быстро, болтали c интересами, танцывали. Рассказывал о воспоминаниях Земли, старался красками подчеркнуть чудеса красот Земной обители, о себе, дружбе, жизни «На». Акс нашел много общего с Кито, они интересовались вычислительными технологиями будущего и секретными достижениями настоящего, в захлеб, перебивали друг друга, не слышав ничего вокруг, спорили резво. Пепер, Сила и Лора, увлеченно слушали наши с Эшой рассказы и рассказывали свои.

- Хочу сгонять на Землю, после твоей залестной болтовни! Наши планеты очень схожи! – Сказала Лора.

Они восприняли цель нашего путешествия спортивным энтузиазмом, зажелали подробнее разобраться в событиях, разгадать сущность Иллонов.

－ Ранее «На» была закрыта для Иннаки. Люди обезобразили Землю, покинули её, и захватили планету “На”. - Все говорят, произошло именно так. – Рассказала Лора.

－Как удалось внушить шарлатанцам Иллам такое всем!? －Злостно возмущен!

Остальные показали вид недопонимания ситуации, сейчас, все выглядело двояко подозрительно...

Иннаки живут в тишине и покое, никуда не вмешиваются, сказали помогут нам, чем будет возможно, поступок предельно дружеский. Сила говорит, компанией, они давно дружат, часто путешествуют на бездельном времени, а вообще команда серьезно гоняет в состязаниях “Кибодрак”, обещали показать своего прокаченного «космодрака» - скоростного чемпиона на «гелее» топливе.

－ «Кибодрак» - состязания гонок жестоких битв, на усиленных, модернизированных командами участников кораблях - Драках.

- «Гелее» - особо мощного разрыва энергии топливная смесь.

Старые, до безобразия изхаканные, монстрдраки, выполнены острыми сверлоспиралями, запредельно быстро вращающимися вокруг стабильного

сердечника – цилиндра, с экипажем внутри. В хвосте Гелеореакторы мощно толкают махину, непрерывными взрывами закрученного потока. Эти космоли способны в любых слоях плотности пространств развивать вращением приближенную скорость света, и не боятся каменных космических смерчей. Так тюнить возможно только прошлые, сперали́йные космочи, современные не имеют сверлового элемента, двигатели совсем маленькие, работают на непрерывном стремлении сконцентрированных заряженных светом частиц, (принцип устремления распространяющегося света), скоростя достигают выше световых, избегают пути перепадов значительно разных плотностей атмосфер, из-за невозможности одинаково стремится в среде. Драки, силой разомнут современный корабль.

Драки изначально не рассчитанные на светоскоростя, перегрузки полета тяжело выдерживают организмы пилотируемой команды в гонках. Повседневностью скорости мгновений перепады давлений гасят новые сплавы корпусов космолётов. Гелеевые движки очень большие и шумные. Состязания жизненно опасны, примерно четверть команд участников погибает, зрелищность трансляций дерзких схваток бешено адреналинит, гонки очень прибыльны! – Поясняет Сила.

Эша проявила оживленный интерес к состязаниям.

－Я, обожаю подобные соревнования машин! С превеликим удовольствием мечтаю принять участие! Можно к вам, в команду? – Эша засверкала глазами.

- Да! Можем тебя взять в состав! Следующие соревнования через год, прошлые, к сожалению проиграны, и как раз не хватает двух вылетевших в открытый космос друзей!!))

– Гхэ-хаа-а!! )) Засмеялась Сила!

Улыбаясь продолжает Лора: Впереди упорная подготовка потрепанного Драка. – И Лора почувствовала Эшин дух хищника!) ...

- Заметано! Я в Теме! Сто баллов! – Выразительной радостью крикнула довольная Эша.

Мегалёт приземляется на маленькой планете, населения азиалов, «острове в скоплении жидких звезд вокруг» - многоуровневая планета: «Мао», перенаселение, породило высоченное строительство разрастания планеты, в высь и глубь, с спутанной инфраструктурой, окольцовывания уровней круговыми скоростными трассами радиуса всей планеты, и длиннющими тоннелями.

Странник должен здесь быть на «Эйс» уровне, близко. Я, Акс и Эша пересели в «Стрелку» - та́ксики, в форме треугольных стрелок, скоростные, автопилотные, немного оторвавшиеся от широчайшей отрицательно – магнитной трассы. Левитируют, невероятно быстро снуют меж собой, трек оборудован всем необходимым, защитный купол обеспечивает безопасность, освещение меняет гамму светового пучка, слагая максимально комфортную обозримость, имеются точки питания и отдыха, внутри «Стрелы» проекция с маршрутом движений, полной картой, всеми условными знаками, голосовое управление умным голограмм - роботом, столкновение «Стрел» невозможно, из за встроенной остановки отрицательной силы толчка пропорциональной силе столкновения, безопасно, четко летают, трассы опутывают всё.

- Робот выделяется назойливостью! Впрочем, традиционно по азиалски))..

«Стрелка» подвезла на центральную площадь, свершить сделку условились здесь. Суровый, чешуя обросший, страшный муторептилойд - странник, выделяется с остальных видком, неспешно шагает к нам, одетый в несколько слоев заношенной одежды, шмотки торчат из-под друг друга, поверх накинут длинный, мутно - прозрачный балахон, воняет свежей грязью, за спиной, шевелит острым, хватким хвостом рептилии, мощные когтистые нижние лапы.

- Я Аббалг! Вычислил вас лёгко! Числи бабл, касай! – Сухим, глухим басом смеется, держа в хватком хвосте стеклянный глаз с видным чипом внутри, протягивает, для контакта.

- Давай! Не тяни! －Тычет картой с руки.

Касательный прямой метод мены бабл, надежен.

- Я Альмин! - Показывай сначала карту! – Запросил рептилойда строго.

- А.. Ты малы́к, не дурка! Держи! – Резко сунул карту Аббалг.

- Откуда у Тебя карта? – Спросил его.

- Мы взяли торголей корабль, я отхватил у старого торголика запечатанную карту с тайника! －Вместе с его башкой! – Грохнул смехом страшный бродяга. - Проверял жадно, все сопоставимые метины на планетах, думал найду ценностей, но все точки были уже вскрыты, или следа тайников и не было, видимо карта не единственная. - На карте отмечены планеты, не известные многим, их будто не существует, это верняк! – Брызжет слюнями эмоциональная рептилия Аббалг. - Маленькие дырки беспорядка – ключ! Еще никто не смог разгадать к чему!)

－Удивляет, пролетал среди некоторых планет много раз, и не видел в упор, ни сканам нет отображений, но попасть туда реально! 2 планеты, отмеченные красным, на которые так и не попал.

- Зверюга, закованная цепями вечности – Вещая тварь, из «Пристанища мертвяков» сказала, есть тайна открыть все пути, дотронувшись до которой пожалеет каждый! Думаю, карта из будущего. – Рассказывает Аббалг навожденно, смрадом алкоголитиков из пасти, видимо с аффекта и слыло его болтовство.

- … Покупаем! – Немного рассмотрели расположение планет, которые знали, карта выглядела правдоподобно, странный материал полотна – тонкий, свежестью приятный бархатец, хочется трогать и трогать, и да едва заметны хаотичные малюсенькие дырочки, некоторые сопровождены элементами.

Коснулся чипом зажатого хвостом глаза, отклик - электрический импульс разряда, мена. Карту сунул в сумку Эшки.

- Ты знаешь Иллонов? – Спросил Аббалга.

- Люди - лжецы, хитрозубы, думали всех умнее. Нравятся мне, лишь ваши живые эмоции и духовные силы. По итогу всем держать ответ придется. Людей не жалею, и вероломство Иллонов не добрю, все смотрели как люди сами себя уничтожают. Чувствую ярый пыл в тебе! Ты смельчак! Вернешь Землю?, Успеха!! – Аббалг.

- Иллоны вещают холодом, слившиеся, силуэта людского, блеском гладки, прозрачно – синие, нет дышал или ртов, все сплошные, слегка проглядывает сквозь оболочку головы, большой, темный экран зрения, быстро перемещаются не имея движений конечностей, сверхчувствительны внутри, телом ловят твои мысли, общаются невербально, подкладывают в разумы ложные образы видения. Есть проверенный лично способ сбить их ход мыслей, пускай «Слизинцов» по вымышленному ложному пути, импульсивно размышляй разными фрагментами памяти, листай моменты один на другой, путай лож, правду, много воображай и искренни верь в это все! Разум Иллонов не способен отличить истину или вымысел, если ты веришь в них сам, сложность в сопоставлении событий создают непонятки происходящего. Так, смог окрутить их при встрече, и слинял! - Иллоны – язва цивилизаций, жестоки, бесстрашны, держись в изготовке «малок»! – Аббалг.

- Цельный совет, запомню! - Ответил Аббалгу.

- Корчить, пацанва, по приколу с вами, но торгали сами себя не ограбят!.. Давно с людьми не балаголил.. – Смеется Аббалг. - Сыщемся в Элси! Здесь и раскол!

Мужественно хлопнул с двух рук Меня и Акса по плечам, подмигнул Эше, высунув ярко - синий двойной языкан, и направился против нас, помахав хвостом. Проверили карманы, все на местах, крайнем взором заметил четыре длинных торчащих, лысых уха вдалеке, прячущие тела за колонной зверьки.

- Шпионят за нами! Сразу отльнули, как посмотрел. – Сказал своим.

В момент отвлечения, на Эшу налетает «Сизый крылак» – громадная растрепанная синими брызгами птица, с невероятной скорости схватывает рюкзак вместе с Эшой, силой, резко тряханула, оторвав ремни, шмякнула Эшу, птица громко орет. Сорвались резво преследуем крылачку, сквозим петляющие переулы, выбегая с очередного пролета.

- Вон Гадина! Залетела в дыру пика! – Быстрая Эша впереди всех, заметила мерзавца.

Движем к ба́шне, отцеплена высокими стенами, ничего не видно. Забравшись друг с друга, подтягиваюсь, вижу, на территории кишат ядовитые красные змеи с зубастыми головами с обеих концов, редкостные смертозмеи! Надо как-то попасть в шпиль.

- Очевидно! Все змеи любят охоту на розовых кроликов! – Так и было! В мультах!)) - Закричала Эша.

- Пробегали, рядами торганок! – Акс.

- Прогуляемся, за приманкой двуглавых змеиц. – Эша.

Нагляд памяти прем. С крылака стекал ярко синий окрас, каплями попал на Эшу, разъел дырами одежду и слегка поджог кожу.

- Слышите? Орки, базара торгаликов? – Ухмыляется Эшка.

- Верняк! – Радужные продажки. – Виднеются прострелами.

Покупили троих пятнисто – розовых толстеньких кролей, с очень большими глазами и ушами, возвращаемся. Взобравшись на стену, с страхом спрыгиваю на подстраховке сцепленных рюкзаков, сразу пускаю двоих, пушистые в ужасе змеищь,

пускаются шустро на утек, змеи клубом, преследуют языками шикают брызги ядов, жадными зубастыми пастями, бегу, прыжком закидываю тело в разбитую дыру башни, падаю в толстенный слой пыли.

- Умрак! Фу! – Чихаю пылины. - М..а.. видимо шпилю не одна тысяча лет!

Прикрыв рукавом дыхание, поднимаюсь по винтовой лестнице, пыль вздувается пузырями шагов, лопается тихими хлопками, под подошвой что-то мерзко хрустит, на слух кости, вертится паникой кролик в рюкзаке, обернулся на кроля, увиденные змеи шокировали ужасом его то́рщенные глаза страха. Кроль нужен, для возвращения обратно. Ступени лестницы невероятно высоки, круговой ходьбой, кружится голова, остановился отдохнуть. Уже на подходе, гло́тки рвут криками птицы, подглядываю щель, головы с длинной шеи, ядовито - голубого капающего окраса, суют в дыру пола, крупные птенцы Крылаки, и дербанят рюкзак Эши. Толстая кость валяется рядом, автоматически смекнул, рывок! Хватаю костяху, размахиваюсь свирепо, Ору, получаю два мощных удара в голову клювами! Махом треснул одного по башке, другого по сралику! Неожиданно, с рюкзака голосит истошный вопль беспрерывного крика кроля, и вдруг замирает синих птенцов!

- Ашуметь! Заложило уши. Пушастый выдал… Помог, зато!))

Быстро, хватом, в обнимку сгребаю вещи, сую комом в рюкзак, сбегаем, птенцы громко орут, зовут подмогу злобных родителей. Вниз, бегом, голову зашатывают мелькания, раздается сумасшедших крики больщих птиц! По середине башни в умоте цепляюсь хватом за растянутый трос, перевёл дыхание, перекидываю кость через трос, чувствую топот и скрежеты когтистых лап, разъярённые дикарки, преследуют, уже близко, кроль ревет охриплой паникой в уши! Врезал локтем его: « - Заткнись!» срываюсь вниз по тросу. Головы злющих пернатых вылезли за мной в дыру, их тела слишком большие, что-б пролезть, вопят безысходностью. Сскользил, мгновенно, кубарем качусь. Жесткая посадка тряхнула, рад, уцелел, и даже кроль со мной!)

- Отличка! карта наша?! - Эша подбегает.

- Карта, кролька, всё наше!)) – Отвечаю, валяясь на земле.

- Сласть! Мне, понравился пушистый, толстик, с розовкой Крольч! – Довольствуется Эша.

- Надо спешить! Бежим! Птицы могут преследовать… - Торопит Акс.

Забегаем на трек «Стрел», занимаем свободно парканутую, задаем маршрут, летим к станции Мегадронов, расслабленно отдышался, успокаивают мельканием огни за стеклом, возвращаемся на корабль.

Легкость успеха наполнила. Лора влюбляется в кролька.

- Кроль – нет! Она кролиха, назову Мика!, Отныне Мика член команды корабля! – Торжествует Лора.

- Заказали Стрелфуда, выбрали все пиццы. Отличные пиццы сочные! – Тянет сыр жуя смачный кусман Сила.

- Похитим стрелфуд домой!?)) – Кито захотел собственный и смеется! ))...

Кроль лапами скрутил пиццы колесо, хамает аппетитом, нервно поглядывая большими глазами, еще не отошедший с произошедшего. Корабль шумом, неспешно взлетает, лопаем вкусом пиццухи, продолжаем полет за новым рассказом нападения Крылатки и забавном Аббалге.

Слегка отдохнув, разглядываем карту, дополняя оторванные птенцами куски, собрать воедино не составило сложности, недоставало лишь одного маленького клочка, насколько он важен, не известно, изображено много символов, надписей на неизвестном никому языке. Предстоит серьезная расшифровка, + шифр с дырочками, которых стало больше)) ...

- Панцырь! – Лора, указала черную планету с кристаллами и разорванным человечком, на карте. - Слышала рассказы, там живут каннибалы, все приближающиеся будут захвачены и съедены, ни один не вернулся с Панцырь.

- Сама видела занавес космической пыли Панцыря, изображенной на карте, когда летали командой, на состязаниях, из-за этого магнического затягивания мыслей, отвлеклась, и проиграли потом! – Злится Сила.

- Там опасно! - Пренебрегает Лора. - Не за что не полетим туда!

- Панцырь – злость! Опутана тайной! - Сила.

- Надо наперви расшифровать карту. - Сказал Пепер.

- В точку! - Согласились в голос мы с Эшой.

- Интерес!.. - Заманчиво Эша, прищурила глаза.

- Фанатка приключений. - Улыбается Акс.

- На Инники, сходим в архив, там собрано очень много информации, к нам прилетают с других планет посетить хранилище.)) – Пепер.

Темнота бесконечности полета, уставшие засыпаем…

**Инники.**

Снятся сны глубокой темнотины, плавно приземляемся на Инники, остаемся до утра…

Инники зарит рано. Приятно почувствовать прилив новых сил тела!

- Наша премноженная Красатка планета! – Восторгает улыбкой, потягивается пластично Сила.

- С удовольствием покажем! – Кито.

- Специально старались меньше рассказывать, впечатлитесь увиденным! – Лора.

Сонно прем на улицу, корабль «зарегили» в очередь чистки и обработки, для следующих полетов. Оделись легче, Инники – жаркая с громадным разнообразием растений и животных планета.

- Живут редкие виды, даже привезенные с Земли, единичные в нашей Галактике, некоторых адаптируют лабораторно. – Пепер.

- Воздух перенасыщен обогащенными кислородными микро́хами. – Кито. - Протянул смешные, пышные губы – фильтры, авторегулируемые, позволяют привыкнуть постепенно.

- Отлично, спас! Становится тяжело дышать, голова подкружилась.. – Эша.

- Быстро привыкните, будете самочувствовать лучше лучшего себя! – Кито. - Зато прекрасно греться лучами жгучей звезды «Сомчио», сильнее с вашей Солнца.

- Наслаждаясь удовольствием прикрыл глаза, вспомнил Землю, закаты «На», мечта, пренасладиться Лучевым теплом изобилия…

- Еще ничего не видела, но уже хочется здесь остаться! Греться Сомчиа и хамать фруктолки!)) – Позитивила криком Эша.

Сиялищная звезда «Сомчио» вида: громадного кольца. «Смрак» - планета – спутник Инники, между Сомчио и Инники, все двигаются синхронно, Смрак - поглощает преизбыток выделенного тепла, центр прикрывая тенью, создавая эффект сияльного кольца, украшая голубоватым тоном край светила, зачаровательная красота…

Спешно едущая дорожка под ногами, везет, в спутанных тоннелях порта кораблей.

- Громадина планета изобиловала цветением не всегда, далеко - давно поверхность была лысой, растений не существовало почти. Поколениями стремительно стараемся благонасытить планету, завозными, лучшими растениями, и поселить новых животных, сейчас, после большого взрыва, прогрессир позволил создавать гибриды адаптированных, кло́нить, возрождать животных, учёные - успешны, создали эксперименталы с стремящимся к развитию интеллектом цветки, транслируют свои мысли другим. Вся планета источается аромой нектаров. Старшие поколения Инниконов когда-то дружили с Землянами. Внутри планетного центра, сверххолодная мерзлота, холод распространяют ядра планеты, лед, к поверхности та́ет, испаряется, дает влагу, питает насыщенным соком, течет в ручьи и реки, возрождает мутации. Все происходит оч. Стремительно.

Спускаемся с вершины скалистости, изумлены, таращим глаза, шевелим губами :

- Ого.. Да ...

- Зашибенно зрелищно!! Поражает фантазии краски!! ...

- Потрясенно, превосходство!!! …

- Восхищаюсь!! – Акси, Эша, я, восклицаем, удивленные красотой …

Наслаждение, осязать прекрасные, живые растения. Громаднейшие листья, гигантские деревья, бутоны великаны!! Высь, уходит за облака, неспешно левитают раскинутыми крыльями, как подводные рыбки, дивные птицы, издают приятные крики мелодий.

- Возсияюще!! – Восторгаюсь...

Спустившись, идем по каменным тропам, почва серого цвета, всегда влажная, повсюду благоухают цветущие, сочные травы, жужжат цветные насекомые.

- Внимательно собираем коллекции красивых, безопасных жужжал. – Смеётся Лора.

Дома разбросаны, загородей не существует, каменные, разного размера, абсолютно ассиметричны, светлых оттенков, или розовые, двери обязательно радужно расписные.

- Радужки от блудных духов - Пояснили.

Гармония с природой. Инниконцы живут большими семьями, счастливо, продолжительностью по 350 световых лет, и выглядят наипрекрасно, переполнены жизненных энергий, элегантны, ухожены, красочно разодетые, большинство с пышными прозрачками причесок, кожа - пигментированна разными оттенками, интересные, всегда пританцовывающие Инниконы!))

Хаотичность разброса проявляется везде, насаждения, дома, одежда, кто-то спит на лугу у дороги, кто-то ест недалеко, забавление))..

- Поедим в «Эколи», - транспорт - бот, комфортабелен и безопасен.

- Время насыщения завтраками! - Проголодалась Сила.

Активно взбодрились))

- Оу.. Да! Желание жгёт, вкусно съесть!) – Потирает ладонями Акси..

- Дважды желание! – Заметив пробуждение Эши, удвоил.

- Знаю отличное место!) За мной! – Скомандовал Кит.

Сквозь парк «Геометрий цвета», искажения зеленых красот фантазирует! Разглядываем спиралевидные крутящиеся потоки бутонов, трехглавые кусты, многогранные стволы - разновидности форм бесчисленны: издают звонкие мелодички голоса, медленно кружатся, брызгают ароматки свежести нектара, кокетливо шевелят лепестки и бутоны, нарциссизм в их соку)). Паря́т над нами ритмичным танцем воздушные медузки, замедляют эффектно негу, с их кромок зонтов соскальзывают легкие пузырьки с отблесками светов, переливки - медузки теплых тонов градиенты. Прикрас умиротворенная атмосфера, мелодия танца бесконечности – жизненная сила.

- Хочу завалится в зеленой траве вечерком, любоваться колдовской безмятежностью… - Заманивает парк.

- Зрелище Затрясное!! – Эша.

«Протекаем» парк великолепия, слышен запах аппетитных соков фруктол, слюни выделяются.

- Пришли!! – Громкая Сила.

Уличная «Рестора» плотно запереплетена лозами светло - зеленых растений с ковром крошечных цветончиков, от голубо – небесного до темно - фиолового цвета. Круглые красные листья высоко, зонтами защищают от лучей жара Сомчика и капель дождиков, кресла сплетены лианами ароматного чайного куста, приятно сорвать свежие листочки и сотворить напиток. Столы - кругловатые, толстые, плотно - пористые бархатные листья, матового - зеленого цвета, в центре «листа» маленький, живой, забористый балтавней стволистый цветок. Под ногами блестит влажной свежестью травка. Заросли сквозь просекают приятно теплые лучики.

- Превыше прелести! - Нежно согревает, легко дышать свежестью. – Впечатление...

- Я ждал когда Вы иридете! – Заевил вытянутый цветон, изображая курение скрученного листа)

- Офисан! – Подозвал обслугу крутой зеленый!)

Сила заказала лучшие вкусики, робофициантки в зеленом наряде подвезли ароматные травы и соусы, + каждому небольшое деревце разнооттенковых листочков, с множеством красных, белых и оранжевых плодов.

- Лучшего времени! Ко мне пришли следующие гости!) – Элегантно кивнул цветон, и побежал за столик в далике.

- Цвет – его имя, он с планеты «Великих». Это его кафе) – Просвятил Кит.

- Ягоды – Сиюлии. Алые - сладостно острят, слегка жгут, оранж - свежестью сочные, белые с приправами и листочками выдают разные вкусы!) – Рассказывает Пепер

- Рвем, жуем, пьем коктейли с микровибрионами шевелящимися щекоткой во ртах. Послевкусие, - запеченный пряный сыр, фруктовые миксы, пирожные сласти, кусаю ягоды + ореховый привкус, сочетания сменяют вкусики и быстро наедают!!

- Невероятное разнообразие! …

- Прилетим на Землю, обязательно сорганизуем подобного прельстина кафешу!!? – Эша уверенно сказала мне, приобняв.

- Уверенно За! Эш! Вместе, превзойдем восхищая! Позовём всех в гости! – Симпатизировал, улыбчиво воодушевился идеей Эши.

Заметил недовольного Акса… Мы, с трудом доедали деревца, -обперепробовались!

- Роботы подогнали второй куст. Срывайте шарики, жуйте! Или заварите напиток. - Советует Сила. - Улучшают пищеварение, хорошо свежестью чистят зубы) - Ярко зеленые - более мятные! Темные – терпкие, сладковатые.   
Приятно общались. После посиделок, неспешно выходим на открытую улицу.

- «Бактерии». – Вывеска против Рестора, приглянулась, отправился за интерес.

Прилавки и полочки по кругу магазина, плотно заставленные небольшими и совсем маленькими пустыми, закупоренными мензурками и колбами.

- Что вы продаете? – Спросил высокого парня за прилавком, в зеленых очках.

- Сомчио тебе! – Приветственно кивнул парень). - Внутри каждой минзурки ждут освобождения сверхсильные микробики, каждая колбочка, отдельный вид, одни голодные как бездна, съедят титан и камни тверди, другие - раздуются воздушными шарами, успеешь накинуть ремень - полетишь, есть воссоздатели, - создают нужные материи, еще: лекари, убийцы, огненные, ледяные, повторители, восстановители, звуковые. Каждые молечки, - уникальны, все капсулы содержат особенных! Создаю их сам, прямо здесь! – Фанатизмом, увлеченно отвечает продавец.

Очень интересно. Захотелось купить мензурку, с малютками, но не знаю какую… - Размышляю про себя. Цена одной, весьма высока.

- Каких купить?, не знаю даже!? – Спросил продавца.

- Бери разрушителей! Они мои любимчики! К ним бери воссоздателей, малютки построят, если разрушишь не то), лекари очень всем необходимы! Повторители склонируют что захочешь, ... – Перечисляет снова всех продавец, подозреваю, он повернут на своих микробах.

- Уговорил! Давай разрушителей! – Неожиданно решением перебил его.

- Ба́бл в оплату спишешь? – Интересуюсь.

- Охотно спишу! – Улыбается Продавец.

Актив касание - сделка. Парень протянул пустую крохотную колбочку с полки.

- Мой подарок! Расколи в воде, там твой верный друг! – Продавец + дал стеклянную маленькую спаянную подушечку, конечно же пустую).

- Увы, микробки не долгожители, над этим и работаю, но дела свои сделают сполна!)) – Предупредил торговец.

Вышел из Магазинчика, непонятки, может там расфшикано какое-то вещество? Зачем купил пустую стекляшку так дорого, и почему не попросил показать хоть что-то в действии…

Разодетая собака жестикулировала на скейте недалеко и что то бубнила ритмами, заметив меня показала мохнатый палец дерзко оскалившись!

- Изумительно нагло. - Подумал я.

- Где пропал, Альми! Ходил в «Бактерии»!? – Друзья подошли. - Почему не спросил!? Покупал там что-то!? – Интересуется Сила.

- Нет, не покупал. - Почему-то соврал.

- Правильно сделал, он чокнутый шарлатан, продает пустые пузырьки, еще ни у кого не получалось ничего с нахваленными микробками! – Возмущается Лора.

- Потратил полно бабл, вот нулёвка. – Про себя подумал...

- Вам надо покупить кроссиксы! Отличка быстрых движений! – Энтузиазит Сила.

Специаль - гравитирующие кроссовки, отталкиваниями – устремляются ускорением левитации, эффект особенности заряда планеты и отрицательного интенсивного заряда кроссиксов, приятный момент передвижений!)

- Трешр современности!) – Смеется Лора.

Следуем в продажку, покупили. Мы всегда в них, удобно, можно обычно ходить, для левитаций щелкаем друг о друга точками касаний, загорелся сигнал, сильные попеременные отталкивания, проще простого... Управлять легко, лишь немного привыкнуть в равновесии, отталкиваюсь сильно, клоня тело балансируя, набираю скорость, движемся шайкой, прикольно!...

- Отличка! – Кричу довольный громко! – Разгоняемся еще сильнее…

- На победителя! До архива! – Крикнула Лора, толкнула двоих, устремилась вперед.

Подхватили, рванули, бодро смеясь! Левитаем волна́ми, веселье!

- Кроссиксы – развлекуха! - Инни не перестают удивлять…

Сила сидит на ступенях…

- Вы че? Мальки, со мной тягаться задумали!? Я же, Сила! – Словно телепортом скакнула Сила, давно ожидала нас.

Архив. Громадное, угольно - черное дерево, совсем без веток, в виде толстенного каменного шпиля, мощные переплетении корней теперь - ступени. Иннаки, бережно хранят историю, есть много привезенных скриптов, артефактов, стремятся пополнять всевозможными источниками хранилище.

- Дерево взросло громазденное, корни вросли в безжизненную мерзлоту и отравились, тверденно закаменели чернотой, непрочный центр высох, организовали архив, внутри держится комфортная прохлада. Получилось отлично! – Рассказывает Пепер, поднимаясь, вход затянут зелеными листами лиан.

- Добрые гости! Сомчио Вам! – Встретил электронный голос бодрого виртуального старика. - Мои пытки умов! – Лилипутского роста, пышно – кудрявый, сизоволосый, очкастый профессор, пузатый в красивом полосатом костюме.

- Мое имя, Хитстор! – Представился профессор, вежливо наклонив голову.

- Я ваш помощник, всегда здесь! Перечитал и пересмотрел все, находящиеся здесь, и все в «Элси». Расскажу, что знаю, покажу, что видел. С превеликим удовольствием! Скорее сыпьте вопросами!! – Выразителен Хитстор.

- Наверху комфортная чилаут зона, наслаждаясь, узнавайте новое! За дозочкой кофе или трав. – Профессор на приколе!)

Под ногами прозрачный пол, сквозь который, круг периметра уходит в глубь бесконечными секциями книг, полки разбиты тематиками латиницы, с прозрачного пола, вверх, идет их продолжение, в центре труба - прозрачный лифт. Стеклянная крыша из разноцветных острий осколков, играет цветами калейдоскопа, озаряя разносветами. Хитстор внимательно распознает данную нами карту.

- Предоставлю Вашему вниманию печатные источники, расположу от наибольшего совпадения информации, к меньшему. Прошу, несколько подождать. Располагайтесь комфортом в верхнем уровне!

- Лифт медленно доставил в чилаут, просторная, комфортабельная зала с множеством мягких диванов, уютных зон чтения, теплая подсветка, линзы увеличителя, микроскопы, словари, разные ученые приборы, не знаю для чего. Присаживаемся у красного пушистого цветка. С перил подплывает Хитстор.

- «Рахонция» - Красный любитель пыли. – Хитстор представил цветок.

- Запустил механизм, скоро предоставлю материалы, прошу бережного обращения! – Предупредил Хитстор.

Спустя некоторое время, в центре стола раздвигается лючок, выехали 2 стопки книг. Разобрали, и принялись искать зацепки.

- Нет ... ничего нет...

- У меня тоже пусто, лишь оборвки случайных совпадений, фраз…

Повторяли друг за другом…

Находим ссылку на оригиналы рукописей Земли. К сожалению, мы далеко от Земли. Нужно искать новые источники, «Сэманичный» язык присутствует в изучаемых документах, язык сакралов.

- Хитстор! - Будь любезен, источники языка «Сэманитов»! – Попросил ученого.

Получив новую порцию материала, продолжаем …

Чувства интереса захватывают, особым рвением упорства, скрупулёзно листаем страницы, выписываем и фотаем интересное…

Здесь зарисованы звезды, точно, как на карте, подпись: «*Парад звездинк! Следующая сменяет пространство времени другой, последняя замыкает круги. Откроет сферу всевремений, застынет вселенная холодом начиная с «На*» - *Сомкнет мерзлота. Настоящее будущее зародит» …* – Показала картинки Сила.

- Существует некий цикл звезд, когда пройдет круг последняя, все планеты станут в изначальные места, как на карте, время перестанет существовать слиянием всех временных пространств и мерзлотой скует «На», настанет будущий, в зависимости от случившегося настоящего, новый счет!? – Интерпретация!

- Иллоны всё знают, боятся мерзлоты! Проклятые хитрецы!!! Очевидно!!??

– Озарило послание?! Поэтому и перебрались на Землю. Человечество с «На» ждет мерзлая смерть. – Ошарашен новостью.

«Нимба» – блуждающая звезда, которой не достает в ряду, вероятность совпадения, что встанет в ряд, высчитав траекторию движения, определенно верна! Случится совпадение, через 98 дней. – Сопоставил Хитстор.

- Есть! Еще.. – Нашел Акс.

- Плеска́й! – Эша.

- «*И свет озарил пронизи себя, разрывит сплошные Ила тела*!» Нарисовка сплошная, похожа на описания Иллонов Аббалгом. Надпись на светлом кристалле, в теле источающего лучи, в разрывного Иллона. – Акселэр показывает.

- Иллонов слабость в силе света?! Источник сиянии которых кристалл!?… - Рассуждаю я ...

- Знаю про камни. Нолам – могущий маг, перешедший на сторону скверны, существовавший за долго до многих цивилизаций, в великой схватке он разорвал круг света воевавших против него, и каждого война света заковал за грани кристаллов, раскинул их за черные дыры Вселенской, чтобы никогда не выбрался ни единый, но один воин, пытливый умом, выкрал предназначенный для своего плена пустой кристалл и скрылся, Нолам спустя тысячелетия разыскал война, и тот ждал его, заковав отражением Нолама в свой же кристалл, отчего камень неимоверно почернел. – Лора.

- Иллоны ищут черный кристалл!? – Получается? - …

Поколения воина света собрали всех в единый камень - композит, но высвободить никого не удалось и по сей день, за неимением недостающего камня, ставшего черным. – Добавяет Хитстор легенду.

- Где теперь искать эти камни? И какой нужнее? – Недовольный новой порцией непоняток задумался Акселэр.

- Похоже все охотятся за кристаллами! Тогда, с Аббалгом, видел ушастых шпионов! – Вспомнил момент.

- Определенно правда! Многие желают высвободить бушующую черную энергию «сердце» Нолама,. – Лора.

- «*Превыше сила возражений*!» + непонятный код? – Озвучил надпись в конце, Акси.

- Кристаллом точно победим Иллонов! – Сжала кулак Эша. - Нужны, все кристаллы!

- Видимо они там! – Ткнул в изображение книги, где, кристаллами мутно затемненная планета Панцырь!, точь в точь с карты.

- Следует торопится, до промерзания «На» - Ситуация накалилась…

Панцырь единственная кристаллическая планета.

- Верняк! Кристаллы, Панцырь - Путь к Земле! – Солидарен Акс.

- На Панцырь охотники не суются, вот и следят за нами, может специально подсунули продажу карты? – Сила.

- С Панцыря, кристаллы достать невозможно! Никому. – Лора.

- Точно! – Подтверждает Пепер.

- Полетишь за кристаллом, сам превратишься в кристалл! – Смеется Сила.

- Все равно, полечу! Нет вариантов! – Уверенно решил.

- Иие.. - Эша выразительно закричала!

Акс недовольством закатил взгляд, но полюбому он в деле.

- Хитстор! - Пожалуйста информацию о планете «Панцырь»! – Любезно.

- С секундочку...

- Панцырь – существующая планета, окружена током заряженной, непреодалимой темноты! Больше ничего неизвестно. - Ответ Хитстора.

Есть еще совпадения, они таковы:

- «*Панцыриия» - «Живится вечной жизнью, ведающая высь «Сальвинджиа Мелла»*

- «*Крутки кругов осколка света - путь*». - Цитировал с найденного Хитстор.

- Возможно описан тайный путь на «Панцырь». – Смотрим в закручивающиеся точки изрисованного вихря карты.

Уже вечереет, как ни странно Архив всегда открыт.

- Ночью, срочно читать!?) – Смеется Эша.

Исчерпав источники знаний, иссякли силами, сворачиваемся.

- Провели почти целый день! – Кито.

- До встречи, дорогие Друзья! Приходите вновь к Хитстору. – Попрощался.

- Пока! Мыслитель! – Помахали уходя.

Закат, круг Сомчиа расширяется сиянием живописно, фиолетово - оранжевое свечение, поверхность планеты озарена теплом, эффект потрясающий, спектр сияний уничтожает болезнетворные бактерии, комфортная среда обитателей и здоровое долгожительство.

- Инники! – Превосхитительна! Отдыхаем на кемпи кораблей, приготавливаясь перекусить, болтаем о предстоящем. Только не ясно, как лететь, наши друзья не приветствуют идеи полета.

Пепер, запустил сонный режим корабля, задняя часть трансформируется в лаундж, удобные гамаки, загорелись генераторы еды, ретро гриль, микс напитков, комфортно все обустроено.

- Амм.. Хорошо течет время... – Тянула коктейль Сила.

Разлегся отдохнуть на живом лугу травы, о чем хотел в парке. Девчонки программируют автосинтезы пищи. Сила разводит ледник комфортной прохлады. В атмосфере действительно душновато жарит. Уже говорил, планета в глубине - ледник, с поверхности пробиваются легкие дымки прохлады, если расшевелить дымки, получится мини фьорд прохладного тока воздуха, и придумали разводить ледники. Расковыривают, подливают воды, фьорд, вбирает воду, долго выкидывая снежинки, получается снежно - ледяной гейзер голубоватого свечения, выглядит насыщенно, необычно + доставляет кайфовую прохладу)).

- Превосходно!! – Изумляется увиденным фьордом снегопотока Эша. Освежаемся компанией, раскинувшись, жуя в «надувках», балаголим.

Бутеры с синтомясом, соусы, подлетают в трубе с газиратора еды, напрямую в корзину, к столу, наслаждаемся вкусняхой, отлично! Радостно вспомнил спрятанный оборвок с бургером, наконец-таки ощутил сочный его вкус, как мечтал. Разводим порошки мороженого, крутим палочки наматываем над потоком льдинок, лакомимся, обсуждаем.

В одном предположении все сходились, необходимо лететь на «Панцырь», но не все хотят, Кит выразил желание лететь, его и корабль.

- Думаю Киту нравится Эша.

Вот и хочет лететь, заметил, он заглядывается на нее, всегда соглашается. Эша любительница приключений, догадываюсь Кит дерзает отличиться. Что есть желающий капитан корабля, повезло. Пепер, в раздумье…

- Банально скучно, нужны средства, возможно получится найти ценностей на продажу? – Мотив Пепера.

- Полагаю! возможно попасть на «Панцырь», дрейсируя круговой дрифт кораблем, скручивая скоростью потоки выхлопа реактора, закрутим частицы вихрем! Как в странице)). – Смеется Пепер, пожимая плечами.

- Визуально, да! Гениально! Все получится! – Озарила, казалась простая мысль Пепера.

- Утром определюсь с полетом. - Пепер ушел спать.

- Сами решайте, желаниями! – Недовольно фыркнула Сила, ушла тоже.

- Ей нравится Кит. – По секрету сказала Лора, поэтому злится.

- Мне, просто не интересно, есть много дел здесь. – Лора.

Поздним часом все разошлись по спальникам. И я уснул размышляя в удобном гамаке на улице.

Раннее утро. Шум запустившегося двигателя пробудил гулом, расшатал гамак, лёгкие падали капли дождя.  
Кит и Пепер переговорили, энтузиазм первооткрывателей Панцыря взял вверх, естественно и жажда наживы Пепера. Мне по нраву боевой настрой Кита, но и ревную Эшу. – Все как обычно..

- Летим! – Решительный Пепер!

- Отлично! – Одобрила заряд Эша, похлопав Кито и Пепера предплечья.

Видимо Эша догадывается, слегка воспользовалась положением, заманчиво пофлиртовав с обоими.

- Или Кит ей взаимно нравится?.. – Задумаюсь.

Мы обменялись обещаниями с Лорой и Силой обязательно вернутся. Перекусили бургерами с напитками, обнялись, держимся связи.

Расставание грустно, впрочем, так всегда.

- Все на борт! – Скомандовал Кит.

- Контрольная проверка систем, продув двигателей, экипаж и корабль в полной готовности! – Кито.

- Вылетаем на Панцырь! – Объявил Пепер бойким настроем, за столом совещаний капитана.

- Лететь около семи часов, предсказала система. - Расслабляемся, наслаждаясь полетом… Пепер.

Читаю, веду фантазные записи. Каждый занят своим. Акс любит вычисления, в свободное время доказывает числовые анти и тетроимы. Пепер - накаченный спортсмен, рисует комиксы, страсть с детства – признается он. Спокойствия переключает бешенная Эша криками в наушниках, резвится в приставку. - Какая же симпотная…, хочу зажечь любовь вместе, на Земле -Химичат пылкие чувства) … Засматриваюсь и слегка злюсь. Как ей не намекал, что она мне нравится, «Отношения – ерунда» - всегда отвечает Эша, только дружба. Конечно дружба наша хороша, Эшани - Классная!

Семь с половиной часов пролетели быстро, приближаемся вращением к темному аритмично пульсирующему круговороту сгустков энергетических волн, все на волнении, галактика - кромешная бездна темноты, поглощает пустыми мыслями разум, кружатся головы, провалы прострации, корабль медленно закружило пленящим потоком, вдали слегка сияет…

- Верно Панцырь! - Смутно соображаю…

Внезапно, раздается глухой сильный громот, сигналит тревога, проблескивая красными маяками сиреной. Повалились с ног, от череды дергающих ударов, не внимаем, происходящее, корабль вопреки курсу тащит в сторону, системы не откликаются управлением! Сквозь стекло капитана промелькнул край чужого корабля.

- Мы на сцепке! Поймались магнит ловушкой! – Кито.

Ярко вспыхнули световые приборы и погасли. Темнота, не видно абсолютно ничего. Включается тусклое резерв питание, снова гаснет. Скрежет, удары, рывки.

- Постараюсь долезть, взять боевой лазер. – Пепер.

Сильно трясет, катаемся по полу друг на друга, сыпятся неустойчивые предметы. Проникает оранжевое свечение, Панцырь.

Корабль дернуло ударом, удачно подхвалил свой рюкзак, тихое шипение, во рту горьковатый, токсичный привкус, активный газ уже внутри корабля. Расплываются мысли, разум засыпает, лежу рядом с Эшой, наверное от страха она обняла меня, на мгновение стал самым счастливым)), пытаюсь обнять и ее, руки не двигаются, голова запрокинулась.

Отключка….

**ГЛАВА 2 Панцырь.**

**Сальвинджиа.**

Мутно возвращается разум, онемение тела, сверху по щеке стучит пыльный ботинок, едва могу шевелить глазами, тупая боль жжения дерет царапами кожу, осознаю, тащат в сетке по острым кристаллам, сверху давит Кито, рад чувству боли… Все обездвижены, валяемся пустыми куклами.

- Остановились, никто не приходит в себя. Ботинок сверху постоянно бьет тиком по деснам, губам, мерзость!, не могу шевелится. Вытрясают, как силиконовые тела вываливаемся с сетки, перед глазами летящие друзья, горой валимся друг на друга в темную яму. Один глаз закрыло, другим смотрю, аккуратно подходит грязный, волосатый карлик, рассматривает, трогает пульс одного, другого, шарит по карманам, говорит беззубым ртом бросая слюни, непонятный язык. Заметил мой смотрящий глаз, замер.

- Ты живый? – Спрашивает ломанным Земным, откинув в сторону свалявшиеся волосы, лицо противит уродствами ожогов.

- Да, видимо живой.. – Едва ответил ему.

- Как живый, а молчь дохло! Добыча пуста.. – Плюнул нам, ушел.

Понял, ответил не вслух, хотя казалось слышу свой голос.

Спустя некоторое время провала...

Очнулся, отрывками соображаю, тело откликается жизнью). Чувствую шевеление под собой, кажется остальные возвращаются ...

- Что за чума?..

- Где мы?..

- Что происходит?..

- Мучительной болью рвется голова!..

- Нас избили! Мы в плену! Врубился! – Кит лучше всех пришел в реальность.

- Разрывается тело!..

Фон чередующихся невнятных вопросов команды, пристально смотрю на волосатого карлика, сидит молча, подергиваясь нервно в углу, лицо закрыто грязными патлами.

Приход сознания сопровождается импульсами ломок, дезориентации, мутное зрение, кратковременные судороги. Чуть позже, невнятно начали расспрашивать карлика, он заговорил шёпотом.

- Рудаки! Жесточающие ужас! Нет хода с ямы! – Бешенно жестикулирует карлик.

- Наз начало больше, остались один я! Всех сожрут! Придут и сожрут! - Отчаянно качает карлик головой...

Ситуация - дрябл, ничего не ясно, как выбраться? Яма глубокая с гладкими кристаллическими стенами. Размышлять нормально дико тяжело.

Кристаллов свечение степенно гаснет, становится темнее, очевидно сменяется время.

Жестами, обросший карлик показывает на верх.

- Всегда! Зырят! – Сиплый шепот обросшего.

- Срочно требуются действий! – Решительно, старается взять контроль ситуации Пепер.

- Все, думаем остатками мозгов!) - Командует Кит!

Очень долго тянется время, «выхода́» возвращают жизненные силы, забираемся друг на друга, выстраиваясь в высь, как самый легкий, лезу на последнюю Эшу, разведать обстановку. Прыгаю, едва зацепляюсь пальцами за решетку, хватаюсь крепче, подтягиваюсь, прутья не близко друг к другу, высовываю голову, вокруг никого.

- Вылезь на верх! Найди способ вытащить нас! – Эша.

- Я на верху! Тяну силой!.. Нет! Массивную решетку не открыть! – Мешкаясь, не знаю, что делать.

- Шаги!

- Они идут! Надо скрыться, вернусь за вами! – Сказал своим, и убежал.

Спешу спрятаться за торчащими кристаллами, вдали идут ссутулившиеся, в лохманах, бурые, обкаченные дутыми мышцами монстры, гориллаподробные, с длинными мощными руками, торчат клыки широкой пасти, подглядываю щель кристаллов, шаги повсюду, оглядываюсь, кроме видимых, нет никого, походу звуки отражаются. Рваным голосом близятся, заметил темное место дальше в ложбине, перебегом спрятался. Громилы свернули ко мне, с них жутко воняет навозом, лапы размером с половину человека. Страх степенно проходит, мутанты отдаляются. Немного отсидевшись в тишине, осмелел, надо спасать команду, вижу у ямы сидят монстры, курят дыма. Надеждой что-то найти, чем вытянуть ребят, пошел вокруг, сплошные кристаллы, отблескивают - дезориентируя, периодически останавливаюсь, прислушиваясь к обстановке, часто слышны шаги, голоса. Настороженностью потерял внимание ориентира, всюду высокие кристалы, заблудился! Продолжаю идти. Повернув очередную сквозь скалистых, на горизонте взору открылась смеркающая вершина горы, с ареолой по кругу, так и запомнилась картинка в толстой книге архива, говорилось об остановке времени, пик - Истины - «Сальвинджиа», тогда не придали внимания моменту, зря, зато запомнил.

Путь определен! - На гору «Сальвинджиа»!

Остановился, смотрю, часы странно замедлили ход. Перевел дыхание, собрался мыслями, вперед! Идти по кристаллам скользко, предельно устают мышцы.

- Сейчас бы кроссиксы гравитации заработали! – Улыбаясь..

Вдали много монстров, ломают громадными молотами, ярко – желтые кристаллы, аж разлетаются вспышки. Наткнулся! Придется идти в обход.

- Долбанный лабиринт, громоздных кристаллов бесконечен!.. – Психуша!..

Блуждаю меж минералами, коридор уводит все дальше

- Злость!...

Скользя, перелез через верх, в сколотой впадине высокого кристалла, сквозь заметно близит к горе. Начинают светать камни изнутри, хочется есть, пить…

Проблески хрусталей слепят. Лабиринт показал выход в открытую местность, уставший бегу.

- Арр!!.., испытание.. – Выкрик, глубокого дыхания бе́гом, остановился руками касаясь кристалла выхода лабиринта, жжение мышц, победа! Взору открылась необъятная красота, открытая местность, усыпанная бесконечно мелкими переливающихся светов блеска бриллиантиками, каждый малюсенький камушек невероятно дорого стоил бы на Земле. Присев, перебираю умиротворённо камушки руками, словно крупный песок на инопланетном пляже, светляки и тонкие лучи бегают по мне), увлекся любованием драгоценных, забыл усталость и голод). Вернула мысль о друзьях. Надо их спасти, встаю, ступаю утопая по кромешной красоте, преодолею бассейн рассыпанных бриллиантов и начнется подножье горы. Чувствую странную наводняющую энергию, волнительно плохо и хорошо одновременно, явно с бриллиантов приливает эффект...

Надо мной зависли устрашающими звуками цикады, их телеса шипастые, блестящие, как кристаллы, внизу торчит двойное жало, и остриё на голове, молниеносно подлетают, улетают, мигом цикад кружится больше…

- Жалистых, не хватало... – Злость…

- Проваливайте! – Нервно ору.

Присел, охапнул большую горсть брилликов, резко раскинул вверх, еще и еще! Отлично! Спугнул летучик.

Иду, как робот, организм устал, истощен, одновременно наполнен движимой силой, такого никогда не чувствовал смешания. Подступ горы заросший ярко зелеными кристаллослипшимися поростами, источающих едкий, прозрачно – зеленый пар, скапывающий каплями вверх, ступаю аккуратнее. Холм красив, плотно сложен торчащих бесчисленно разных структур и теней драгоценных кристаллов, покрыт парящими каплями.

Поднимаюсь выше, все затягивает темным туманом, не вижу вытянутых рук, влажность, капли, тяжело дышать, энергия кристаллков оставила меня.

Стараюсь разумом обманывать тело, представляя себя заряженным роботом). Вскарабкиваюсь за уступы расколотых, острых резцов. Лезу выше, и выше, вертикали крутеют, каждый хват жадно вытягивает силы. Разговариваю в голос с собой, подбадриваю, срываюсь нервозью, ору злостью!..

- Давай! Дохлячь! Докажи! – Стиснув скрипом зубы, ненавижу себя, съезжаю с ума, двигаюсь выше! - Не останавливайся! Силь!!

Камни, срывающиеся вниз, обновляют страх, так же могу отлететь и размазаться...

- Брежу... - Болтовня с собой.. - Нехватка кислорода? Нет, реально чокнулся…

- Отмазки! – Дерзай! - Спятил?!

- Спятивший не сможет дойти... – Ехидина..

- Сможет даже лучше!! – Хитрица…Нас двое, знак и силы двоенные!

Не нахожу прежнего сознания… - Растворяюсь в себе.

- Хлопс! – Врезал пощечину.

- Хлопа! – Изо всей силы треснул вторую.

- Соберись беляк! – Бешенством ору! С носа пошла кровь..

Пробел…

- Затяжно моргнул?.. Вырубило?.. – Спрашиваюсь.

Замер...

- Думаю о сплочённом разуме, хочу вернуть прежнего себя... – Молчи! Перестань говорить со мной!! – Злостно ору, угрожающи сжав кулаки.

- Вкус крови? – Нравится?

- Я реальный!!

Рывком новой, внутренней силой взбираюсь ловко вперед! Влезаю за череду уступов.

- Отдых. Мышцы сводит судорогой, не могу оторвать вцепившуюся руку с ледяного алмаза!

Впал в ложбину, глубоко дышу. В воздухе замедленно кружат мелкие - льдинки, славливаю их, высунув язык, слегка потряхивает мандраж. Смотрю на кровавые руки и ничего не чувствую…

Надо мной большая отвесная, изрезанная скала.

- Лезь Альм! – Шепотом настраиваюсь твердя.

Напряженно делаю и эту скалу. Диким криком рву горло с рывком забрался на плоскость отвеска, развалился, обессилил, в дали пещера...

- Пришел? – Хочется верить.

- Но, это же не вершина!.. – Над пещерой - продолжение высоты.

- Тайный ход короче?? – Хочу ухищрений.

Ползу к пещере… Бешено дергает, ору! Болтаюсь бестолково подвешенный вниз головой, скрученный веревкой! Ловушка…

- Взошел! - Отчаянные мысли. Изнемогаю, морально приготовился сдохнуть…

Из пещеры выходят шумно спорящие двоя, одинаковые, с вытянутыми носами, взъерошенной шерстью, косоглазые опоссумы «Хайди»5, встали, лапы в боки.

- Ты, кто еще такой?

- Что за зверь? Плешивая обезьяна?

- Ты съедобен!?

- Бледный какой… Опять споймали больного!

- Эрик! Забыл? В прошлый раз, как болел живот! – Болтают между собой.

- Почему бледный!?

- Такого чудища мы, еще не жрали! – Удивляющи ухмыляются!

- Скорее! Разожгу кострище! Побежал!

- Подожди, Эр!

- Где твоя шерсть!? Чудила!

- Бледность заразна?

- Я, лысеть не собираюсь!

5 «Хайди» - Косоглазый, белый опоссум (обязательно см. интернет!)

- Может обменяем Ганнибалам на печенье?? Пока не касались его!

- Ткни палкой бледняка! Эр!

Сыпят вопросами, выкрикивая нервно, а мне приливает кровь к голове, становится дурно…

- Снимите меня! - Прошу хайди.

- Ого, да он болтает внятно!

Резко бьет мне палкой!

- Че раньше молчал!?

- Больно! - Заорал.

- Бей сильнее Мэр!

-Хлесть! Хлесть!!

Кричи еще!! – Орет и колотит палкой бешенный хайдик.

- Хватит! Больно! – Пытаюсь остановить зверёнышей.

И, начинаю одурением тошнить…

- Что, еще за жижа потекла…? – Недоумевают хайдики

- Это отстой??

- Э… Пахнет дрянно…

- Потрогай первый! – Один другому.

- Хлещи палкой дальше бледного! - Смеется жестоко заливаясь, белый пушистик.

Быстро, хлёстко колотит палкой …

- Откуда жижа? У тебя внутри сгенерайзер? Ты киборг? Выкладывай!

- Надо вспороть!, и вытащим внутренности посмотреть!

- Снимай бледняка!

- Сначала свяжи! Забыл? Как нас дубасили?, до синяков.. – Переговариваются хайди.

- Точно! Хорошо вспомнил!..

Убежал за веревкой. Второй достал из сумки-живота индикатор, ткнул им мне в глаз.

- Не дергайся! А то!!... – Замахнулся палкой зверёк

С пару секунд засигналил, Хайди радостью кричит:

- Радиации нет! Ты определенно съедобен, наш беляшик!) – Улыбаются!

- Жрем!! – Орет счастливо второй, побежал включил там-тамную музыку в пещере.

Связали крепче, ссекли веревку, свалившись мешком о скалу, самочувствие выбитой тряпки. Кровь начала отливать с головы, Хайди тыкали палкой и говорили:

- Что, с ним не то..

- Не розовеет, как все!!

- Точно! Белый, как дурные грибы !

- Интересно с его вкуса полетим в иллюзии ??))

- Озс… Чуть не сорвались тогда со скалы))

- В этот раз надо привязываться!

- Подозреваю, бледняш ядовитый… - Чешет голову смешными пальчиками…

- Ты, про грибы так же говорил! А было очень даже дурно!!))

- Залей обратно! Свою жижу! С тебя полилось! – Ткрнул палкой в нос.

- Пей! Не хотим, не полноценного!

- Залезь сам в костер! – Мило просит хайдик.

- Тебяяя мы зажааримм! – Запел косоглазый, пританцовывая прыжками с лапы на лапу.

- Озс… изголодался! - Гладит живот хайди, слизывается языком.

- Если сожрете меня, сразу сдохните, будите орать от боли! – Пытаюсь спастись, злостью закричал зверью.

- Нет! Не верим! – Важный Мер.

Кажется, научился различать их.

- Бледный – мясистый зверёк)))) – Смеются закатываясь, хлопают ладошками лап хайдики..

- Такого забавного звереныша, еще не кушали!)) – Скалятся улыбками.

- Раз не верите, пробуйте жижу, что вышла с меня! – Схитрю?

- Пробуй Эрик!

Мер, командует глуповатым Эриком.

- Еще чего выдумал! Хочешь что бы сдох первый? – Эрик. - Че один будешь делать в унылой дыре?...

- Азз… Вы оба меня злите! – Мэр.

- Шелуха с ним! Не будем жрать! – Мэр. - Но с условием!

- Говорите! – Воодушевился удачей.

- Сделай перестановку камней в пещере! Нам не охото. – Эрик.

- Точно! И подари ремень с руки мне! – Мэр.

- А мне свой красный жилет! – Эрик.

- Отлично! Договорились! – Перебил их, пока не наговорили слишком много. - Вы дадите поесть и поможете, как все сделаю, добраться до вершины, хорошо? – Вторговываюсь с хайдиками.

- Ахахаха, бледняк с звезды слетел!!)) - До вершины не добраться, вершины нет! – Закатились мохначи смехами.

- Гора бесконечная! Тупица! – Смеётся Мер.

- Мы залезли сюда очень давно, хотели добраться до верхушки, загадывать желания!, но вершины нет!, никто не добрался! слезать обратно забоялись, остались здесь, ловим в ловушки птиц, насекомых, проращиваем травки и едим грибы)), с горы падают иногда взбирающиеся тупицы, вообще, здесь не плохо, лишь иногда скучновато. – Мер.

- Внизу на нас охотились, а здесь, мы охотимся на всех, очевидно верх куда круче! Про вершину можешь забыть! – Поставил точку Эрик.

- Эрик!? Развяжем беляка?!

- Дай слово бледного тупца, что не будешь вредить и сдержишь слово! – Серьёзно настроился Эрик.

- А не то, скормим пропасти! – Смеется Мер.

- Конечно! Честное слово бледного тупца! Все как договорились! – Уверяю мохнатых.

- Беляк! Как тебя зовут? – Спросил Мер.

- Альмин. – Представился Хайдикам.

Эрик развязал меня. Жадно дал несколько ссушенных фруктов и воды в камне. Упорно двигаю тяжеленые глыбы, как просят глуповатые хайдики, постоянно не могут определится, спустя мучения, завершаем, главное, зверьки довольны.

- Альмик, ты хороший зверек, можешь присоединится к нам, будешь выполнять тяжёлую работу! – Эрик.

- Дурина!? С ума съехал? Представляешь сколько он жрет! – Толкает Мер Эрика, шепотом - громко говорит, схватив его ухо.

- М… да, возможно ты прав. – Эрик.

- Ты только не ешь наши запасы, если останешься, хорошо? – Уточняет Эрик.

- Да, успокойтесь друзья, не останусь, мне надо лезть выше...

- Ага, на вершину!!)) – Закатились смехом, хлопая мохнатыми лапами, изображая забавно, как я лезу))

- Ладно, будет вам. Слушайте мою историю, расскажу, если угостите еще сушеными ягодами, а то жрете и жрете, + переночую у вас, утром, уйду. – Торгуюсь за историю.

- Давай! Давно не встречали говорящего, и ядовитого бледнотелого. – Эрик.

- Такого дурика! Да, вообще никогда! – Смеется Мер.

- Валяй, на ночь выдумки свои, только с выражением рассказывай! – Мер сыпнул мне ягод и фруктов. Хайдики завалились на гору камней у костра, положив мешки с припасами под себя.

Интересом начал рассказ...

Спорили оживленной болтовнёй, Мер и Эрик не верили, часто забывали начало, громко хохотали, стебались, было весело, чувство юмора у хайдиков заразительно позитивило.

Утро. Проснулся от холода, смотрю на крепко спящих с открытыми ртами чудиков, взял недоеденных ими ягод с орехами, оставил свои часы и красный жилет в подарок, как договорились. Забавно, хайдики понравились, прикольные сволочи… За пещерой, лежит голубой снег, ободрённо умылся, новыми силами рвусь в высь, покорить вершину, ничего нового хайди не сказали, они и нивмозгают толком.

Дальше лезть стало особенно тяжело, холод, крутой подъем, острые края лёд, боль, передышками, едва скалы давали продвигаться. Измучившись, условия становятся суровее, чувствую постоянно приближение заветного, упорство не дает остановится, медленно взбираюсь выше. Вися, лезу на отвесный шпиль, неимоверными усилиями стиснув зубы, еле затаскиваю собственное измотанное тело на возвышенную плоскость. Расслабляет постепенно, наслаждение достигнутого, препятствующая погода резко успокоилась, взору открылся сплошной плавающий туманный – разноцветов вид, валяюсь на краю без движений.

Гладь холма матово - белая, идеально ровно срезана, с быстро бегающими желто - оранжевыми огоньками всюду, всматриваюсь, это мили светящиеся живчики, их бесчисленное множество! В воздухе подвис зеленоватый туман с розовыми просветами, восприятие околдовывает, разум плавает медленным счастьем где-то в этих облаках! Словил мысль, восполнился силой, встаю, лучше себя чувствую, дальше что??..

В момент мысли заклубились цвета, в воздухе разрядами молний мерцает силуэт, близится человеческий, кружатся сгустки плотного пара, отблесками многоточечно прогрессивно превращаются в жидкое состояние, сверкающие силуэта кристаллиты затягивают пары с молниями внутрь. Поверх, сияя проявляются материи одеяния, кожные покровы лица и рук молодого старика, иначе не передать, кожа ребёнка: гладка и чиста, одновременно присутствуют легкие морщины. Глаза ясные, угловитые, внутри большие, слегка аритмируют пульсацией, взгляд завораживает. Чувствую втягивающую бесконечность. Виде́ния быстрейшей прокрутки ярких моментов жизни вперемешку, вникаю, осязаю структурированную, упорядоченную Вселенских галактик планет систему, ясность истинны чудесна! Испытываю стыд за человечество, радость за доброту, и небывалое рвение высвободившейся легкости внутренней неимоверной силищи, словно взрываюсь энергией излучением бесконечности полета Вселенской, несчетных частиц меня...

- Я Вселеная!!

В миг сознание полета вернулось, будто моргнул. Внимателен внешности Ярчайшего Старца, волосы белоснежны, слегка удлиняются с порывами ветра, и укорачиваются обратно, одет в светлом легке́, на шее длинные бусы, состоящие из разных планет миниатюр, каждая бусина живая, внутри движением течет жизнь. Невероятностью пронзает красота! Старец улыбается...

- Приветствую, дорогой друг! Давно люди не открывают откровений! Твой путь тяжел, упорядочи мысли. – Обратился Ярчайший Старец. - Проявление отваги уважительно, искреннее желание добра. Громки честные голоса в Вселенной.

Голос Старца проговаривается внутри меня!!...

- Может утром съел с орехами грибы – галлюцинаты? Вспомнил хайди, впечатлен анреальностью происходящего..

Старейшина улыбается.. Коснулся мне руки, чувство теплой энергии света, происходящее, уверен реально! Своей рукой, сжал бок до боли, в кармане, не заметно)).

- Рвение желания возвращения человечества в Земную обитель! Привело сюда меня… – Сложил смысл цели происходящего.

- Очаровательно, чувства прозрачны… – Спокойствием Света слышу внутри.

- Не переживай за друзей! - Ответ, на беспокойный вопрос. - Их приняли добром, вы не принесли опасность, все хорошо.

- Громилы – «Монки», выглядят устрашающи, обладают несокрушимой силой, затворно живут, опаской относятся ко всему, но внутри добрые и жизнерадостные, угадаю твои друзья удивятся, при встрече, расскажут потом)) Панцырь - закрытая тайной планета, единицы, искренних могут прорваться сюда. Ты, превосходящий Альмиз, ты можешь стать началом новой расы. – Вниманием говорит Старец.

- Услышав клокочущие чувства разрывенной любви своего запретного «На» Земного имя, забытое с глубокого детства, читаемое наоборот, подобно: «Земля» неимоверно превосхитило.

- Прогуляемся края, увидишь большее! – Сопроводил касанием Старец.

Пройдя немного, стоя у обрыва другой стороны большой вершины.

- Моему дару, нет речи!!... - Открылся сотрясенный Дива - Мир, овальной планеты, высоченные шпили, мерцающие бесконечной множественностью огни жизни, летающие аппараты, определительно - сверх развитая цивилизация!

- Экстензия! – Спутница, любящая планета Панцыря, пара планет с кометным золотом защиты от внешней Вселенской. Взаимная жизнь «любимчиков» приобретённая – Панцырь и Экстензия, соединились неразделимо притяжением ярчайших сходных импульсов, испускаемой энергией «сердец». Излучение активно пророждает жизнь, замкнулась взаимокругообменом. – Интересное образование сильной любви. - Старейшин.

- Невероятно! Любящие искренности, двух гигантов. Гиперчувственно – Квинтэссенция... – Пронзительностью любви скользнула слеза радости. - Даже не сфантазировать такого.

- Нет ни малейших пределов Вселенской! Неистовое желание стать живым, искренним, любить, постижимо слало и «сердцам» планет. – Мудрый Старейшина.

- Энергия - всему сила, крайне просто, одновременно неизведанно сложно. Полагаю, явление последовательно? И образованию новых систем. – Размышляю...

- Возможно, сейчас они единственные любимчики всей бесконечности. - Ответ Старца.

- Переворотно крутое зрелище, ворожит! – Поглощен впечатлениями виденного, изумляюсь познанием.

- Несчётно давно, изнеможенный человек в спасительной капсуле обреченно бороздил пространство космоса, с разорванного космическим штормом корабля. Живая Экстензия, необъяснимым выбором, притянула капсулу импульсом. Тогда Экстензию обитали Тени, сложенные плотнейшими частицами эфира света. Тени, полюбили человека, организм принял мутации, любовь отдала новую расу людей, одаренных сверхинтеллектом, сияющей красотой внешностью и непобедимого импульса силы Теней.

Выделяющаяся бесконечно энергия симбиоза Экстензии и Панцыря витая повсюду усиленно влияет «благой» стремительно сытит ультраэволюцию расы. - Следовательно, технологии прогрессира обитателей мегастремительно развиваются, простейший преобразователь, витающей всюду энергии, моментом трансформирует мощности в любой потребитель благ жизни, энергия всюду! – Рассказывает проницательно Старец.

- Среди обитателей Экстензии, полно киборгов, Тени получили тела, вживляясь в роботов, ускоренно совершенствуя модели. – Продолжает Старец.

- Биоинженерия генного тюнинга продлила продолжительности жизни биологических процессов организмов, усилила возможности. Слияли редактированные коды людей, роботов, выдающихся фрагментов кода животных, произошли мутации кошачьих. Итак, по сегодня виды продолжают эволюционно смешиваться кодами, некоторые напротив изолируются. Общее название всей расы: «Людры». Возможности Людров ошеломляют, мощнейшая физическая сила, молниеносное мышление, яро выраженные инстинкты, высокая эмоциональность, печальная побочка – агрессия, злость, ожесточенное соперничество. Теней код не удалось расшифровать и по сей день, они не принимают никаких примесей иных видов, только могут по желанию одаривать фрагментами уникальных способностей, и всегда являются доминирующими двойниками тел. -Увлеченно открывает истины добрый Старец. - Каждый, может чиповать в тело импланты, усиливать навыки, прокачивать и множить цепи РДНК, выращивать внутри экзоскелеты, новые конечности, реальность и виртуальность смешена многогранной, живой жизнью. Все дозволено, преступления друг против друга, наказываются отмщениями.

- Венец всему - искренняя Любовь! Впечатляющая Мир! – Довольно выразил Старец.

- Красивейшая Экстензия, в действительности страшная смесь отборной запредельности усиленного, с всеми последствиями черни. Понять невозможно до полна глубины сущности их личностей. Они невероятно далеко зашли, гораздо дальше, чем возможно представить! – Восхищаясь с разочарованием заключает Мудрейшина.

- Дети Экстензии опасны, спустишься, держись остро с ними, ты привлекателен всем истинной людской чистотой «белого кода», что считается невероятно красивым! Не все видят это. – Предупредил Ярчайший.

- Земляне, мирная раса, прородившаяся за долго ранее всех, вы совершенно иные, искусно сложены, мудры душой личностей, уникальны верой, большой потенциал будущего таится именно в людях! Человек присутствует почти на каждой планете. Умеете наслаждаться жизнью! Зачастую блуждаете в собственно созданных ограничений страхов, иллюзий лабиринтов сознания. – Старец уважителен любовью к людям.

- Ты Альмин - герой, сконцентрировав обладание силой, подавил страхи, открыв Вселенское безограничивающее сознание, непокалебимо…

- Люблю людей, помогу и тебе! с начала окажи мне услугу! – Воодушевился улыбкой седой Старец.

- Почту честью! Сумею справится! – Возрадовался испытанию.

- Выше, в дивном саду, живут неисчислимые виды животных, однажды портал был открыт и любознательная, любимая всеми птица, вида «Эга», - вылетела, девчонка невероятной красоты, переливает игры света, с желтым, мощным клювом. Эга невыносимо болтлива и высоко интеллектуальная особь, на планетах их нет. Все переживают за нее, найди и верни ее! Потом, помогу в твоем деле!) Отправляйся в кипучую Экстензию, начни поиски с кошачьих, они любители птиц! – Рассказал Старец договор. - Есть только один перевозчик между планетами. - Пятнистый циветт, «Монки» доверяют ему, и выдали позволение, он катает грузы и самих «Монков», сообщения строго контролируются, из-за высокой ценности во всей Вселенской кристаллов Панцыря, которые Монки принципиально не распространяют. Монки посещают Экстензию за прельстением удовольствий развязанной жизни, вот и дали циветту право переправщика.

- Альмин, тебе соберут вещи к утру, – Старец. – Посмотри на друзей!)

Руками округлил пространство, явился шаровой портл. Шоком вытаращил глаза. - Земля! Илоны безжалостно раскрыли толщи слоев Земли северной стороны, равная срезь оголила клокочущее жаром ядро, к нему прикреплена огромная «штуцовина» выкачивающая энергичную лав, а вокруг Земли множество зеркальных спутников, отражают Солнце, распаляя ядерную лаву.

- Жестокое, печальное зрелище. - Произнес Ярчайший.

- Разберусь и с ними! – Дерзко стремился я.

Картинка мутно сменилась видением команды, сидящих на кристаллах, перебирают разноцветы!

- Монки добры, любят компанию, им надоедает добывать кристаллы. Внушительной силой, всегда запугивают попавших в ловушку редких чужестранцев, и предлагают отработать освобождение), потом стирают память и отпускают, никто ничего не вспомнит, хитрецы - Монки)). - Улыбается Старейшина.

- Покушай угощения, с дивных джунглей, напитайся сил, отдохни. - Показал рукой мне, на парящее облако.

- Отлично! Завстра найду Эгу! - Ответил воодушевленно.

Обернулся, Стариц растворился мгновением потоком ветра, жаль, он классный, поболтали бы и еще! Пошел к облаку, трогаю, плотный воздух, мягче сверху и плотнее внутри, теплая свежесть, слышу приятный, сонный аромат.

- Клевая спальня.. – Подумал ощущениями.

- Что щупаешь! ?? Облаков не видел никогда??? - Засмеялся тонкий голос позади.

Оборачиваюсь, вижу фенека! С длинными торчащими ушами, персикового окраса шубки.

- Красив и забавен!) - Подметил.

- Чё вылупился? Блым! Блым! – Фенек смеётся, изображая меня.

- Фенека тоже не знаешь?? - Смеется... - С дикой звезды скатился?? – Заливается смехом.

- Или чипс залагал? - Тыкнул сильно мне в живот пальцем, изобразив лагающего, катающимися кругом глаз.

- Я человек! Мое имя Альмин. – Возмутился забавленному рыжику.

- Не…, ты мешок с костями! – Смешится фенек)))

- Ладно. - Успокоившись. – Я - Ноат, владею бесконтактным боем, ага! Аккуратнее смотри на меня!.. – Пугает неугомонный Ноат.

- Вас, киборгов, человеков, не различишь, поначипуются модами, и глючат ходят, я ччеловек. .. я ччеловек... ))) – Ржет Ноат))) - Хватит мять! Отхвати облака, да садись на него, я принес жевать сочных!!

Легко отделяю с облака, поменьше, аккуратно сажусь…

- Оул... мягко и удобно! – Понравилось.

- В, за правду ты дремлешь!.. - Звонко смеется Ноа)))

Манипулирую облаком, - слепил стол, пустое место, где забрал, заполняется снова облаком, замечательно!), бросил кресло поменьше Ноту.

Нот достает с розовой пляжной сумки необычные фрукты:

- «Жагоама»!… любимый сладкий, сочный мяч….!!)

Ярко желтого цвета с черными пятнами.

- «Кимакис» - похож на обезьяню башку, под твердый коркой - невероятно вкусный и полезный сок, выпив один «Кимак», всегда будешь хотеть снова этот вкусс! И снова!! - Смеется Ноа)))

- «Бимбан» ароматный, хорошо свежит, запитательный фруктик - Пудинг, ярко – оранжевый, аж щурит глаза.

- Синие бананки, немного сахарозной лианы, все на мой вкус)) посмотрим, как слопаешь, раз не робот!)) – Продолжает веселится Нот.

- Зачем пляжная сумка? – Улыбчиво интересуюсь Ноа.

- Нравится!?... Обменял циветту на Валерьянку, что тайком вырастил сам)). – Довольный хвастает, крутя сумку Ноат.

- Мечтаю, хоть разок отправится на пляж океана... Отсюда никто не улетает, может ты Альмин, соберёшься на пляж?? – Большими, жалобными глазами с пляжкой на перевес смотрит симпатяга фенек.

- Ноа, с превеликой радостью рвану на океан, сразу, как вернусь на Землю, там чудные пляжи и моря. – Погнали со мной! Если желаешь))

- Сочно!! Восторгается Ноа!! – Прокручивается вокруг себя горящими глазами радости. - Я отменный проныра, случайно подслушал разговор со Старцем, помогу найти Эгу, птица точно у когтистых!))

Эга и моя подруга. Океан!… жди меняяяяя!.. – Заорал во всю Нот.

- Заметано! Вернем Эгу! - И на океан! – Уверенный Ноа загорелся желанием.

Уплетаем фруктолы. Вкусно невероятно. Кроме наслаждения нектарами, в голове ничего не держится...

- Запитался!! Прекраска!! Сок - наслаждение!! – Довольный.

- Завтра, возьмем в город еще! - Пообещал Ноа.

Небосвод затягивает темно – синим прозрачивом, горят миллиарды ярких звезд, летают светящиеся метеорки, впечатлительно! Глаза закрываются ароматным сладостным сном... Ноа погнал к себе, крикнув:

- Чауа!!.. Я, - в сериал сновидений!!

Потянулся лапами, и Ноа утянуло на верх.   
Сонно взалез на облако), перевернулся любованием неба, сон...

**ГЛАВА 3 Экстензия.**

**Малу.**

- Просни! !! !

- Взбодрись !!! - Громко кричит Нот, стуча ладошками попеременно меня.

- Сонно, зеваю, и не помню, как уснул вчера здесь.

- Ждут спелые плоды! – Ароматно пахнет от Ноа фруктовой свежестью.

Спрыгнул с облака, едва не упал, похоже уплыло вверх?.. – Удивляет..

- Химх.., да, бывает облака плавают), забыл вчера предупредить) - Смеется Ноа.

Сделанное вчера растворилось..

- Слови! - Резво кидает малиновый, пупырный шарик Ноа. - Кусай! Ягода утра! Так и зовется!

- Скоро прилетит друг пухля, циветт - Начис! Отвезет нас в Экстензию! – Энергичет утренний Ноат.

Сочно съедаю одну за другой малиновые ягоды, сгрызаю вкусные косточки. Нотик смотрит со скалы в мини бинокль.

- Вон! Начис летит! Погнали вниз! – Кричит Нот.

Ноа энергично стучит по полу, крут тверди изменив структуру исчезает, взлетела шаровая энергия, часть которой растворилась к нам, для входа. Ноа хватает меня, рюкзаки, нетерпеливо ускоряется, тащит за собой. Нот снова бьет ладошкой по току молекул шара, с криком:

- Вниз! Скорее!

Устремляемся вниз, шокирован!.. Измучившись тяжело лез в гору вчера, угодил в ловушку чокнутых хайдиков, а оказывается есть чудный лифт!

- Успешненько мог подняться в вершину в шаре!?? – Спрашиваю злостью иронии Нота.

- Попал в плен зверьков хайди!! Спятившие!! Сожрать меня желали!! – Раздражаюсь сильнее!

– И Нот взрывается истерическим смехом!

- Косые опоссумы!! - Мер и Эрик! Знаю их издевательские приколы! Им же скучно!)) – Ноа.

- Позабавил, Чудак!))) – Лапами гладит вытягивая большие уши Нот и вытирает смешные слезы.

- Подняться на вершину в лифте невозможно, парадокс, он только спускает!) Ты не зря взбирался Альмин! – Ноат успокоил…

Остановились, шар полностью растворился. Круглые, гладко - волнистые, мутно - белые туннели, искажают забавно писклявой тональностью розгласы эхо, шахты с центра расходятся на разные стороны Сальвинджиа. На свету входа видны большие шаровидные ульи у потолка, где стаей кружатся блестящие цикады.

- «Кристли» - миролюбивые жужачки, если не захочешь разбомбить их шарик конечно! - Поясняет Нот, заметив, как смотрю опаской на цикад.

Выходим на поверхность, в воздухе подвис небольшой сплюснутый, стеклянный, черный овал – тачка циветта, с знаком межпланетной опасности, боковое стекло становится прозрачным, откатывается кругом в сторону, Ноа резво прыгает внутрь и орет:

- Приветос! Дружик Начикс!

Влезаю за Ноа, входное стекло закатило обратно, за джойстиком управления в кресле сидит пухлый, красивый Циветт, засыпанный чипсами, попкорном, жует и шевелит пушистым хвостом..

- Привет! Я Начис! – Тянет лапы, представляется милаха циветт.

- Стильная тачи́ка На́чис! - Я Альмин! – Подошёл, пожал мохнатому мягкие лапы.

Начис стартует с места, нас отбрасывает, сажая точно в пассажирский диван, мчим легкой тряской вперед сквозь туман и разноцветные сверкали, отбрасываемые кристаллами!

- Домчит быстро! – Улыбается Нот.

Циветт гогочет! Ёрзает в кресле щекотками Ноа, виляет джойстиком мобиля и нас таскает в стороны заносами. Смешной толстик пятнистый Начис))…

- Пыша! Заберёшь нас, как управимся? Купим тебе мясных чипсонов и леденцов, по лапам?? – Заманчиво придумал Нот.

- По лапам! – Улыбкой подмигнул нам.

- Только за место леденцов, камушки кошачьего корма - индики! – Начис.

- Мешок! – Выторговывает прищурясь, хитрой чернявой мордахой циветт.

- Договор! Постараемся! – Потрепал радостно жесткую, как щетка шубку циветта.

Летим, скорость комфортно прижимает к креслу, слегка раскачивая потоками воздуха за бортом. Наблюдаю в стекло мобиля, волновыми цветами чередуются кристаллические поверхности планеты, острые шипистые кристаллы степенно сменяет спокойная гладь, растресканная, местами с провалами. В трещинах встречаются причудливые, искореженные стволы растений, на некоторых проглядываются красивые пышные пучки цветущих бутонов, золотые, оранжево - желтые, пурпурка. Будылки остальных торчат, как заржавевшие.

- Дикая красавка, вдохновляет, необычностью. - Рассматривая, представляю источающий запах, сладкая, едкая, токсичность?... Край обзора, догоняет большая, мощная кошка, окраса болотного хаки с тигровыми полосами белых, поравнялась с нами, рыкает, скалится, прыжок! Скрежет когтистых лап, ударов по корпусу, отпрыгнув, устремилась высокой скоростью в сторону.

- Молодая, дикая коша! Играет с нами!)) - Крикнул Циветт. - Опасны бешенной агрессией, разрывают жертв, как подмигнуть!)). Дикие, - рождены свободой!

- Кошачьи, мощно развиты умственно и физически – Добавляет Ноа.

- Предельно просто все. Сильнейшие и хитрые, слабых едят!) – Начис.

- Приближаемся к пространственному межпланетному перелету. - Начис разгоняется.

- Надо проскочить скоростью промежуток с беспорядком движений космоэнергичных частиц. – Нач.

Трамплиним, залетаем в атмосферу гула, заложило уши, оторвало с кресел, меняющейся гравитацией. Неприятное состояние, будто скручивает, сдавливает организм, все в замедленном действии, вижу открывшийся просвет в мелькающей золоченой черной пыли искриц соеденяющихся энергий, волшебство! Стремительно приближается «Экстензия». Падаем обратно в кресла, мобиль трясет перегрузкой, скорость резко падает.

- Начис, взбодрил! – Прикол! – Довольствуюсь перелетом.

- Иги, выход в гравикосмос! Так и развлекаюсь)).. – Засмеивается Нач.

Медленным ходом дрейсеруем, горы покрыты паутинистой тиной, поверхность в желтых разводах, едкая смесь вони проникает даже к нам внутрь, смрад. Пролетев немного, тормозим.

- Ваша остановочка! На обратке, не забудьте про чипсоны с камушками! Успеха! – Проводил пожеланиями Начис.

Откидывается стекло, с Ноа выходим наружу, бьет в ноздри токсичная вонь, не удивительно, остановились в большой свалке.

- Покедик! - Кричит, махая лапой, высунувши черную мордаху из мобиля Нач.

Свет, витающий растворён в прозрачном воздухе, озаряет планету, щуримся с непривычки. Невыносимо душно и жарко. Идем по тропе ложбинины свалки мусора, радует, хоть ноги не тонут в этой дребезге, поднялись на холм помойки, видим внизу копаются в отстое двое, похожие на людей.

Спустились с вершины, присели, всматриваемся, в отврате роется робот с поврежденным дизайном человека. Частично на лице рванина и полностью на руках, металлические пальцы блестят, за отсутствием одного, торчат провода. Робот одет в красный, грязный фрак. Внизу корпус несколько удлинён, продолжение тела является широкий раздвоенный ленточный протектор, имеющий сквозную пустоту.

Робот смотрится весьма технологично, хотя, подозреваю, уже достаточно старая модель из разряда обслуги.

Рядом с ободранным роботом, интенсивно, кошачьими острыми когтями, вытягивает какие-то нитки, комкает и толкает в мешок, вытянутая морда кошки, с грязной бархатной шерсткой. Среднего телосложения в широкой двойной, драной футболке, выпирают мощные позвонки сзади, жилистый корпус тела походит на среднее между кошачьим и людским, заметно, - сильная особь, мощные лапы, большие цветные кроссовки, разных моделей, красные штаны с широкими бело - грязными полосами, грудная клетка спортивно расширена, глаза скрыты черными очками, острые уши, слегка прижаты к голове, в одном ухе 4 кольцевых украшения. Видимо кошка – девочка, + симпатичная. – Промыслил я.

Замерли, разглядывая подозрительную парочку, тихо переговариваясь с Ноа. Потом, Нот толкнул и тихо произнес:

- Шагай первым.. - В голосе чувствуется страх неизвестного.

Шагом наступил на смятую жестяную банку, кошка мгновенно обернулась, за ней робот. Замечены! Кошка выше подняла нос, улавливая запахи, робот пристально глазел. Спускаемся опаской…

- Человек,и грызун! Зачем надо?! – Дерзко бросила кошка.

- Пущу кровь, раз она есть! – Робот сжал кулак металлических пальцев, вытянул указательный телескопическим остриём. По телу прокатилась волна легкой дрожи, Ноа прижался меня сзади. Кошкин вид злостно - строгий, смяукала тихо что-то железному, смотрю в черные очки, надеясь на лучший исход...

- Готов показать свои искусства бесконтактного боя!? – Подкалываю тихо Ноа.

- Эая… кажется забыл… - Невнятно пробормотал Нот.

- Шевелитесь сюда сыхи! – Крикнула кошка.

- Мой киборг не убьет сразу. – Продолжила грубый мяук.

- Теперь, вы рабы! будете работать! – Электронно басит робот.

- Находи́те больше нитей! – Указывает робот.

- Да живее!! – Силой кинула в грудь клубок проволок кошка, а робот жестко толкнул, мы ткнулись в мусор.

- Ищите! – Повторил злостью.

- А то сейчас же сдохните!… - Угрожает острием.

- Дас.., влипли... – Думаем.

- Стараюсь мыслить, пока живы, не самое страшное, что может произойти..

- Живее! Рабы! – Металлически скрипит.

В память врезались тонкие кошачьи зрачки больших розоватых глаз с щели очков, увидел там отражения себя…

Принялись искать пошустрее, в кучи мусора непонятную ерундень. Впрочем, нитей совсем не мало, интенсивно наматываем матушки и кидаем в мешки. Увидел внизу желтую землю позади робота и кошки. Полагаю, кошка весьма дружелюбна и еще подружимся. По выражению мордахи Ноа, он так не думает, явно недоволен копаться в отстое.

- Желтая, это Земля? - Спросил кошку.

- Земля?! - Рассмеялась кошка.

- Если так можно называть, то да, Земля!

- Скорее сухие кисло́ты. - В Земле могут расти растения, здесь только сдохнуть! - Ты человек, должен знать настоящую чёрную Землю, верно? - Или че́лики упустили Землю раньше, чем ты ее увидел!? – Резким рваньем слов кошка рассмеялась язвительно.

- Нет, не раньше! Я помню Землю, цвет, запах, и как стремительно все растет на Земле! - Отвечаю нервно ей.

- Расло!... Чибчик! Теперь все в прошедшем времени! – Подметила ехидина.

И я начинаю ее ненавидеть..

- Вы редкостные глупцы! Работать! – Оскорбительно строго сказала кошка.

- Ужасно устал! – Возмущается шепотом Нот. - Давай сбежим Альми! Пожалуйста!

- Возьми на себя злыдную коху! Я вырублю облезлого робота! Опутаем проволокой обоих, и сбежим! – Нервно теребит Нот нити.

- Нет! Ноа! Успокойся! – Отвечаю тихо осмелевшему Ноту. - Потерпи, собирай нити, не торопясь, надо присмотреться.

- Ты тюфяк!? – Злится Нот. - Тот кусок металла пустит нам кишки! - Вот, до чего присмотримся! – Кипит Нот.

- Не глупи! Поверь мне! Выберемся! – Пытаюсь угомонить Ноа.

- Глупости - это копаться в отстое и ждать пока киборги изуродуют нас! - Настаивает Нот.

- Если бы хотели, сделали бы сразу! – Отвечаю Ноа.

- Подожди.., мало собрали веревок, побольше наберем и нас прикончат! - Надо утекать пока целы! И вызвать Начиса! – Шепчет Нот. - Заберет обратно, еще недалеко улетел. Я и с пляжем уже передумал))..

- Ноа, ты трус? – Спрашиваю его.

- Нет, не трус! – Уверенный Нот.

- А ты Альмин, раб? – С издевкой вопрошает Нот.

- Раз не трус, будь сильнее ситуации! – Заключаю.

- Ладно, подожду, немного, дам тебе шанс спасти нас, но потом… - Нот. Вздохнул с печалью и продолжил нехотя рыться в отстое.

- Молодец! Смышлёный чибчик. – Кошка хлопнула лапами.

- Мой прекрасный слух, все до буквы слышала! – Смеется кошка.

- Обмочись, грызун! Сорву с тебя первого шкурку заживо! – Зверско издевается кошка!

– …Ладно, смеюсь, останешься цел, пока собираешь нити!)) - Смеется снова.. - И ты чибик! ))) …

Робот издал звук противного скрежета, типа поддержал смех кошки...

- Ладно, слабачьё! Не гасните! Вы вроде не лошыки), соберем нитей, затараним на базу, и поболтаем, жрать вас не станем, даже чем-то угостим, может быть! Робот - замкнутый молчун, вы его не внимайте, и не лезьте! – Поприятней сдобрилась кошка.

Андройд снова заскрежил.. Нот на радостях, заметно ускорился. Набив оставшиеся мешки, кошка остановилась.

- Хватит сегодня работ! Хорошо помогли, прешугнуть вас было необходимостью!)) – Широко улыбалась велюровая коха. – Погнали!

- Кидайте мешки в та́чу!

Корпус мобиля из сложенного трансформера, кабина с полукруглым, темным стеклом, широкие ячеистые, резиновые колеса встроены в мощные угловитые модули, все измятое, походит на металлическую груду лома. Кошка за руль, от рева захлебывающийся мощи с труб повалил огненный воздух, мы закинули мешки и залезли в кузов.

- Гони! – Хлопнул по корпусу тачи.

Рельеф сменяется скалистыми глыбами, налетает сухой раздражающий кожу ветер, хочется спрятаться. Далеко. Заехали в раскол красивой сине - серой скалы. Робот выехал и открыл складывающуюся преграду многослойных скручено листов карбонов, скрывавших убежище кошки.

- Будь приветлив с ними Двенадцатый! – Наказала кошка роботу, вышли с тачи.

- Наша база! - Металлическим голосом дройд,

- Моя модель: Двенадцатый! – Робот протянул руку.

- Отпадка, ты крутой штамп! Замазано! Я Альмин! – Рассмешил робот, пожались руками.

- Я Малу! – Улыбаясь подошла кошка.

- Ноа! – Громит Нот и жмет руки всем поперекрёстно. – Я фенек! Не грызун! – Подметил строго Нот.

- Мы прилетели по делу, нам надо найти птицу Эгу! - Сообщает Ноа)

- Знаачит, Эгу... - Хитро произнесла Малу..

- Ты знаешь где она? - Спросил ее.

- Возможно! - Кратко ответила Малу.

- Поможешь найти? - Интересуюсь.

- Может быть, это рискованно, и дорого вам обойдется! Расскажите зачем вам Эга, и я подумаю… - Ответила Малу.

- Родная база! Хульну пива! - Прогремел громко Двенадцатый и умчал. - Хлопайте двери! – Заорал уезжая.

- Многие имеют в обслуге роботов, я имею двенадцатого. Роботы сильны, покорны, их и пользуем. – Малу.

Взошли за массивную дверь, от сейфового хранилища, кошка закрылась, внутри расщелистая пещера устеленная камнями. Двенадцатый, выскочил колеся с пролета рядом, с двумя бутылками в одной руке и так же стремительно скрылся в полумрачном туннеле крича. Мы следуем за Малу, к свету, по сторонам расходятся темные коридоры, с цветными наклейками и надписями. Входим в большое, светлое помещение под «окном» скалы, по одной стене стекает неспешный водопад и уходит в трещины камней пола, большие, мягкие подуши валяются повсюду, в канистрах растут растения с зелеными листами, уютное, красивое место.

– Пришли! - Криком радости вбежала подросток коша.

- Заждалась!! – Скучно же одной! – Мордочка кошки подростка слегка припудрена разными оттенками.

- Мои игрухи!?!? Ма, с Двенадцатым нашли их на свалке!?? – Восторгается, удивленно подтягивая выкрашенные брови, обнимает нас когтями. – Сейчас раздам имена! И не возражать!! – Строжит она.

- Что за зверь рыжак!? – Теперь ты мой игрунок! – Сжала Ноа, накинула ошейник лихо на него, шустрит)) Нот замер в неожиданности.

- Они наши гости! Сними с него цепь! – Приказала строго Малу. - Нет, они не найденные в мусоре тебе! Познакомься!

- Малу усмиряет неуёмную энергию милой дочери.

- Мам, я же просила! Именно о таком! – Грустно выпустила Нота с жадных объятий цепи.

- Я Ноа! - Фенек! – Приобнял Нот младшую кошку. - Ты интересная! Станем дружить!

- Прелесть! Фенек! Будь моим игруном! – Отвечает кошка.

- Мое имя Альмин! - Я человек, успел сказать)

- Ого! Настоящий белый человек! – Удивляется.

- Я Изолли! – Представилась гордо, показав пятно буквой «i» на подушечке лапы.

- Смотрела смешные мульты с людьми! – Широко удивленными глазами стреляет Изолли.

- Люди, забавно кривляются! – Альмин начинай кривляться! Прибавить музыку!? - Смеется Изолли.

- Удивительно! Человек белый, как лёд, у меня дома! – Восторгается Изолли.

Резко врезала в живот лапой, загнулся с неожиданного, сильного удара.

- Давно хотела! Так били людишек в сериале! Почему не плачешь!?)) – Смехом закатилась Изолли.

- Пресекись! – Резвит Малу Изолли.

- Прости мамч!

- Альмин похож на двенадцатого)) - Изолли.

Все Засмеялись.

- Располагайтесь на подуши! - Призвала Малу.

Удобно уселись, расслабились. Малу принесла чашу черных чипсов с мясом ассорти крыс, + кошачьих палочек.

Изолли всем раздала по банке кактусовой газировки.

- Кактусовый сок - витаминная энергия! Подкрепимся и расскажите по делам. – Малу. - Чипсы с крыс - вкусник, и все что возможно сожрать, давно входит в рацион.

- Полезно! – Скалиста жует Малу.

- Нравится!) - Ноа, и я уплетаем довольно.

Рассказал Малу с Изолли кратко, все истины историй. Их захватил интерес, прониклись чувствами. Малу поверила в меня, сказала:

- Ты настоящий! Заключим сделку!?

- В благодарность, заберете нас на Землю! – Условия Малу.

Мутантки – кошки – крассавки! Согласился взять их, возможно появятся первые смешанные расы Земли.

- В Экстензии, местность делена на районы тусовок влияний. - Малу.

- У каждой шайки есть диктанты - лидеры. Элита юзит особняком. Постоянны жестокие схватки интересов, за налик «Яда» и сферы влияний. Главное здесь просто выжить! – Поясняет вкратце Малу.

- Мы, банда – Кош, охотники и бойцы, по природе. – Наши враги – «Лирги», прокаченные, обозленные недолюди, отставшие недоразвитием от прогрессира, с отсутствующими чувствами, физически сильнее, но мы превосходим интеллектом.

От Теней все держатся стороной, они самые сильные, им все чуждо, убьют незаметно лёгко.

Людры - Люди, одновременно и Тени, слились едино, берут нужное с роботов и животных. Они - элита, беспрерывно одержимы инновациями прогрессира. Все мы, остальные - смешанная, подопытная собственность элиты, они называют нас «Шантрапи»

- Во мне течет и людская кровь, Альмин, и ничего от роботов. – Малу.

- Все рвут за валюту – «Яда». Можешь позволить себе в этом мире вседозволенности абсолюцию6, если полон «Яда»

- К «Шантрапи» есть всегда предложения «Яда», - арены зрелищ. - Поединки выживания, столкновений «Трансмартов»7, - жестокие схватки бешеной скорости врезалищ, сквозь временные коридоры иных измерений, от портала в портал, каждый следующий кидает в новые условия безжизненных планет, к жадным убийцам. Риск участия, - плен на адских планетах, после закрытия портала, выбраться можно, если убьешь всех обитателей, + вновь прибывшего и продолжишь новую гонку, или вечный плен смерти. Победитель – один! Получает Всё! Жестокость, главенство чувственности Людров, «Яда» льется рекой. Набирает популярность: травля «Мутантов», выводят новые формулы моментальных временных мутаций небывалых ранее сильнейших монстрических чудовишь аресии, вкалывают мутацию. Тела разрастаются на глазах в монстров, жестоко терзаются жаждой убивать. Экстензия утонула в черни удовольствий с сопряженной гонкой прогрессива. – Я осуждаю такую жизнь. – Загрустившая Малу.

6 Абсолюция – абсолютно всё.

7  Трансмарты – большие роботы трансформеры с вживленным подключением пилота.

Годами сдаю нити, собираю трансформера, изучаю науки, с целью навернуть его скорость квантами света и улететь прочь! Так, я смогу изолировать Изолли от всепоглощающей черни.

- Слышала, Эга в логове банд кошек. Мы удовольствуемся любованием жертв. Официальная точка – клуб: «Топзон». - Амоза! - глава кошачьих, изощрена крайней жестокостью. – Рассказала Малу.

- Отправимся ночью в «Топзон», разведаем, развлечемся). – Найдем эгу!? И сдумаем, как ее стащить! – Решительная Малу.

- Отличка! В «Топзон»! – Бойко строен сдвиж.

- Только без Нота! С ним появятся проблемы! – Малу.

- Нет, так нет! Побуду игрунком Изолли!) – Обрадовался Ноат.

- Прошвырнём шабалы, подберем подходящий заряд, не вызывая подозрений. – Позитивит Малу.

Охотно принялась искаться в большом яще шмотья, раскидывая все. В примерии все веселились участием, развлечённо орем смехами. Улица темнеет. Ноа вспомнил про фрукты в рюкзаках, подоставали, смачно раскусываем, довольные вместе наедаемся, Малу и Изолли в восторге вкуса! Определились зарядами тряпья, Мой – асимметричные горелые штаны и ласкатный пиджак в оранжевую прожжённую клетку с прозраками моих модных кроссиков превосходно сошлось! Малу одела облиг черные латексы, оказалось у нее мясистые формы!), черные шыпистые кроссы - платформа, агрессив - пиджак, красный топ. На голову нацепила повязку с клипсом ордена, необычно. Глаза Малу блестят, стреляют симпатиками, поймался на мысли, Малу притягательная привлекательностью, горящая харизма! Подмигнула, и спрятала остриё - нож в подвязку головы, собрались мыслями, погнали…

Улица бодрит темной прохладой, прогулкой приближаемся к оживленному кварталу, кучкуются стусовки, громко гаркают диорасы людров диалектами, все пьют омутнения, дышат «тасика́ми»8, - привычная обыденность, поведение чересчур эмоциональное. Лысые людоподобные девушки с огромными глазами, аспропорциями худых тел с позвонками, начинающимися от носа, по голове и небольшой хвост, холодный вид, восприимчивостью.

8 Тасика́ – (от токсичность) Яркие, скурительные цветные дымы, вызывают дурмания сознания и стимуляцию усиления чувств восприятий.

Четко разглядеть сложно, полуразбитые освещения тусклых вывесок, фонарей и окна домов, мерцают разносветками. Тачи – пули на высоких скоростях мелькают вращениями в притягательном поле высокого пространства. Интересно чувствовать атмосферу происходящего. В подворотнях улак, ласковые мурлыки манящих с темноты блёсак глаз, тянут окунутся в удовольствия, местами, падающим светом видны вызывающие прелести влечений манящих. Удовольствие – всюду…

Сияло вседозволенности – кредор Экстензии.

**Топзон.**

- Приближаемся к клубу – Сказала Малу.

На контролке громилы - киборги, с металлизированными телами, лицами горящих огнём чудишь и красными витыми рогами. Проходим очередность желающих попасть внутрь, цепляют контрасты образов, агрессивно скалят зубы, впал в память черный, как уголь человек, без волос на голове, без бровей и ресниц, глаза полностью черные, всюду на его теле едва заметные свечением красные мелкие тексты круговых расходов татуировок, чувствую обратный его взор, как противоположность энергии меня, сплошного белого.

Еще запала, невысокого роста светлокожая девчонка, серебрянные волосы спирально плотно вьющиеся мелкими кудрями, формой пышного шара на голове, прозрачно оттенялись разно-тусклыми цветами поглощая пары света энергий вокруг, впечатляет. Изящные немногочисленные тонкие линии объёмных рисовок на теле, попеременно скрывает ленточный утягивающий зелёный костюм, она выделяется полным отсутствием украшений и постоянно сменяющимися цветами глаз, + чертами острого лица, красивая…

- Молодежный хайп, таскать на себе до безобразия безразличия все, что возможно нацепить! Молодежью считают себя Все!!).. - Модно развращаться изгаляясь, гордится этим. – Говорит Малу.

Неожиданно, время зависло, чувства замедлились, слышу громко удары своего сердца. Речь затягивается, непонятное происходит.

- Рассудок поехал? Не здоровится? - Подумал подцепил заразу на свалке походу!) – Или в воздухе одурмана концентрат повсеместной эйфории..

- Та..к.. б.ы.в.а.е.тт. - Слышу заиканно Малу. - Э.т.о. и.с.к.р.е.в.л.е.н.ие времени. - Прекращает тянутся голос.

- Что?? – Недоумеваю, вернувшаяся в нормальность – ненормальности, атмосфера слегка успокоила.

- Явление, время останавливается, тянется, иногда скачет, отбрасывает назад, повторяет ранее произошедшее снова, или прокручивает вперед и в промежутке ничего не вспомнить. – Проясняет Малу.

- Загадочно… Поток клубных желателей приближает к цепи пропуска, троих пускают без проблем, перед нами

Верзила выставляет руку сжатым кулаком, преграждая путь, кулак размером больше моей головы))

- Зачем!? – Строго спрашивает.

- Пальнуть Яда чили!!! - Малу кокетливо подмигивает.

Мастодонт обрадованно кивнул башкой, принял плату, убрал руку, ка́пнул пропускной идентификат на плечи, свободой вышагиваем вперед, стараюсь держатся уверенно, как завсегдатай кайфуша, но чувство неожиданности удивленного взгляда подозреваю выдает)). Разъехались углами мощные двери, внутри огромный холл, комната приглушенного красного, потолок темной бесконечности мерцаний огней с силуэтами движений космических гигантов, великолепная иллюзия. Плоскость антистабильна под ногами, содрогается легкими колебаниями шагов, края охвата взгляда уходят вниз округлости, отсутствуют границы стен, безграничность пропасти, пик вершины которой вращаем мы шагами… Бархатная алая мебель, тускло подсвечивает при приближении, 2 хранилища личных вещей, где старого вида роботы таскают кодовые сейфики, к гостям и обратно. В низ, углубляются коридоры пропускных лазерных сканов на тусняк. Слышно глухие семплы басов музыки. Настоящая реальность?, нет?, сложно восприимчиво мозгом, границы смазаны, реально всё! Проходим сканы, зеленый сигнал большой стрелки пола, ведет далее. Малу удовольностью рвется вперед!

- Давно не качала на рейве!! – Кричит Малуха. Догоняю за ней, раздвигается следующая громоздкая броня – порт на тусовку, электризованный воздух поднимает волосы и пульсирует тактами, семплы пронзают кожу, проникая в подсознание клеток организма, меняя тело ритмами звука, возбуждает нервы жжения, эйфорирую... Разум проблесками осознает происходящее теряя контроль, вокруг безгранично уходящая в темноту будораженная танцами толпа, выворачивающихся без костей тела́.

Раскручивает в стороны, поражаюсь.., раскидываю плясы диктантом музыки. Нейроны чувств стимулируют незнакомые восприятия наслаждений, закрываю глаза, улетаю…

- Знаю, красивые улеты!!)) - Орет Малу!, где то далеко) - Шокировалась, первый раз)) - Превосходство…

- Сочно! - Слегка позже «вернешься»)), я на баре.. - Сказала Малушка, и ушла.

- Меня же, такт в такт разрывает изнутри блаженной болью!.. Ору удовольствием! Наращиваю темпы! – Офигевший, не замечаю ничего и не знаю сам себя.

Магнитом тянет в гущу толпы манящая концентрация звуковой волны, рвутся нервы.. Разум не осознает вида с глаз, как руки и ноги ритмируя кидает в стороны, подселили бешенных демонов сотню, бесятся трепят терзанием буйства.

- Сколько провел в безумии? - Явно, немало, мысли охотнее концентрируются, менее интенсивно дергаясь, следую в бар. – Скрежетом соображаю.

- Как себячувствие? – Смеётся Малу. - Не ожидал эффекта страсти музки!!?

- Не… Не ожидал. – Вышокирован! Абсолют!

- «Модмузка»! - в воспроизведение наложены многослойные гиперчувствительные волны, имеют разную направленность, в клубе всегда удовольственные, энергичные стимуляторы голых чувств.

- Еще не конец пределам впечатлений! – Улыбается Малу.

- Та птица, «Эга», ее используют здесь, в подвале приватки.

- Спустимся?! Гиперсложные звуки расщепят разум, уникально усиленные искажением источающие «Эгой» крики, - простимуляция, не позволит здраво соображать! – Малу.

- Ты новичок, улетишь в фантазиях сокровенных блаженств, коварные черви удовольствий завладеют мозгом тела, явь чувств галлюцинаций переполнит. Можно и с ума сойти, слабакам! – Обрисовала предстоящее Малу.

- Готов? Альми! – Малу.

- Заплатим и пройдем вниз! Ты справишься! Сильняк! – Малу приобняла меня, проследовали...

- Готов! – Шепчу на кошачье мягкое ушко, при этом, едва обрабатываю реальность.

Оплатив услугу бардеру, следуем в указанную сторону спуска. Вниз везет скрученная искажением безобразно лестница, слышны тянучие обрывы крика. Темнота, переступаем черту звукового порога, загорается красный, тяжелый свет, позади сомкнулись стены коридора, проход открылся, завораживающая легкая мелодия, всюду лабиринты комнат с открытыми дверьми, разные тела валяются в проходах и комнатах, неестественными позами, с закатившимися глазами, плоть перекорченна, текут слюни, воняет едко мускусом.

Проязвительная эссенция...

Глаза начинает слегка печь сиялами дали, кожа покалывает, слышу нарастание яркого, медленного крика изнутри, от мозга молниеносят импульсы раскатов счастья токов, кровь наводняет органы, неосознанно упал на колени. Ярчайшие волны! Впиваются, пронзают жаждущий болью страсти. Малу передо мной, огненно сверкающими глазами жжёт негой пламя, кадрированно приближаясь, разъярённый экстаз, картинка мутнеет, сливается, тянется, разглядываю лики, Малу стала Эшой. Чувствую щекоткой далеко, устремляется бешено новая здоровенная волна, множено мощнейшая, бесконечностью киши черных, зубастых змей жадных впиться, выплеснуть яд смертельного удовольствия. Звук, гонит волны одна за другой, страсть, страх, боль, нега… Эфир парализует разум. Разорвало на света пучки ослепляющей вспышки удовольствия… Бесконечность взрыва…

- Квинтэссенция – Метаморфоза!!…

- Потеря реальности…

Пробел.

…Резко очнулся, лежу скрюченный, в углу серо – желтой комнаты, влажное обессиленное тело колит болью, бьет искрами нерв. Близ лужи мутных жидкостей с кровью. Пытаюсь встать. Прозвучала приглушенная сирена!

- Сигнал финала экзекуции? – Подумал.

На четвереньках выползаю из комнаты, текут слюни, потряхивает приятно). В конце тоннеля, заваленного дергающимися туловищами, темная клетка, великолепием красот переливает цвета света, источающий яркий окрас глянца, как плотный панцирь – птица Эга. Заметила! Перетаптывается лапами, светик тускнеет, машет крылом, подзывая, скорее!

Шатает весело головой)!

Поднимаюсь, мутно иду, подходит бодрая Малу, хватает под руку.

- Орет городская сирена, значит скоро потрясение, возможно с ледяным дождем!! – Малу.

Подбегаем к клетке. Раскаленная решетка, невозможно коснутся!

– Альмин и Малу! – Представились. Птица мерцает цветами, как не настоящая.

- Я, Ивиса! – Счастья! - Вальяжно выразительно произнесла улыбкой Эга.

- Ненавижу! Жадно пользуют мой сверхпланетный дар! – Возмущенно ругается Ивиса.

- Желаю убить их! Всех! Ничего не получается! – Нервно разъярилась красотка Эга. - Терпения нет!

Перед вами сейчас Я? Думаете? Нет! Лишь голограмма! Настоящая я, сейчас на Звезде Метеоритов, привязанная! – Раскрывает явь Эга.

- Спасите прошу меня! – Жалобно сомкнула крылья Ивиса.

- Злыдки, неустанно работают, хотят создать мой оригинальный клон! - Ивиса.

- Потом убьют меня, за ненависть и оскорбления! – Отчаянная, обессиленная Эга.

- Торопитесь уже! Мало времени! Спасайте меня! Чего растеклись удовольствиями тут! – Ивиса кричит, хлопает, оттолкнула нас крыльями прочь и пеннула в догонку, наглое, нервное поведение ее улыбало.

- Вперед! Шустрите! – Орет в следки Ивиса..

Сильный толчок стряс бункер, посыпалась пыль потолка, нас пошатнуло ударом о стену. Побежали в даль коридора искать выход. Фартом уперлись в дверь, заперта, двойными ударами вышибли напрочь, распахнулась, оглядки, выбрались на улицу, темный закоулок домов. Видно издалека вход «Топзона», индивиды не спешно покидали тусу шатаясь разгулом, подкидывая дурманов, никого естественно не пугает сотряс планеты, веселия разряды в глубинном тумане разума, вечные сутки порока.

Острые льдинки небольших размеров падают с неба, попадая на кожу, скоро испаряются, слегка обжигая невероятным холодом.

- Если льдождь усилится, переждем, иначе заполучим ожоги. – Сказала Малу, медленной усталостью шагаем, гладью отражений талых льдин покрылось всё вокруге, - темное зеркало!

- Зомбезно9 провели время! – Малу искренне улыбается, обняла своей бархатной, приятной лапой))

Смотрю ее кошачье - человечье лицо в капельках. – Нда, прикольная!

- Чммокс! – Малу чмокнула в щеку. И сию же секунду, Чмокнул ее, я, захватив уголок губ. Моментно зависли, мысли летели жгучей кометой. Мило преобнялись…

- Вернемся домой! Спланируем действия. – Шепчет Малу.

- Да, верно. – Согласился.

Неожиданно, ходом присоединяется особа в черной мантии, скрывая лицо капюшоном.

- Я слежу за вами! Все знаю! – Спокойно, уверенно, женской тональностью говорит.

- Мне необходимо на Звезду Метеоритов! – Продолжает незнакомка. - Там заперта моя единственная сестра. Они схитили ее в ловушку. – Наращивает эмоциональности.

9 Зомбезно – отвязано, развязно, отлично, как зомби одержимые отрывом.

- Будим полезны друг другу! Я, помогу тебе Альмин попасть на Звезду, ты вернешь мне сестру! Договор!? – Заинтересовала незнакомка.

Сосредоточенно смотрю на Малу, она отрицательно показала глазами.

- Кто ты? Откуда узнала наши планы? – Обратился к незнакомке. - Как знать, что не дуришь?

- Я Лиона! Оборотень – Сказала незнакомка. Нас очень мало, мы живем бесконечность, каждая из нас обладает свершенной магией Теней и способностью мутаций оборотня, геномный код закрыт, мы исключительно женского пола, примерно раз в тысячи лет на неизвестной планете, в потайном месте появляется новый ребенок Тениоборотень, - плод ярчайших планет эфира энергии невероятной любви. Мы наисильнейшии из всех существующих, противники бесконечно преследуют цель вечного заточения скитаний пламенем распаленной планеты «Огния», нам чужда смерть, но горев, не можем творить магию, не можем освободится, перевоплотится. И день до дня близится расплата, пламя не вечно горит. Жизнь бесконечная война. Все мы хотим просто жить мирно, справедливо, благами себе и всем, не причиняя никому страданий. Корысть пытается использовать наши способности эгоистичными интересами, сейчас незаметно хожу Тенью. Охотятся на нас активно проклятые Иллоны! Встретить себя, своего вида, большая редкость, если мы объединимся не сможет никто сокрушить силу. Одиночеством блуждаем в ночах, по неизвестным звездам. Слышим голоса друг друга внутри сознания. – Рассказывает невероятное Лиона.

- Часто слышу тяжелые молчания страданий оборотней, чувствую огонь, никогда, никто не проранил слезу слабости, такому не будет прощения, мы сами изничтожим слабака. – Лиона.

- Я и сестра, впервые за все время родились парой. – Лиона.

- Сестра - вся Вселенская мне! – Моя история, теперь, покажу, что не лгу! Никогда! – Уверяет Лиона.

- Обернитесь, смотрите на громил входа «Топзона». – Лиона.

С Малу, отшатнули в темнее сторону, наблюдаем...

От Лионы источается энергия, приливы волнений будоражат теплом изнутри. Вдруг, один громила заорал рыком, резко отломал себе рога, с размаху вонзил рога второму в глаза, свернул шею,

третий кинулся душить яростно бунтаря, задушил и вырвал с собственного локтя стальной прут, вогнал себе в грудь, руками разорвал грудную клетку, вырвал сердце, метнул сердце прямо к нашим ногам! Упал смертью. Очевидцы, забрызганные кровью, стояли рядом, на удивление, не подавали вида на происходящее, все так же пёрлись в «Топзон», переступая, спотыкаясь о трупаки. В момент, как Здоровое пульсирующее сердце шмякнуло у ног, вытаращено смотрю на Малу, Лиону, Лиона – мутная Тень внутри мантии без тела, плавно оборачивается плотью. Мы оцепенели наливной силой источенной энергией. Зато стали заряженны, как новенькие)

- Слишком, через чур! - Зачем их убила? – Рассержено обратился к Лионе.

- Низшие прихвостни скверны! У них нет душ! Мясные биороботы! Завтра снова восстановят! - Это не убийство, а Прикол! Слицезрели мои Возможности с намерениями? – Непоколебимая Лиона.

- Вероятно Лиона сможет помочь, объединится разумно, обсудим варианты. – Малу.

- Погнали креветки!)) Все готово! – Кивнула головой за собой Лиона.

Лионка понравилась, уверенная, сильная, симпотная, слегка убийственные наклонности задирают). Выглядит агрессивно, кожа тигристыми полосами оттенков темного и светлого тона, завораживают оранжевые блеском глаза, импульсируемыми зрачками, словно извергаются вулканы, длинные, густые ресницы, синие лохматые пышные локоны рваной длины, фигуристость Лионы привлекательная. Великая сила таится внутри, и нет сомнений, после увиденного.

- Расскажи об Иллонах! – Спросил Лиону.

- Ничего не знаю о них, и знать не желаю. Помогаешь вернуть сестру, заполучишь Эгу, потом мы исчезнем… - Ответила резко Лиона.

- Зачем мы тебе? В чем проблема самой справится? – Спрашивает умно Малу.

- Проблема! Невозможно попасть на Звезду Метеоров, оборотни не могут пройти транс - порталы, выкинет в непредсказуемое место, или провалит в скоростную бесконечность, А это один из коротких путей. В помощь, подселю Альмину свою двойничку, - Тень! – Дерзкая Лиона.

- Звезда Метеоритов скрытая планета, Альмин, тебе предстоит пройти провал временного отсутствия. - Испытания волнами Эги - хорошее напутствие, будет жутко, верю, ты сможешь. - Готов? – Уверяет Лиона.

- Конечно готов!) – Смелю Лионе.

- Именно поэтому «Ты»! Отважный Альмин!! – Польстила Лиона. - Скоро придем, на крышу, откроем портал.

- Сейчас? Так сразу? – Возмущенно переспрашиваю Лиону.

- Мы задумывали подкрепится) – Проголодался с Малу.

- Держи! Подкрепитесь! И шевелитесь на крышу, ненасытный альбиносик! – Улыбкой, Лиона вытащила с кармана толстые, квадраты, - ароматы плодов, протянула нам.

- Маа.. Вкуснота! – Сочный, твердый, тяжело жуется, становился все больше - больше во рту, едим и едим), переглядки забавы с Малухой, накормила конкретно Лиона.

Подзаправились, следим на крышу высотки. Малу когтем отмыкает замок входа заброшки, поднимаемся по длинной лестнице, полуразрушенные стены слегка качает остаточными колебаниями, в полу и лестницах проломленные дыры, горы битья, сквозя гуляют ветра.

Крыша. Лиона разворачивает скруток голограмм трансфи скачка, подключает, одевает мне браслеты, задает голографию данных, обходит защиту запретов телепортаций.

- Строгий контроль может отследить проникновение стремительно быстро, поэтому времени нет, Альмин! Соберись силой, запомни, что бы не происходило в приграничном мире, старайся не внимать! Видеть, слышать, чувствовать, будешь ужасапотрясённые реальности. Жесток мрачный, постграничащий мир темноты! Просто, представлением мысли твори́ свой путь безопасности, минуй препятствия, концентрируй олицетворения, ищи выход сквозь измерение, и сможешь выйти только силой фантазий, отрешенных от происходящего! Сразу окажешься на Звезде Метеоритов! Я - твоя Тень, старайся отбросить Тень, прислушавшись, исчувствуешь мои шепоты.

- Запомнил?

- Альм справится!! – Рвусь к очередному фэнтези.

- Может пойти с ним? – Воспросила Малу.

- Нет! Не лучшая идея! - Альмин пройдет! Пересечь временной провал очень сложно мутантам, как ты! - Ответила отвращением Лиона.

Лиона открыла портал, моментальная разрослась воронка сумасшедшего шелеста скорости втягивания времени событий, мерцая ослепляющими вспышками, с шепотами и криками голос.

- Заманчиво?... – Улыбкой глянул на Лиону, Малу и решительно шагнул в воронку.

**Ужаса иллюзориума.**

Осознаю измерение. Небывалая легкость тела, будто газообразный, растворен в невесомости пространства, полное отсутствие чего либо, сплошная пустота везде, ничего не вижу, как после сильнейшей вспышки прожектора, нет чувств ощущений, нет понятия темноты или света, нет цветов, не понятны плоскости горизонта, лежу или стою, кричу и не слышу своего голоса. Неопределенность, но разум хорошо соображает, вспомнил наставления Лионы, вызвал фантазию, восприимчивость воплощается внутренними чувствами, создается реальность движений вперед, сквозь бесконечность неведения. Вдруг, нарастающие голоса шепота, ора, женские, детские, мужские, зовут к помощи и фантазии красят страхи.

- Помоги! - Спаси Нас! – Умоляю! Спаси!...

Крики режут уши, разум, мешают сосредоточится, мольбы сменяются усиленными воплями:

- Они идут! Идут!... Эйаа.. - Истязать !... Нестерпимая боль!...

Истошно, разрываясь ужасом кричат молча в полной тишине голоса, сотрясая паникой, мысли цепенеют диким ужасами, стараюсь перебить чувства, крики разрастаются громко, тревога, ор, бессчислие разрывных голос в голове.

Схожу с ума… Наполняюсь тяжестью, падаю срывами медленно...

Тишина. Резко обрывает оры, концентрируюсь, визуалю путь, вижу засасывающую, грязною энергию скверны, далеко, упал луч и ожег темное пространство кругом света.

- Бегом! Лечу! - Мысли устремились туда, не успев сделать шага, опутывают цепенением жуткие звуки омерзительных скрипов множества сломанных музыкальных инструментов, голоса вновь нарастают, восклицают смерзости оркестром! Захлёбывающиеся хрипы удушья, запахи крови, страдания жути распалённым пламенем пыток душ, близ смерти скруживает, сжимает ужасом, изнемогаю, ором рву горло тишиной. Холод, крики стихают, бессилие - гибель. Жуть проникает шепотами приказаний задушиться самолично, не чувствую себя, невидимые подчиняясь душат медленно.

- Ты жалок! Не достоин жизни, мерзистая тварь!, созданная смертью, смертью и сдохни!

Силы покидают, смеюсь истерией, в безвидение мелькнула тень. Представил: заледенели душащие руки, рывком рассыпал их на осколки, легкий, глубокий вдох! Светлый разум спугнул скверности.

- Альми вспомнись.. – Внутренний диалог.

Мигом голоса заорали тысячно сильнее!

- Чужак! Захлебнем! Взрежем! Выжгем!... – Мерзкой вонью твердят голделые.

Сжал уши мыслями. Кольцо защиты светлый щит оборонит! Бегу к усиленному лучевому дождю прожигающему чернь, преследуют голоса, настигают, ускоряюсь изо всех сил мыслей… Загрохотали раскаты сильнейшего грома, сжимают болями душу, бег резко противоположит, отдаляя меня. Проникают унижения тонких голосочков и скоро усиливаются внутри, высмеиваются..

- Слабак ты бесполезный! Никогда от сюда не выйдешь! Всё иллю..зия..

- Ты пустышка! Чувствуешь? Сам пришел, здесь и останешься, единственный выход уйти - Удавиться! – Звучит пронзительно убеждением тонко.

- Убейся стрёмный выродок! – Оры грома тональностями убеждений давят насильной манипуляцией. - Задуши свою серую сущность лярвенный вымор!

- Сдохни! Сдохни! - Омерзительные зловонья.

-Убей!.. – Убейся!.. - Оры сжимают синхронно. – Обретешь свободу! – Шепоты вежливой хитрости сладки прельщением.

Рвут голову крики смертей, запахи крови и страха, истерика, дерзкие громоты, дергаются нервы, все кружится нарастающим комом внутри, вопреки сопротивлениям, разрывает из ума…

- Ты умер дааавним давно! Иначе не оказался бы здесь! – Обращается ясный манящий голос.

- Все здесь умершие! И ты! Прислушайся, сердце остановилось, давно! – Ласковая вежливость.

- Секрет свободы… - Убей себя сам, и мигом улетишь! – Лестно зазывает мания.

В пространстве блёскает востриё, настроен выполнить требования голос и освободится, под призывы усилившихся возрадованных хоров самоубийства, готовлюсь разорвать себя острием. Резво ору содрогая души, кидаюсь, полосую крики глоток голос, препятствующих истинной скрытой сознательно цели, прорезаю смелостью путь, кровь стремительно наполняет меня до захлебов, густое пространство. Зажмурился концентрацией, рвусь к временной воронке, осыпанной лучами, огромные, завораживающие блеском вспышек спиралины оказываются совсем рядом и втягивают моментом меня. Транспортл, кажется и всегда был прямо передо мной...

**Лиднэйла.**

- Мат.. – Кричу болью удара. Скручиваюсь, орно смеюсь истерией радости, безудержно счастлив чувствовать снова боли. Силой выплюнуло, взрезало в замершую твердь. Приятно глубоко вдыхать холодного кислорода. Раскинулся по обычке звездой, наслаждаюсь спасением, впечатлён страхами)), что это было вообще? Буйство не уляжется в голове...

Поверхность планеты покрыта стеклянными, острыми льдинками, всюду безграничный мёрз, ни единого признака жизни, нестерпимо холодно.

- Что за планета - фикция?.. – Мысли.

- Есть вообще, намеки существование жизни? - Где Все? – Ору громко.

Холод медленно сковывает тело, иду тупо вперед, несколько тяжело отрывать ноги от льдины, большая сила притяжения тянет к тверди, мышцы сильнее напрягаются, будто прибавил веса в двое. Небо – усыпано несчислимым множеством сияющих линий, яро освещают планету, свет холодный, совсем не греет, отблески лучей от замерзшей глади осколков зеркалят обратно, слепит глаза, даже сквозь темные очки. Иду между двух блестящих поверхностей. Воздух пренасыщенный, дышать приятно, прибавляет активности, питает тело. Ускоряюсь, не замерзнуть бы, громко ору, наверное, от безысходности.

- Йеййй!!!…. - Ииввииссаа!!!.....

Крики поглощаются, голос слышен не далеко передо мной, звук не распространяется дальше.

Под ногами хрусты битых, острых льдинок, как стекло, в крутых кроссиксах образовываются порезы, вонзаются осколки, и совсем не таят, боюсь могут разорваться подошвы…

- Одна ситуация, хуже другой.. – Вспоминаю путь к мерзлоте.

- Что делать? Не ясно совсем…

- Тень! Лиона! Помоги! Тишина. Очень ярко, невозможно отбросить Тень.

- Мда.., лучше не дарил бы на холме теплый жилет пречокнутым Хайди... – Вспомнил с холода.

Присел отчаянно, покопаться в рюкзаке, надеясь сыскать, полезное трясущимися руками, полно электронных вещиц, моргают, показывая неопределенные расхожие данные, много ошибок системы и время стремится вперед слишком быстро, настороженно пугает, так можно стариком стать преждевременно.

- Наблюдая бессилие электроники... – Печально вздохнул, пересматриваю дальше содержимое.

Самая полезная находка, несколько орехов и ссохшийся фрукт «Гуам», радостно съел все, один крепкий орех, не поддался, расчистил слегка поверхность торчащих льдинок, бросил орех и ударил ногой, раскол, присев собираю ядра, заметны странные прожилки в мерзлоте, как человеческие вены подо льдом, протер мёрзь, «вены» более отчетливые, плетутся всюду и тянутся глубоко, расчищаю площадь побольше, посмотреть, они пропадают, сгущаются, и все уходят в глубь.

- Хочу добраться до темных жил! – Одержимо.

И тут вспомнил микробов!! В маленькой колбочке, купленной в магазике «Бактерий» на Иннаки. Продавец нахваливал дорогих малюсок, сказал: «Всегда безудержно голодны, могут уничтожить жором все, только выпусти наружу!».

- Повезло!

Заиметь прожорливых. Сейчас проверю. Аккуратно рассматриваю на свет «пустую» колбу, внутри пустоты почувствовал шевеление... Открываю пробку, насыпаю невидимок на лед, пытаюсь оставить какую-то часть, про запас, закрыл, спрятал обратно. Внимательно наблюдаю, появляется углубление, медленно - больше, тихим звуком хрыкания льда проявляются едва заметные, прозрачные малюсочки, проникают в глубь льдины, неспешно расползаясь в стороны прогрызенными тоннелями.

- Чувствую смерзаются края глаз с неимоверного холода…

Крохи – микрошки невероятно растут, пожирают тверденный лед всё сильнее, удивляют! Крушу ногами разъеденные норы, микробы уже хорошо заметные, прозрачные шарики, один проел темную вену и стал темным микробом, увидел его желтые очаровательные глаза, появились тонкие пищали звуков переговаривания между собой, они сгущаются у темных вен, стремительно съедая их, оставляя пористый проеденный лед.

- Получилось! – Обрадованный успехом.

- Микробы, в за правду невероятно прожорливы, скоро узнаю куда ведут черный вены..

- Надо было и остальных покупить микробков)).. – Пожалел.

Черные жилы разъедены, медленно растекается густая, маслянистая смола, пахнет едко роботом, выкидываю россыпь льдышек с образовавшейся ямы, добираясь до дна. Сквозь мутное прозрачиво заметно тусклое свечение изнутри мерзлоты, пытаюсь разглядеть сквозь лёд. Микробы расползлись по сторонам в толщу, сильно бью ногой, трещины расходятся, еще сильнее удары, разбиваю лед, нога проваливается в дыру, заорал неожиданностью, вытаскиваю ногу, поранившись осколками, кровь капается на льдину, становится черной и разрастается, странно…

Засмотрел в расколотую дыру, невообразимо! Внутри ледяной оболочки существует живой мир! Там сумрак и тепло, обрадовался счастливый, не обречен замерзнуть, энергично колю твердые края льда, пытаясь пролезть внутрь.

Сунул голову, залезаю полностью, начало притягивать в обратном уже направлении, к льдине, твердь перевернулась. Здесь совсем другая поверхность, приятная на ощупь, полностью покрыта зарослями мякоти пахнущего карамелью плотного мха. Внутри планета оргоменная, очень далеко, в центре, тускло светится маленькое ядро излучающее жизнь, всё искруженное линиями светил быстрых спутников, на другой стороне планеты светило озаряет яркость, видимо сейчас там день или лето. Верно, тут не разобраться сразу. Устройство жизни, - не свообразить.

Мох поросший всюду синенькими колосками, идти притяжением так же тяжеловато. Похожие Земные деревья, анреаль! - они мутно прозрачные. Касаюсь, на ощупь резиновые, пульсируют, от корней, по стволу венами расходится черная смола, становится бледнее и полностью прозрачной. Прикосновения дерево чувствует и сокращается, задирая настороженно ветки, взывает опасения...

Взглянул на дыру, что расколотил, смерзается вновь.

- Тихо и осторожно, ты в таинственном живом мире! – Почувствовал знакомые шёпоты Тени Лионы.

Оборачиваюсь, счастлив, - Моя Тень! Прекраска! Я не один.

- Как найти наших? Куда идти? – Вмысляю Тени.

- Рядом c ними фиоловый куст больших, широких листьев, аромат пыльцы притягивает Эгу и сестру. Вокруг множество суетных живых, постарайся остаться не схваченным, тва́ри непредсказуемы. Сразу вспомнил найденный ранее в рюкзаке костюм - «Ви́зуал», - разработка Акса, с той вечеринки в «Ситис» городе, не понятно как, но он у меня. Пододелся, разобрался настроить, сконнектился, комбез спроецировал обстановку вокруг, отличка! Сливаюсь с видами полностью, - невидимка!

Осмотревшись, в дали пространства темноты заметно фиолетов перемерцания света, автоматично туда и направился. Аккуратно, оглядываясь по сторонам, подмечаю, все растения живые интеллектом, шевелятся, чувствуют, тихо шипят, выпускают стреляя шипами вонючую пыльцу, пробуждающую чихать. Впереди движение, людские очертания, приближаются, ускорился, краем, до зарослей кустов, спрячусь переждать, зайдя в глубь колючего растения, затаился, попросил изо всей вежливости куст не выдавать меня, листья развернулись сильнее, кустарник любезно спрятал. Мимо идут трое, непонятные, худые существа, их кожа чёрно-зелёная, разделами складок треугольников, блестит, как у морских мокрых животных, очертание тел подобия людскому - длинные руки, раздвоенные, от предплечий, мощные ладони на верхних трехпалые, нижние с множеством пальцев. Ноги длинные, так же раздваиваются, для быстрого передвижения видимо, все телеса телескопические, голова большая, треугольного, плоского вида, два угла сзади завершаются острыми ушами, на каждой стороне головы по паре глаз рядом, зубастый, широкий рот, над ним решетчатые отверстия дыхания, плоский, толстый, высовывающийся при разговоре язык. Смог рассмотреть их детально, когда они остановились и пристально смотрели в мою сторону, высунув крутящиеся языки. Куст выпустил желтую вонючую пыльцу, «мутации» зафыркали, пошли проч. Шлепают и болтают шипящими звуками, следом прокатилась шаром, несуразная зверина, с густой длинной шерстью, походу домашнее животное, - улыбает)). Вылез с куста, поблагодарив, за маскировку, продолжил, следуя аккуратности, кругом темнотина…

Приближаясь джунглей свечения фиолов. Заметил запрятанный зарослями, чернющий, открытый космолет, овальной сплющенности длинной формы, с обтекаемыми выпуклостями с краев, ранее таких космолей и не встречал... Нос корабля воткнут в ледник, вмёрз, четко видно, попал сюда давно.

Сквозь заросли, скользят красочные блески,

- Ивиса!

Свернулась на вершине камня, дивная, видимо спит, подкрадываюсь к ней, легко толкаю..

- Ивиска Проснись! – Шепчу тихо.

- Оак… - Сонно тянется Ивиса.

- Альми, дай спать!

Снова залегала. Резко вскочила!

- Невероятно! Обожаю тебя! Где ты? Оо.. Ты невидимый?!)) – Радостным рвением нащупав начмокивает твердым клювом, обняв меня Ивиса.

- Тииише… - Сам удивляюсь, как смог попасть сюда!

- Здесь находится пленница, девушка, мы заберем ее! Ты знаешь где она? – Спрашиваю Ивису.

- Конечно! Слабаки «Живочки» эксплуатируют и ее, высасывая кровь, слабят дурманом сока мертвого дерева, она ничего не соображает, если пройдет эффект, злостью обернется зверем с рвением всех поубивать. И меня клонит сонный эффект пыльцы фиолки. – Ивиса заторможено показывает кандалы цепей на лапах.

- Я давно научилась вылазить из оков, надо накапать соком. – Хвастает довольная Ивиса.

- Когда она станет зверем? Как пробудить ее разум? – Интересуюсь.

- Неа… Памяти нет от дурманов совсем. – Озадаченная капается Ивиса.

- Погнали спрячемся в темноту, скоро сбежим, необходимо запустить тот черный корабль и забрать пленницу! – План, придуманный моментом.

Ивиса выскользнула с цепи, направились к пленнице. Откидываем заваленные сухие, твердые, как металл листы растений, лицезреем замершую синевой девушку, в клетке толстых прутов. Мила́, похожа на Лиону, волосы очень длинные, большие потухшие глаза, вокруг валяются миски, засохшая кровь и воняет падалью.

- Её имя - Аскрен! Я пробужу ее! – Шепот Тени Лионы.

- Аскрен.. Аскрен.. - Тихо произнес. Лиона пришла за тобой.

Она посмотрела пустым взором, начала шататься и выть. Тень Лионы вытянулась с меня, мелькнула и растворилась в Аскрен, она упала, почернела, истошно заорала. Схватил Ивису, ломимся в корабль. Резкое столкновение, уперся прям в слизкую четырехглазую морду «Живочка». Живочик крайне удивлен, сменяется злостью, раскрывает острозубую пасть укусить меня. Машинально притянул попавшийся лист, толкнул ему в глотку, фыркнул, раскидывая желтую, вонючку слюнь.

- Фууу…

Ивиса забежала за Живочка сзади сгруппировалась, толкаю, что есть силы слюнтяя, Живок катится кувырками, налетаем сверху. Ивиса долбит клювом, сыпятся беспорядочные удары, Живок резво откидывает Ивису с двух рук, отлетела, одновременно меня врезает ударом в грудь, отлетаю, падаю задницей сидя. Задыхаясь, злюсь, вскочил, налетаю, Живог голосит звонко, замахиваюсь врезать, Ивиса опережает со спины, ошарашивает здоровенной дубиной его башку. Живог рухнул, а я размахом инерции закручиваюсь и падаю на слюньтяя, валяюсь и ржу! Живочиг выключен.

- Беги, оживи корабль! Рюкзак! – Кинул Ивисе. - Вытряси, вдруг там что-то годное! Старайся, как сможешь! Скорее! - Вернусь с Аскрен.

Аскрен разорвала пруты озверенной силой, окружением бегут опеченные Живочки, с остриями игл, катятся мохнатые, зубастые зверьки, смешно и устрашающе одновременно. Аскрен, сжав по пучку прутов в каждой руке, свистом бьет наотмашь Живок и зверьё, разрывая всех на куски, сопровождая жутким ором.

- Аскрен! - Придержи их, и в корабль! – Кричу ей.

Увеличенные глаза Аскрен горят огнем смерти. Со спины меня схватили Живоки, вяжут руки и ноги, кручусь пытаясь выпутаться..

- Аскрен! Помоги!

Тело Аскрен разрастается больше, кожа трескается кровью, лезут резцы зубов, челюсть опутана раздутыми мышцами, глубоко дышит, бешенная, взгляд сверкает злостью, пена течёт со рта. Жестоко. Живоки шабалами разлетаются в клочья.

Массивными когтистыми лапами Аскрен разрезает плоти, прыгает ко мне, исколотая торчащими иглами, бешенством рвет жалкие телеса мощной челюстью, освобождение, кровь брызжет с жалкими писками хрустов смертей.

Забегаю ошарашенно на корабль, Ивиса жмет и дергает все подряд, с вытаращенными глазами нервно орет:

- Эта железка сдохла!

Осматриваю, подо мной люк с механическим открыванием.

- Отрывай! – Кричит, заметив взгляд Ивиса.

Проворачиваем указатели, звук гидравлики, панель раздвижит внутрь, надписи, значки непонятные об опасности.

- В цель! Раскрываю двойные щёлки, открывается шар - саркофаг, высвобождаю поочередным нажатием кнопок бронь, выдергиваю футляр с энергичным ядром, холодный…, потухший сгусток.

- Точ! Время моей энергии! Эквиллиниума, которую прятал с детства! - Великолепна!!

Панической скоростью шарю вытряхивая рюкзак.

- Выпал красавчик!

Замираю мгновением, взяв небольшую металлизированную колбу с сгустком. Запускаю внутрь, + потухший сгусток, и тот что был там, всё вместе!

- Апгрейд!))

Смеюсь, собираю обратно, трясу «коктейль»), втыкаю! загорелся дисплей, надпись: - «Запущена энергия синтеза сердечника» - «Ссинтезирую».

- Еа! Давай Скорее! – Бешенная перетаптывается Ивиса!

- Твари навалились на Аскрен гурьбой! Они заколят ее! Шевелись! – Орет Ивиса.

Оборачиваюсь в просвет двери, сотрясающий рык Аскрен, Живочки протыкают ее иглами, все залито кровью...

- Тьонн!... – Звонкий раздался гонг.

Загораются все системы корабля, голос:

- И́рис! Приветствует вас на борту! Представьтесь пожалуйста для дальнейшего управления!

- Ивиса! Скорее взлетай! – Паникой горланит Ивиса!

- Зарегистрирован Ивиса! – Отвечает электронная Ирис.

- Альмин! – Ору.

- Зарегистрирован Альмин. – Фексирует Ирис.

Подбегаю к двери корабля, ору во все горло:

- Аскрен сюда! Скорее! В корабль! Взлетаем!

Аскрен даже не видно, огромная гора Живочков тащится к нам.

- Ээ..Юю.., Зачем сюда твари??! – Скривленным лицом, несвязанно произносит паническая Ивиса.

- Системы запущены! - К движению готовы – Произносит Ирис.

- Внимание! Корпус сжат холодной материей, движение затруднено! – Докладывает андройд.

- Шатай в стороны Ирис! – Приказываю.

- Едва борт шевелится, гора Живачков все ближе. Отрываю злостью ручку амлюка, выскакиваю яростью, напрыгнув вцепил встречного Живока и бешенно втыкаю махами раз за разом ему в голову ручку, зажав барахтающегося слабака ногами. Неистово ору сверепием!!

Аскрен, взрывом раскидывает тварей! Угасают её глаза, энергия на исходе…

- Скорость!! Аска!!!! – Ору ей! Плюнул на размазанного Живока.

Заскакиваю обратно в Ирис.

- Корабль шатает сильнее ..

Аска хватает охапку Живаков, раскусывает пополам, силой бросает в остальных, пинает мохнатых зубиков, расчищая путь, прыжками давит уродов и влетает на борт Ирис!

- Ирис! Закрыть вход! – Ошеломлённо орет Ивиса!

- Ирис! - Максимальная перегрузка мощности, и резкий взрыв хода вперед! - Командую управлением.

Корабль завибрировал, двигатели совсем не издают звуков, сидим ошарашенные, обессиленные на полу. Живочки громят буйством глухими ударами за бортом.

- Грохот отдачи взрыва!! – Похоже сдохла Ирис… Опережает негативная мысль.

- Взорвались активностью мощи дополненых ядер энергии, поток перегружен. – Болтает Ирис.

- Восхитительно!!... Рви Вперёёд!! – Бью кулаком - эмоциональный выстрел Ирис.

Мощью затряслись...

Корабль ракетой выстреливает! Нас бросает. Ирис громом крушит твердь льдин!

- Вот и загорелась потухшая энергия! Не зря стащил в детстве её!!)) - Смеюсь. - Свезло! – Пробормотал, валяясь бесчувственно на полу.

Аскрен мутирует обратно в человека, невероятно изранена, положили ее на лежанницу. Незаметили, у нас валяется голова Живока, смотрит злостью, клацает медленно оказывается двойной челюстью и шепчет:

- «Мор» найдет и убьет Вас всех…

- Сдохни! - Пнул башку в вовремя открытый лючок Ирис.

- Отличка! Смекнула! – Поблагодарил Ирис.

- Анализ данных движений! - Предупреждает Ирис.

Да! Займись чем хочешь, только лети нас на Панцырь!. – На пофиги, выдыхаю нервные потрясения обращения к Ирис.

**ГЛАВА 4 Ирис.**

**Окианийя.**

- Ирис Стилверра! Рада Приветствовать Вас на борту!

- Система неисправна, двигатель гравиратома управления поврежден, запас безопасного хода неизвестен! – Ирис, озадачила новыми сложностями.

- Корабль будет иметь вращения! – Продолжает Ирис. - Заданный курс: «Панцырь», выстроен!

- Панцырь находится в ином измерении пространств, отделенных промежутком провала временного континуума, для перемещения, необходима моментиум скорость. Пред выполнения скачка максимума, Стилве́ра должна находится в полной готовности! – Констатирует Ирис.

- Хорошо, понял Ирис, спасибо, лети неспешно по заданному курсу, или зависни, надо срочно вылечить Аскрен.

Аскрен лежит, едва шевелится в онемении. Потеряла много энергии, регенерация множества обширных ран проходит слишком медленно из-за повышенной токсикации отравлений. Ужасающий вид, ее тело, как рваное зверьми мясо, сквозные дыры от игл пузырятся жёлтым ядом, препятствующим срастанию.

- Ирис, есть медикаменты? – Спрашиваю.

- В каждом кресле скрыт медицинский набор экипажа. – Ответила Ирис.

Нашел, перебираю, взял пачку жевательных пластинок усиления взаимодействий микротел с бактериями инсепти. Дозировал пару Аскрен.

- Разжуй стилки Аскра, поможет! – В надежде спасения.

С Ивисой связали имеющиеся на борту материи в подобие гамака, растянули, что бы не менял положений от вращений корабля.

- Лучшее изобретение!! – Обрадовалась Аскрен в гамаке тяжело улыбаясь, жуя стилки, смотрит зачаровывающим взглядом, исчувствовал тепло в груди.

- Альмин, ты влюбляешься? - Помыслил про себя.

Мимолетно стало очень приятно с мыслей...

- Аскрен красотка!)) Только сейчас флиртам нет времени!) Срочно нужно её восстановить! - Ивиса подмигнув, улыбается мне.

Видимо заметила переглядки.

- Ты шаришь в кораблях? – Спрашиваю Ивису.

- Нет конечно же!!)) – Смеется Ивиса.

- Какие корабли Альми? Я Эга! - Гордо пошатывает головой Ивиса!

Ирис твердит о возможной катастрофе из-за поломки, без умолку. Всем, уже привыкся ее голос, пережив такое, мыслей микс.

- Разложил встроенную в рюкзак мини лабораторию, скрупулёзно настраиваю. Взял забор крови Аскрен. Постараюсь синтезировать антитела отравления, проблема то, что в памяти нет исходного, здорового образца Аскрен, и наши с Ивисой коды антипологи.

- Cинтезируй скорее! - Аскрен взяла за руку. - Верни меня в чувства!

- Она выглядит плохо! – Сказала Ивиса. - Торопись!

Эга нашла кислородный сосуд с трубкой, обогащаем дыхание Аски. Руки трясутся волнением. С крови, идет процесс расшифровки данных, анализирую поступающие результаты, вероятней всего максимальные бактерии являются таксиконами, осложнения в их стремительном перерождении, запускаю разработку антител, нервно секу деления загрузки…

- Антитела активизированы к вживлению! Вероятность совпадения -Высокая. – Объявила электронная «Лаборантка».

- Сомнительный результат.. Спасибо тебе! – Настроен успехом.

Розовые жидкости антидота устремились в инъекционный пистолет. Внутренний голос рвет волнением. Система издает:

- Инъекция готова!

Забираю мутный укол, без промедления вкалываю в толстую вену шеи Аскрен!

Глубокий вдох Аски! Выгибается позвоночником! Порозовевшее лицо, улыбка ярко выражает жизнь, лазурные глаза широко раскрылись! Аскрен начинает разрывать смехом. Облегчением валюсь на пол, учащённое сердцебиение, легкость. Секунда, Аска надо мной, нежно и медленно целует губы!!...

- Уоус!!!...

- Блаженство… Приятно!! - Разгон крови сердцем, стыд + наслаждение, необычайно затрясно!! Аса резко оторвалась.

- Ничего кроме спасибка, и не значит! – Аскрен, уже активным, звонким голосом, вся замазанная кровью и слюнями, с шевелящимися срастанием ран.

- Спас жизнь мою! Альмин! Дважды! – Сегодня, спустя долгие годы, чувствую счастье! Возжелала поцеловать тебя! – Секретик! - Мне понравилось! Суперски! – Так еще говорят? – Улыбается кокетством Аскрен.

Ивиса дрыхнет храпом в кресле пилотов, заметили и громко рассмеялись!!

- Обнаружена водная планета - Настаиваю произвести посадку, во избежании аварийной ситуации! - Хорошая возможность произвести ремонт! – Интеллектуалит Ирис.

- Сможем взлететь снова с глади воды, Ирис? - Спрашиваю ее.

- Конечно сможем, даже если не восстановимся. – Ирис.

- Садимся! – Решительно.

- Отдохнем спокойствием, без вращений. – Довольная Аскрен.

- Лишь бы безопасно!.. – Ивиса заактивничала с просони.

- Ирис! - На планете есть обитающие существа? – Ивиса.

- Я предусмотрительна, сканирование уже выполняется! – Ирис.

- Сканирование завершено! Жизненных процессов, кроме хаотичных рыб не обнаружено, следов поселений цивилизаций нет. - Просканировано до половины расчётного объёма планеты, глубже сканировать невозможно отражением сигнала.

– Приближаемся к куполу плотного воздуха! Держите равновесия! – Предупреждает заботливая Ирис.

Раны Аскрен невероятно скоро сростаются, оставляя лишь слегка заметные полосы. Время восстановления отлично совпало с остановкой.

Стилверра шумит сломанным двигателем, мы прилипли к виду из окна, сквозь зеленоватые туманы, открываются просветы океании. Громадный, качающийся волна́ми, зеркалит водяной шар, лазурно – розовых смесей, с темнотами сине – зеленой.

- Ого́н... Безгранный басик! Манит переливкой цветов – Обрадованная Ивиса.

- Завораживает! Не видела ничего похожего! – Удивленная Аскрен!

Стилвер трясет…

- Вошли в плотную атмосферу. – Ирис.

- Температура воды 33 градуса вашего тела, температура атмосферы 39 градусов, воздух вмеренно влажный, комфортный, легкий, пренасыщен полезными микрокристаллами кислородов. - Объявляет обстановку Ирис. - Приятно насладитесь климатом! - В комплекте корабля имеются воздушные жилеты, плавающая материя, советую использовать для безопасности и развлечений!

Побежал копаться в залежах Стилвера. Нашел отличные водяные очки, удобные перепонки, + загубник - генератор кислорода под водой!!

- Эс.., круто повезло!)) - + два воздушных жилета и большое технологичное полотно, с рисунком типа: «не тонет», клёвое одеяло!

- Суперс! – Увидев, восклицает Аскрен.

- Кольцо – лазер - парализатор. - Показывает мне. – Пригодится!

Улыбаясь, в другой руке Аска вертит белый купальник:

- Настоящий подарок!

- Спасибс Ири! Люблю тебя! – Кричит смеясь довольная Аска!

- Взаимно! Красотка! – Отвечает Ирис.

- Ирис! Классные морские заряды! – Разглядываю шорты и себе.

- Великолепно! Лучше и придумать нельзя! Альмин, мы не умерли случайно? – Радостная орет Аскрен.

- Тххаа! Ха! – Смеюсь.

- Ирис, ты катала туристов? – Забойный вопрос).

- В моем мире, много водных пространств. – Ирис. – И живут подобные люди, будущий геном.

- Наша система планет зовется «Эттиома». Размеренность многогранности устремлений развитий, концепций перерождений жизней.

- «Стилве́рра» - модель корабля, - последняя нота венца кизберкванта разработок – Хвастает собой Ирис.

- Как попала в ту замерзшую Звезду?! – Спросила Аска Ирис.

- Активная война технологиями. Противник создал временной взрыв, меня с командой выкинуло моментально в ледяную планету. Последствия своей команды не знаю, фрагменты воспоминаний прерывисты. – Рассказала Ирис.

Аскрен гладит пальцами свое зажившее тело, довольно улыбаясь, краем глаз поглядывает меня.

- Схватитесь крепче, туристы! – Иронично смеется Ирис.

- Забавно, слышать шутки от электронной подруги!)).

Присели в кресла, ожидаем момента касания океана. Всплеск, брызги воды приятные звуки, качаемся волнами. Ирис открывает люминаторы.

- Дышите! Красивые! Бризы свежести! – Воодушевленно вселяет Ирис.

Удовольственен чистейший воздух, вкуса солоноватой воды, освежающий кислород, легкое головокружение, открывается основной вход. Прелесть, пенящийся океан резвых волн!!)

- Забалдели удовольствием...

- Смотрите, я волна!)) - Смехом шатается волновито Ивиса.

- Ты, забавный гусь!! - Смеемся))

- Сам! Кожаный гусь!! - Закатилась, Ивиса!))

- Насладитесь негой безграничного океана! - Ирис.

С главного входа, надулся воздушный трап.

Разбегаюсь, скольжу криками, в блистающую гладь…

- Еааас!.. Прелестная водичка!!...

Помню Земное море, и это даже множено круче! Микрокристальные пузырики – бактерии, касанием лопаются массажируя кожу. - Пурпур прикрас блаженства! Двойной всплеск слетевших Аскрен и Ивисы, брызги радости! Море наслаждений завладевает нами! Балдеем, расслабленно качаемся, квинтэссенция! Играем, плещемся с разноцветными чудными рыбками, некоторые выглядят пугающе, выныривают, зависая смотрят издали, пускают струи, шатают головам, хлопают плавниками, тонко пищат. Позабыли все на свете, сейчас самое лучшее время Вселенской! Впитываем сладость эфира счастья. Сигаем с парящего над водой матраса, вода, попадающая сверху, левитирует над ним, материя отталкивает воду, не касаясь. штуковина затрясная!)). Ныряем в глубину с кислородным загубником, + увеличивающими очками рассматриваем даль, очертания разрушенных зданий, мерцает энергия?, возможно неизведанная жизнь под водой, или смышлёные рыбки живут куда интереснее.

- Непередаваемо красиво яркостью всё!

Изрядно взвеселившись - очевидно получаем энергию от воды, чувствуем себя бодро, слегка и проголодались. Не хочется ловить и убивать красивых рыб. Воспользуемся по обычке синтезами еды, в Стилверре.

- Какое самое вкусное с меню? - Вопросим Ирис.

- Всё прельстенно вкусно! Дозирование ингредиентов пробую сама!) - Отвечает Ирис, представляя голограмму - каталог. - Выбирайте молекулы вкусов.

- С превеликим удовольствием! - Листаем вирту, ассортимент впечатляет, наотметили…)) Мороженных шармов сладостей, больших морских фирамов с парханами, кислородные цветки пуши!! - Самые красивые картинки голограмм. Конечно, Ивиса навыбрала ореховых ассорти, фишки с мороженым, кисломатомы залитые глюкозными тянучами.

- Великолепный выбор! - Восклицает Ирис. - Принимаюсь смешивать!

Стол трансформационно увеличелся. Засиял разрастающимися с центра круговыми искрицами дезинфекции, кресла моделировались удобнее расширениями, механическая щупальца ссервировала приборами для пищи, в центре реализовалась голограмма шарообразных белых цветов с ароматом «свежего утра». Ирис попросила переодеться в чистые костюмы команду Стилвера, а наши вещи поместить в камеру очистки, охотно исполнили просьбу. Комплекты Стилвера выглядят интересными, оранжево – синего расцвета, материя невероятно тонкая легкостью, совершенно не чувствуется, мы поделилась ощущениями, словно голые друг перед другом, сверх комфортно + регулируемо температурно, свежо коже, на предплечье сенсор настройки режимов: спорт, экшен, нейтраль, аква. Ивиса надела повязку на голову, костюма для птицы не оказалось на борту. Устроились за прекрасный стол.

- Отлично выглядите! Настоящая команда Стилвер! Запечатлю момент в память! – Комплементит Ирис.

- Спасибс, дорогая Ири!!

Синтез изготовил порции, раздался звончик, длинная щупальца сверху раздвинулась дополнительными мини щупальцами, подала каждому изящным движением совершенно незаметные, прозрачные тарелы с едой.

- Сначала морские ферамы. Приятного поедания! - Кивнула пожеланиями щупальца электрическим голосом.

Только успевал кто расправится с кушаньем, щупальца сменяла ловко заготовленное следующее угощение, всегда с приятным жестом продолжения.

- Синтезированная еда, великолепное совершенство! – Аскрен.

- Произведение вкуса! – Удовольствуюсь... – Подтверждаю.

- Агам!! – Хрумая орехи Ивиса попевает пунши.

- Приятное одарение комплементов! Всегда рада, для команды! - Ответила Ирис.

- Когда захотите спать, в отсеке ждут сонные комплекты! прошу переодеться, для наилучшего комфорта. – Любезная Ири.

Щупальцы помогали всюду, несколько не привычно.

Завалились в удобнейшие лежаки, объявшие любя комфортом, болтали и играли словесными играми.

- Смотрите! – Крикнула Ивиса.

Подошли края борта - с глади колышущегося океана вылетали светящиеся разные неоновые рыбки, трепетая небольшими крыльями, стаями кратковременно кружили над водой, резво играя. Световые следы полос образовывали свечения рисовок всюду.

- Эссейшен! Улыбались восторгами на расплывчатые картины светов. Находит темнота, космос однотонно поблескивает переменистыми мерцаниями.

- Чудесно! - Зависаем любованием.

- Балдёжка, раскинулись в спалии, против с Аскрен, соединились взглядами.

- Сегодняшний день с поцелуем - самый закрутейший!!

Аскрен послала воздушный чмокс, щеки покраснели смущением, и пустил Аски взаимку!)).. Чувства радости любви переполняют, довольственно сла́димся… Сон.

Слышу сквозь сны всплески воды, жарко печёт, открываю глаза, свет сияющих блистал, Аскрен проснулась, проделывает растяжки.

- Прекрас лафа здесь! – Занырем в басик!)) - Смеется кокетством, убежала Аска.

- С радостью!) – Вскакиваю бегом за ней.

Нырянья утра бодрит, энергирует, наплавались, и на борт завтракать. За столом Ивиса хамает хлопья сахаров, довольная, болтает с робо - щупальцами!

- Комфорт!! – Кайфую утром.

- Чудный настрой! – Великолепие!

- Истинное счастье! – Аскрен.

- Чи́ли!))… - Довольная Ивиса.

- Предпочтения кушать?? – Интересуется Ирис.

- Эс.. Морожено - фруктовый коктейль! Двойной! – Тройной! – Дополнил проголодавшись.

- Сею минуту Альми! - Вежливая Ирис!

- И Мне, еще плюсни шоколадный топпинг! – Аскрен.

- Ирис включи заводную музыку! – Просьба.

- Отличное настроение, залог успеха! Включаю! - Ирис.

Бодрые, позитивят смешанные ноты мелодичик переливы, технологичного острова мечты - Ирис, в океане красот, - жаркий курорт наслаждений!

- Рада запитать команду, свежими соками мороженных коктейлей! Наслаждайтесь! – Ирис.

- Ссочно! - Восклицаю!

- Фрукто смесь! Клаксс! - Аскрен.

- Нега, здесь жить вечно можно))) – Аскрен.

Продолжим безделья, поддаемся безмятежности. Столько приключений, хорошо восполним энергию.

- Как там ресурсы Стилвера? – Спрашиваю Ирис. - Проведи диагностику + возможности починить систему.

- Уже все сделала! Ночью, не спала, А.ха.ха!) – Смеется Ирис.

- Веселая ты!) – Улыбаюсь...

- Системы показывают ошибку дестабильного ядра гравитации управления! – Ирис.

- Открой отсек панели, надо разобраться конкретней. – Ирис.

- Ирис, позволь немного расслабиться! – Дикий неохот заниматься делами.

- Разреши нескромный вопрос про возраст?! – На сколько лет ты опережаешь настоящее время? Технологии Стилвера, много превосходят реальности. – Интересуюсь.

- Аха.ха., догадывалась о вопросе, ты думал еще вчера) – Ирис.

- Ты читаешь мысли?! – Удивленно возмущен.

- Возможно)) - Ирис.

- Прекращай Ирис! - Недоволен возможным.

- Стилве́рра многократно превосходит модели кораблей даже в моем времени, Ирис – душа - энергия, Стилверра - корабль - тело. Симбиоз непобедимый, сверхразумный организм.

Выполнена из Элланиума, материал синтеза живой, сверхпрочной лавы – «Лицио». «Лицио» – самая яркая Звезда бесконечности, внешне сходна с вашим Солнцем, сияния силы множено ярче, все Вселенские претяжимы сияют движением жизни, от энергии «Лицио». Создан ее искусственный спутник – станция: «Ремитор» выполненная тоже с Элланиума, температура «Лицио» смертоносна абсолютно всему существующему, – станция функционирует роботом, выбирает магнитстральными потоками с расстояния жидкую лаву Элланиум с «Лицио», робот искусно создает с лавы вечно живые формы моделей, путем программации структур, так создали Меня, разрушить -нереально, разве, что самим «Лицио». Элланиум – живой организм, бесконечной энергии, обладает сопротивлением, восстановлением с памяти заданной структуры. Мощь движения Стилвера замкнуто бесконечностью двух энергий, мгновенной скоростью притяжения друг к другу. Сила способна утащить и планету, сгустки разделены третей энергией: несоприкосновения. Я контролирую эту силу притяжения активностью, а тобой Альмин, добавленные сгустки смножили взрывы мощи, из-за чего возможно нарушился рулевой гравидвигатель. – Ирис. - Впечатлила?! Альмин?!

- Многогранно Ирис!) – Ответил, вникая отличного рассказа.

- Потом начался ожесточенный конфликт за технологии поглощения новых обогащенных галактик, никто не мог нас победить! Переламывая силой победу! Способ убрать нас неожиданно был найден, временной взрыв – иной вид оружия, простой выброс противника в неизвестность времени. Надеюсь я еще найду ответы о моей Вселенской «Эттиомы» и команду!!...

- Благодарна безмерно, Альмин! Очнули с ледяной дыры! Стилверра снова в деле! Ваша Вселенская интересна, хочется узнать больше технологий. – Рассказывает интересом Ирис.

- Ты еще не видела планету Земля! – Гордо заявляю.

- Знаю про Землю, сканировав базу твоего чипа. Мало информации. Проникновение на Землю невозможно, но не для меня!) – Ехидина Ирис.

- Интересно попасть на Землю, смешанное разнообразие стихий химии веществ и высокая концентрация энергий, с возможностью использования трансформаций, возможно Земля самая мощная, есть шанс вернутся в родное измерение времени! - Рассуждает Ирис.

- Отлично Ирис! Теперь мы главные! – Мотивированно задался рвением.

Близился вечер, время будто ускорилось, весь день кайфуем прекраской курорта, и залегли спать.

Свежее утро! Команда! - Долго проспали сегодня, разгар сияла! – Кричит Ирис, разбудив нас.

Отличное, лёгкое настроение, и день прелестно пролетел мгновением в наслаждении.

Мы перестали чувствовать время...

- Вы не чините двигатель уже 8 день Альмин! Почему? Что происходит? – Взволнованно вечером долдонит Ирис.

- Какой 8 день? Ири?! Явно глючишь на перегреве!)) – Веселимся, смехом шутим.

Забвение...

- Сами знаем, что надо делать! Не лезь! – Резко срывается Аскрен.

- Вы, и даже Ивиса стали злые, если не находитесь в океане вашей радости! Не замечаете? Задумайтесь! – Настаивает Ирис.

- Замолкни уже! Делай что говорят! – Аскрен запустила в панель датчиков вилку злостью!

- Да! Да! Смолкни! Не порть настрой покайфовать! – Орет раздражительная Ивиса.

На секунды задумался, и быстро мысль сменилась удовольствием.

Следующий день. Купаясь, замечаю слой осадка от воды вокруг Стилвера. Возможно, правда долго здесь прибываем? Предположение развеялись хлестким ударом волны в лицо, снова предался неги стихии шикарной океании.

Утро.

- Затрясный день заряжен! Купаться! Плавать! Загорать!

Ирис больше не говорит…

Налет на корабле в океане вызвал дежавю, ладно, не загоняться, здесь неповторимо хорошо, надо наслаждаться! Отвлёкся сразу…

Вечер, ужин, сон, утро отдых, безмятежность, пролетает неощутимо.

- Тревога! – Громко заорала Ирис ночью, с включенным аварийным светом, едва проснулись с глубокого сна, зомбированные.

- Заткнись! Заткнись! Ирис! Тупица с будущего!! – Бешенством орет Ивиса.

- Дай поспать электронка! Иначе пожалеешь!! – Невменяемая Аскрен.

- Нас тащит на дно вашего любимого океана! – Взволнованно сказала Ирис.

В заправду, вижу, валяющиеся всюду предметы катятся наклоном. Пробуждение осознания.

- Ирис! Мы исправили поломку? – Вспомнил дело.

- Нет, не исправили! Вы же купаетесь и купаетесь только, каждый день! Сказали не напоминать и заткнутся! – Обиженная Ирис.

- Что происходит Ирис? – Недоумеваю… Почему не починили ничего? Вспоминаю, надо лететь, почему ничего не помню? Это происходило вчера?!?!

- Вы в забвении! Планета завладела чувствами, поглотила разум, 18 дней к ряду ничего не происходило!! – Сейчас уже тащит на дно, советую начать срочно действовать, кислорода на дне окажется в дефиците, выработки из воды не хватит на всех, вы постепенно умрете, в лучшем случае мутируйте, видимо в рыб). Очень не хочется спастись и зависнуть на дне! – Продолжила Ирис.

- Тебе необходимо загибать складывающиеся углы оболочки панели, доберись до яркой плазмы. – Проинструктировала Ирис.

В полумутном состоянии, вместе с Аскрен подбрели к разборке Ирис.

- Прости! Дорогая Ирис! Кажется, я все поняла. – Сказала стыдливо Аскрен.

- Да, зато загуляли напролет! – Без сожаления, повышено позитивом прокричала Ивиса.

- Ирис, наша хорошая! - Присоединяюсь прощением я!

- Очевидно, прощаю, мы команда! Обязуйтесь прислушиваться к друг другу и ко мне, я не простой робот! Надо выбираться с «чудес» планеты. – Ирис ответила пронзительно.

Сняли оболочку, разобрали защиту.

- Что дальше? – Спрашиваю Ирис.

- Сдвигай красную ленту, высвободи, поворотом синего ключа плазменное ядро, пожалуйста аккуратнее, не угробь нас! – Ирис.

Проделываем указания, достаю ядро, образует круги радуги перед глазами, покачивает тело воздействуя излучением, импульс проходит сквозь первичную защиту.

- Внимательнее! Плазма невероятной мощи внутри. – Ирис.

Кладу ядро в заготовленный футляр, на время, действительно, в сфере под ним две обгорелые точки.

- Ирис! Возможно починить? – Интересуюсь.

- Возможно! – Отвечает Ири.

- Подключи стержни токов с комплекта, в картридж диагностики у пилотной панели, сделаю все дальше сама. - Распорядилась Ирис.

Ищу стержни, перемельком поглядывая, всплывающими с пробуждения чувствами к Аскрен. Не так давно мне нравилась Эша, ревновал ее к Акелэру, симпатила и кошечка Малу, сейчас Аска, странно... Я нормальный? - Задумался мутно.

- Интересно, что с друзьями на Панцырь?… - Скользит мыль.

Аскрен подошла, слегка приобняв:

- Мне нравится океаническая планета… - Может останемся, Альми? Ирис все наговорила специально.

- Аса, ты в заблуждении, планета поглощает, мы сами себе не принадлежим, улетим отсюда, на Землю! Удивишься сильнее еще, красивее Земля! – Пытаюсь вернуть Аскрен.

- Быть может ты и прав? Не знаю! – Омутнённо нервозит Ас.

Вставил стержни в картридж, Ирис плавит, развоняло жженым, уничтожая ценный кислород, становится тяжелее дышать. Корабль уверенно продолжает тянуть в глубь.

- Выполнела! – Ирис.

Заправляем детали обратно!

- Скорее сюда! Она тянет в низ! – Закричала Ивиса.

Подбежали к голограммной панораме. Шевелится старанием втягиваться, большая прилипшая присоска, длинный, пупырчатый в глубь уходит ее шланг. Внизу мелькает походившая на грязную губку тварина. Стала сокращаться и тянуть Стилвер рывками потрясения.

Ринулись завершать сборку.

- Ирис! Готово! Пробуй! Скорее! – Ускоренные, часто дышим с недостатком кислорода.

- Легкий гул! Голограмма вывела строку делений, тестирования системы.

- Успешно завершено. Обозначил гонг Стилвера. – Великолепно капитаны! Ирис. - Переключаюсь в режим полета!

- Давай!! Жги!! – Задираю Ирису.

Силой, уверенно взлетаем на поверхность, быстро наращивая скорость. Ирис легко преодолела сопротивление воды, Стилвер – мощь!

- Присо́сала еще держит! – Восклицает Ивиса.

Жадно не можем надышатся свежем воздухом, устремляемся в высь.

- Лети Ирис! Не возвращайся! Второй раз не выберемся с желанного плена!

- Отлично! Признаюсь, позволила не сопротивляться утаскиванию нас в глубь, размышляя в решении ситуации, получилось спасти нас, с иллюзий радости удовольствий чувств! – Интеллектит Ирис.

- Ирис! Ты Великолепна!! – Признались в превосходстве этого раза искусственного разума.

Аскрен, Ивиса, я, вытаращились в панораму – смотрим на оторвавшуюся, летящую в воду громадину грязную мочалку.

- Мерзкая дудка слизи!! - Отвращается Ивиса.

- Спроецирован полет на Панцырь, преодолеем сквозь пространств временного разрыва, мгновенной скоростью. Возможности Стилвера превосходят провалы времени. Вы испытаете сильную перегрузку. – Сообщила Ирис.

- Справимся Ири! Погнали! – Радостно восклицаю.

- Классно оттянулись на околдовавшем океане!)) – Грустью иронизирует Аскрен, смотря на далеко плавающие волны.

Обнялись чувственно…

**Встречка.**

Блестящие рыбы!? – Удивился! - Плавают в прозрачке, - три, без части тел! - Шокит…

- Откуда мелкие чудища!?? – Спросил всех.

- Принесла на хвосте, рано утром, купаясь в море. – Объявила Ивиса.

- Рыбки поедают друг друга на глазах! И тельца их быстро регенерируют, вновь отрастая, + слегка мутируют новыми элементами съедавших. Бесконечный рыбоворот!)) - Уставились на мутантов – регенерантов.

- Наизучаем их возможности! – Аскрен.

- Интересный Сувенир! Молодчина Ивиса! – Обрадовался рыбкам довольства.

- Приготовится к выстрелу моментальной скорости! – Предупреждает Ирис. – Медикаментные стилки помощи сам знаешь где Альми, жуйте!

- Лучше посидите в креслах! – Срекомендовала нам.

- Стреляем! – Победно выкрикнула Ири.

Стиилвер окатило дрожью, в глазах расплывется картинка, капли слез, растягивает кожу, легкая невесомость, дезориентация, давление, кровь противно разгорячилась, тяжело исчувствовать...

- Перепады выравнены! - Расслабьтесь, смотреть в окна не стоит, их затянула корпусом, скорость нарушает процессы организма! – Заботливая Ирис.

Ивиса потеряла сознание, пустила слюни, расплылась по креслу, плёскнул ей водой. Вскочила резко!

- Альм! Аса! Ири! Ффф.. Все живы! – Переполошенная Ивиса.

Окрыленные победными чувствами радости ржем закатами, обнялись, боремся, силим, свалились))

Все разлетается, комом катаемся, бойня набирает обороты резвости, Ивиса прыгает с верху на нас и орет:

- Мочаль людоподобных! Пришельцы!!

Заряд веселухи, раскинулись на полу, глубоко дышим, переглядки)

Ирис вывела голографию карты движения Стилвера, преодолели пространство и не заметив, мощная Стилвера!

- Скоро движение замедлится, перейдем в пространство медленного времени, прогнозирую - день, и прилетим на Панцырь. - Сообщает Ирис.

- Скажи, как появятся сигналы волн с чипа контактов: Эша и Акселэр. - Попросили Ирис.

- Принято в действия. – Подтвердила Ирис.

Привычное измерение времени искажается полетом. Едим, спим, болтаем, бессонницы, будто прошла неделя, а всё также, на подлете к Панцырь. Попытки связи безрезультатны. Вечно сонное состояние.

Яркая вспышка пробивается сквозь закрытые сном глаза, вскочил, заорала Ивиса, спавшая верхом, Аскрен, щурясь возмущается:

- Что за приколы Альми!?

Слепимся лучами проходящие сквозь зачерненные Ирис стекла.

- Звезда «Сиялия»! дальний спутник системы Панцыря и Экстензии! - Летим на расстоянии безопасности, нет беспокойства! – Ирис.

- Слепит, невозможно глаза открыть! – Аскрен.

- Верно, вашу сетчатку, действительно ослепляет. – Ирис.

Зарылись в одеяла продолжить сон. Спустя долгое время…

- Сделай Ириса, всем вкусный кофел! – Аска.

- Есть, мои сони! – Уже начала скучать! – Ирис.

Панцырь защищена потоком сплочённого магнитийевого золота, Стилвера, легко пройдет щит, - сквозью! – Оповестила Ирис.

- Отлично! – Ничего не поняли...

С голограммы листаем сканенную Ирис местность Панцыря.

- Посадка близ сектора вышынной горы Сальвинджиа! Сактиви режим невидимости. – Координирую Ирис.

На голограмме большой, жёлтый корабль, задняя часть трансформирована трубами - пулемётами, увеличиваю, внутрь заскочил робот!

- Двенадцатый Малу? – Похож! - Предположил удивленно.

На местности спокойно.

- Ирис. Просеки, что за боты? Есть кто? – Запрашиваю инфу.

- Выполняю! – Ирис.

- Сканирование сквозь корпус корабля невозможна, ртутнкубитовая сетка защиты, система деактивна взлому, ручное управление, слишком старая модель трансформера, живых организмов не обнаружено! Сигналы связи отсутствуют. – Ирис.

- Наблюдай, сообщи, если проявятся изменения, подлетим вблизь, пусти шпиона. - Разузнаем.

- Хорошо, пулемёты внушительны, Стилверру естественно не пробьют! – Купирует волнения Ирис.

- Появился снова сухопутный робот. – Ирис.

Стилвер зависла над разваленным трансформером и подключилась к роботу.

- Транслирую речь робота. - Ирис.

- Уничтожу! Не приближайтесь! Придури! У меня ахунлайзер! Растворю в космо крошку! Я уничтожил разом сотни таких! Распотрошу! – Знако́м скрипящий голос, голограммы давали часть изображения, лицевую сторону закрывал корабль.

- Однозначно двенадцатый!! – Отрадно! Команда здесь!

Легкое волнение предстоящей встречи, Аскрен хочет познакомится с моими друзьями, интересуется расспросами, про Малу и Эшу. Уже ревную Аскрен заранее, мы симпатизируем взаимкой. В фирменных костюмах экипажа Стилвера, гордостью готовы. Ирис неспешна, боком пишет круги над желтым громилой.

В дали горизонта разрастается столб блестящей, бриллиантовой пыли.

- Движется сближением объект, распознала систему, могу взломать и подключится! – Ирис.

- Сделай! – Ирис поражает возможностями интеллекта.

- Уже готово! - Ири.

Слышим происходящее внутри приближающийся тачи!

- Изамы!! Расхитители! Убийцы! Ограбят нас! Надо сворачивать! Определенно! – Ужасается криками циветт!

- Улыбает, эт красавчик Начис орет!))

- Едь прямо! Или выпрыгивай на ходу! – Дерзит Малу. - Не видела столь странного инопланетного корабля никогда!

- Точно Изамы! Головорезы! – Появился трусливый Ноти.

- Как вообще сюда попали!? – Начис.

- Смотри, их корабль поглощает свет те́менью вокруг! – Ноа.

- Не останавливайся! - Отважная Эша.

- Сейчас украдут жёлтенький трансформер или хуже, разорвут вместе с нами! – Придумывает страшные сценарии Нот.

- Трансформер чудом достали! Гони скорее трус мохнатый!! Иначе лезь молчком под сиденья! – Грозная Эша, злостью рвется в бой.

- Ужас, Страшно жать скорость! - Истерит Начис.

Рад слышать друзей голоса, несколько затянул с приветствием, вогнал их в страх.)

- Ирис!? Мы соединены в диалог?

- Да, прежде произноси "Эф" или «Оф» - Включить, отключить.

- «Эф» Приветствую! Пушистые людики! – Пытаюсь сменить голос.

Сразу услышал рассмех Эши, Малу, и одновременно ужасающийся крик Ноа и Начиса!

- Альмин!!! Невероятно! Ты слышишь нас? – Эша.

- Да? правда? Это Альми?? - Удивляется Ноа.

- Сразу узнал Альмиа!! Хотел вас напугать!) – Уверенно присвистывает Начис.

- Где ты? Как подключился? Вообще-то, у меня кодовая защита! - Недовольный Нач!

- Я в темном Стилвере! В твою «коробочку» Начи, на рас-два открыли доступ! – Иронично язвлю.

- «Коробочка» выручила тебя в прошлый раз, если забыл! - Возмущается Начик!

- Не злись, друг! Твой аппарат - взрыв!

- Еще какой взрыв! – Довольствуется Нач.

- Альм!! Мчим быстрее!! – Ноа.

- Выполняю приземление? – Запрашивает Ирис.

- Очевидно, дорогая Ири - Ответил ей.

- Приятностно сообщаемся мой Альми! – Льстит Ирис.

Парканули красавку Стилверку, трап жестко врезался в кристаллы Панцыря, сухой воздух раздражает рецепторы. Рву с довольством, энергично на встречу остановившемуся шаромобилю Начиса. Мохнатый Ноат стучит лапами нервно стекло, вылез радостный в окно. Эша выскочила из едва отъезжающей двери и вслед за ней потолстевший Начик, + лоснящая «касатка» Малу. Силой обнимаемся гурьбой, орем!! Экссса!!

- Снова вместе! Суппер! Довольные!

- Патц!!... - Врезала силой звонкую пощечину мне Эша. – Ты бросил Нас! Подлец!! – И резко обняла снова!

- Классный закид костюмов! - Смотри, наш мощный Бамбо «Зеррор»! – Показывает корабль – трансформер, Эша.

- «Трансфорбот» - миссии прошлой войны галактик, ускоренные пулеметы, выжигающие лазеры, отличная динамика ускорений, вживленной современной версией интеллекта, синхронен с Наоразумом, установлена разрушительная гравиволновая взрыв – пуха! – Хвастает Эша.

- Отличная махина! – Утвердительно мотнул головой.

- «Зеррор» трансформируется в летающий режим квадризвуковой скорости!

А может ездить по тверди! Или плавать под водой! – Восторгает Ноа.

- Альм, где чипсоны и кошкины камушки обещанные?!?! - Сразу вспомнил Начис. Все соскучились, не могут и выговорится.

- Нач, ты же не приехал нас забирать))) – Ладка, еще покупим чипсонов с лакомствами! Обещаю!

- Конечно, Зеррор истрёпан битвами, но мозг его хорош, совершенствован опытом, успешно адаптирует аппаратуру под системы, в Экстензии, прикупили деталей тюнинга, моднем круче! – Увлеченная Эша.

- Выменяли Зеррор на наш худой корабль, доложили ценностей + поработали на добычи энергии Монков, корабль - классный бронебой! – Эша.

- Наш Посерьезней!! – Ехидно Эшки показываю – Стилвера, с будущего!

- Разум управления Стилвера – Ирис. Интеллигентная, превосходна гиперквантами вычислений, совершенствуется прогрессивно, взламывает, сканит, синтезирует! Скоростью превосходит все современные корабли. Познакомься с ней, Ирис - экссасная! + синтечит затрясную хаву! – Хвастаю.

Завидно отреагировали, и понятно, хотели удивить «Зеррором», огромные размеры, но Стилвер не превзойти!

- Погнали на борт! Поглазеете. – Врезала словом Аскрен.

- ..Аскрен! - Представил всем.

- Сначала на Зеррор, там остальные, Кито, Перер, Акс. – Недоволит Эша.

Пока шли забалтались, бесконечная новостная лента Ноа и Начиса, как пухлый циветт валялся, объевшись до боли живота и ничего не делал кажется забавной. Эша рассказала, как хорошенько посидев в яме, проголодались, успокоились, от вероломного захвата корабля.

- Утомленных, готовых мирно говорить, нас вытащили Монки.

Оказывается, когда я выбирался с ямы, обронил карту, ту купленную у Аббалга. Карта и помогла друзьям. Эша спрятала ее, и когда договаривались с Монками, раскрыла карту, указала, как попали на Панцырь, намекнула про сохраненную в элси хранилище копию и всеобщий слив. Монкам люто не понравилось существование координат, они стали торговаться за уничтожение карты и неразглашение.

Эш выторговала свободу, пищу, энергию и корабль Зеррор, он приглянулся на стоянке Монков, захваченный, как и наш, плюсом команда оставила свой поврежденный космолёт. Монки предусмотрительны и умны, жесткими нападениями исключают возможные атаки себя. После, сказали, можем находится здесь сколько захотим, в режиме контролируемым их системой автопилота, и в любой момент улетим с Панцыря. Монки рассказали, про злодея Мора, первого владельца карты, он специально попал в ловушку Панцырья за драгоценными бриллиантами, Монки изломали Мора и забросили дикой силой на Экстензию, он не должен был выжить, но выжил, его тело обезображено увечьями, он скрывается в Галактиках, собирая тёмные энергии, жаждет мести, уничтожить Панцырь, убить Монков, и завладеть расами.

Мы гуляли туристами, удивление планетой сверкающих кристаллов охватывало, хотели тебя Альм найти, потом один мутант рассказал про видимую вершину истины - «Сальвинджиа», смекнули, ты там. Монак разболтал подробней и про вторую планету – страстей: Экстензию.

- Отправились на «Сальвинджиа», подступаясь к вертикали, встретили циветта на таче, в тени пальм, трескал кокосы в гамачке напевая, спросили не видел ли он альбиноса Альмина, Начис резво отозвался, что вы друзья!)) Рассказал, как повстречались, и сейчас ты в поисках Эги.

Решили не терять времени, подготовить Зеррор, и ждать тебя. Потом Монки выдали разрешения пребывания Малу и Изолли, все приехали к нам с Начиком.

Поднимаемся по траполатору на борт Зеррора. Внутри невероятная громила. Множество белых паутин, торчащих микросхем и проводов, дырки обстрелов, разрисованный надписями и картинками, внимание привлекла надпись на Земном: "Земля - Романтиков 246-299».

- Видали?: «246-299» Мой номер «На»!! – Как это возможно?

- Не обращали внимания. Здесь много интересного! точно не определить и возраст корабля. – Эша.

- Снова Ты!? Иди собирай нити! Подонок! – Резво рассмешил Двенадцатый!))) И укатил с пивом..

На борту зависла тишина…

- Иэй.. Ребят! Вы где? – Громко кричит Эша.

Слышен ор зеваний, Кито и Пепер сонно спрыгнули с сетки растянутой наверху, для лежебок, улыбаются...

- Ничего себе, возвращение! Альмин! – Крепко обнял Пепер.

- Привет Друзья!! – Рад приветствию.

- Кого я слышу! – Раздается громко голос из далека Акселэра.

Шумно шагая большими ботами по металлической лестнице, спускается к нам, с фонарём на голове и запахом жженых микросхем, обнялись с Аксом.

- Как ты? Друг! Безудержно рад встрече! – Акселэр.

- Отличка! Все замечательно складывается! – Энтузиазмом врезались кулаками.

Акселэр «интенсив», заглядывает на Аскрен, тихо спросил:

- Кто с тобой? Представь нас.

Ровно в этот момент почувствовал тоже, что и раньше с Эшей. Акс друг, зачем всегда завидует, хочет забирать у меня, снова. Ясность полностью открылась. Определённо люблю Аскрен! Не отдам никому ее, едва сдержал эмоции, вежливо представлю, сразу обозначу серьезные позиции, и Аскрен тоже.

- Аскрен, восхитительная девчина!! – Взял Асу за руку, посмотрел искренни в глаза.

- Мы, с Аскрен симпатичная пара!) – Произнёс громкой радостью.

- Ас.. очень, счастливая встреча!! Бесконечно рад!!

– Поцеловал Аскрен в щеку, и она ответила мне...

- Альми отличный парень! Честно, признание несколько неожиданно, но я очень рада искренности!

Акселэр пристального смотрел на Аскрен.

- Красивые! Люблю вас! – Ярко закричала Изолли!

- Прелесть Изолли! И мы тебя любим! – Вместе все обнялись.

- Добро пожаловать в команду! – Пепер.

- С Малу подружились, рады познакомится и с Аскрен, новой симпатией Альмина! – Сьязвила Эша.

- Кажется ситуация обещает быть веселой… - Помыслил я.

- Почти отладили Зерор. – Сменил тему Пепер.

- Смотрю у тебя сильный корабль?) Что за темная материя?? активно поглощает свет. – Спросил Кит.

- Стилвер, с будущего измерения. «Элланиум» - материя несокрушимой прочности. Симбиотик с преразвитым интеллектом – Ирис. На бещеных энергиях мощи!))

- Интересно.. Похоже надо аккуратнее с ней.. – Подметил опытный Кит.

Циветт влез:

- Я научился хитростями автомата еды Зеррора, вечер ждет вкуснейшее барбекю!

- Великолепно! - Потрепал пятнистую шубку Начика), соскучился. - Безумно голоден.

- Соберемся на улице, стемнело. – Предложит Пепер.

Поддерживаем, стаскиваем подуши, еду, игры.

- Мы с Аскрен пошли за классными коктейлями к Ирис. -  
С нами Нот и Начик.

- Стоять! - Резкая Ирис.

- Вход мохнатым не дозволен! Наслышана, что от вас бывает! – Ирис.

- Жестокий контроль! Мы приличные лапастые! – Стукнул по Стилверу мохнатой лапой Нот.

- Ирис, пожалуйста, будь добра, я прослежу за ними. – Попросил Ири.

- Только потому что ты попросил! – Ирис открыла вход.

Начис и Нот таращатся в Стирвер, на перебой болтают с Ирис, заказывают чипсы смешанных вкусов, впечатлялись удивлением! Ирис покорила зверёнышей угощениями, однозначно! Замутили фруктоловые миксы, Ирис подлетела напротив тусовки, погнали на вечерину.

Нот, Изолли, Начис и Ивиса отлично сдружились. Отменное настроение, вкусом съедаем зажаренные настоящим огнем мясные шары с сыром, потягиваем коктейлики.

Развлекаемся в звездные игры, стреляем молниями в космос, и танчи, до середины ночи, с Аскрен ушли спать.

На любимом Стилвере, с Аскрен зажгли ночной романтик, Ирис подловила атмосферу, организовала огни, напитки, флюиды мелодий в танце…

- Лучший вечер.. – Шепотом уснули в обнимку.

- Не хочу лететь с ними вместе. – Расстроилась утром Аскрен.

- Понимаю Ас, сейчас не можем лететь одни, полагаю, битва за Землю не легка будет всем.

- Улететь, сплести жизни с тобой Альми, важное решение, хочу твои осознания! Решилась, поверив в воссияние счастья, пообещай, что не предашь Альмин! - Сердцем произнесла Аскрен.

- Аскрочка, мои намерения светлы, любовь нерушима! Обещаю! – Обнял Ас крепко, открытая сила энергии концентрируется единением.

Громкий рык за бортом, топота диких догов, сумасшествием гонят за маленьким пушистым зверьком, отвлекли, от накрывших чувств.

Сегодня сонные, время течения потеряны.

- Среди планет, есть: - «Спящая», маленькая звездочка курорт, с выделением омолаживающего пара восстановления сил любого организма. Расслабленно засыпаешь, и как восстановишься просыпаешься, времени там нет, только сон. – Рассказала Аскрен.

- Обязательно летнём на спящий курорт, да? Альм?

– Определённо! – Утвердил я.

- Ночью, Лиона звала, нужно забрать ее! – Аскрен.

- Конечно, как скажешь Ас! Завезем Ивису, и за ней.

Пришли на Зеррор.

Утреннее обсуждение с приятным поеданием синтетиков. Девчонки сопернически меня прижимают.

- Восстановили цепь порванных нэйроволокон питания, обновили аналитические узлы нерв, усилили процессы вычислений, подбили мощности пухам! Монстр Зеррор готов к подвигам. Бронь здесь Сумасшедшая! – Воинственная Эша.

Резкой силой хлопнула Эш по плечу меня, и ушла.

- Монки подарили полно комплектов слотов оружия, разнокалиберных боезапасов, хоть и старого образца, так и просятся бомбить! – Забористый Кит.

- Запускаем Зеррора! – Скомандовала Эша.

- Нам необходимо подкурить взрыва от вашей Стилверры, максимально запитаем вспышкой старт, попросим Ирис? – Пепер.

- М… Надеюсь, позволит.

- Постарайся!)) – Подмигнула Эша.

- Кстати, залетайте на борт, освободили грузовой отсек для Ирис, полетим корабль в корабле). – Смеется Эша.

- Ага, прикол! Открывайте, скоро будем.

Фенек и циветт разбросанно валяются на надутом трапе, вкусно пахнут ежевичной газировкой, подкидывают чипсы и ловят ртом.

- Ирис, полетим внутри Зеррора на Землю, возможно вы роботы, и подружитесь!?) – Обратился к Ирис.

- Плохая идея! Лететь на борту чужого корабля не безопасно. И я не бот! – Ирис.

- Понимаю! Ирис, будешь постоянно контролить ситуацию, помогать нам, уверен только в тебе, дорогая Ири! Внедрись в систему Зеррора, сообща гладко сработаем! Лучше даже, с хитрым прикрытием внутри. Я и Аскрен будем жить у тебя. – Убедил Ирис.

- Тебе + дорогуша Ирис, придется поделится энергией, произвести запуск Зеррора. – Несколько стесняясь сказал ей.

- Какова плата за энергию?! – Интересит Ири.

- Зеррор будет должен!) – Посмеялся).

Ирис запарковалась внутри Зеррора, направлением выплеснула энергию запуска.

Начис и Нот сменились слезливыми глазами и смотрят на меня.

- Мы остаемся здесь, Панцырь наш дом. – Зарыдали криком оба.

- Альмин, вы все наши лучшие друзья! – Нот слюняет, сквозь сбившийся голос.

- Полетели с нами, Нот! Ты же, хотел! А ты, Начис?! Полетели! – Бодрю их.

- Не знаем, Альм, возможно ты прав, может просто привыкли тут? Или струсили? Как же мой мобиль? – Растерянный Нач.  
Ноа смотрит, плачет грустью расставания. Решительно прекратив, вытер слезы.

- Меня циветт уговорил остаться с ним. Перерешено! Не хочу здесь, лечу на Землю! Как и хотел на пляж! - Радостный кричит Ноа.

- Начис! Друг! Послушай свое сердце! Как чувствуешь, так и поступи! – Взяв пушистую лапу сказал ему.

- Сердце хочет с вами! – Грущу.

- Летим значит все вместе! И что бы не случилось. Да!?

- Друзьями лучше! Круче вас не сыскать на свете! Запределенно на Земле опад! Летим!! – Решился Начис.

- Подарю мобиль блохастому Еноту! Взамен, пусть тащит мешки фруктов!)) – Придумал Начик. Смеется…

- Затряска! Пляжку собрал, на океан готов! Скукота здесь. Вперед! - на райскую Землю! – Улыбаясь кричит Ноти.

- Ашр!.. – Зарычал циветт от удовольствия вцепившись обнимаками в меня. Крепко сжал обоих, трогательные зверьки!

Активно собираемся в полет. Енот за мобиль припер до полна мешков фруктол. Циветт собрал в ярко зеленый чемодан вещички, уселся довольный с Нотам в матрас, улыбаются, щелкают орехи, наблюдают суету, ждут довольные отлета.

- Все собрались!? взлетаем!? – Громит Кито.

Эша ускорила прогретые двигатели Зеррора, махина гулом реактива заревела, все разместились по креслам, мне обстегнуться нечем, держусь, резво монстр взмыл вверх, трансформировался обтекаемостью, устремился на скалу «Сальвинджиа». Зависли в воздухе, выкидка трапа. Я, Ивиса и Нот спустились на скалистую мигающую светляками твердь, пространство легко запеленено розовым туманом. Ноа рванул радостно сообщить, что он летит на моря. Я с Ивисой наблюдаем сияния сгустков лучей цветов сквозь туман. Подлетают расправив большие крылья, нагоняя скалистого привкуса тумана, цветопереливистые две большие птицы Эги,

Ивиса рванула криками, радости, слилась обнималками, трепеща кружатся в воздухе. Семья, безумно пищит счастьем! Воссоединение! Вся команда, высунулась, переживанием радости счастья птиц Эги, ором аплодируем громко!! Птицы Ивисы закричали невероятно пронзительным пробуждающем любовь тональностью голоса!)) Атмосфера переполнена эссенции блага! Посыпались маленькие снежинки благоухающих блёсков снежных цветов!

- Великолепия!!...

Эги подлетели ко мне.:

- Бесконечные блага Альмин! Спасение любимой Ивисы! У Эги большой кристалл в раскрывшихся крыльях – Тянет мне - Кровяное течение внутри, пульсирующий гладкий камень – сердце силы жизней! Размером с кулак. С ним сможешь вернуть Землю! Отважный Альмин! Мы всегда рады свидеть тебя с друзьями в гостях! Знак высшей вежливости и уважения Вам!

- Возможности кристалла безграничны, сила спрятана в тебе, камень – источник высвобождения, впервые совет Высших кому-либо оказал доверить камень. Ты Альмин – Достойный! Душа и сердце твои чисты, значит сила твоя абсолютна! – Эга.

- Желаем успеха! Непобедимый! – Тихо произнесла Эга, одела крылами на шею тонкую, прозрачную нить. - Сила светов чудес! Подготовила лично, с прочнейших плетений, тебе Альмин!

- Счастлива! – Кричит Ивиса. - Чудный райский дом!! Великолепие! – Не замолкает Ивиса. Подлетела, расчмокала меня! Сунула в карман живой малёк: синий цветок, он взглянул удивленно и спрятался.

- «Целитель», ярко выражает эмоции мимикой, для поселения на Земле! – Подмигнула Ивиса.

- Никогда не забуду Вас! И ты не забывай! Люблю тебя! Альмин! – Слезно кричит Ивиса. Крепко обнимаемся, поцелуйчики, очень грустно прощаться…

Эги сияли довольством. Пожелали легкости:

- Лети, как Эга! Все удастся тебе!

- Укрепился сильнее верой вернуть Землю! - Появилось сильнейшее оружие, все получится!

На счастливом моменте, пообещали увидеться обязательно снова! Заскочил на Зеррор, схлопнулись створы, обернулся, забойный танец кружений красивейших птиц Эга переливал цвета фейерверия, грустно и счастливо одновременно.

Неспешно плывем в облаках, любуясь видами кристаллов, с чувствами пройденных приключений. Заберем Лиону с крыши. Начис логинет свой пропуск на Зеррор, пересекаем границу Экстензии. Моментом приближаемся к высотке, окольцовываем крышу, пусто, никого нет.

Резвый удар по корпусу сверху, прыжком перед капитанской панорамой оказалась Лиона, разодетая шыпистой дерзостью, ниндзя воин). Кито недовольством испуга дрогнул…

- Умеет удивлять! – Улыбается Аскрен..

Открываем борт, с крыши залетает Лиона.

- Сестра! – Радостная Аска.

- Всем Привет с Экстензии «кожастые»!!

- Лиона, это Я! – Смеётся кинула всем вызывающе Лиона, жуя жвачи, прямым пальцем указав на себя.

Гулом закипели синтезы атомов, вибрация бодрит борт мощью, набираем высоту.

- Вливайся! Тусола Зерора)!! – Приветствуем Лиону в громбой.

- Всем держать равновесие! Пушистые могут вместе обняться) – Смеется Кит.

Смерч взрыва закрученными волнами, Зеррор стреляет ракетно вперед!

- Агара!!... Дали жарку!! Чувствую себя прекрасно! – Первый раз произнес Зеррор, басноватым робо - голосом.

- Спасибо, поменяли старые потроха, разряд щекотит!! – Смеется Зеррор.

- Весьма сообразителен! – Подсекла Эшка.

- Курсонир – Земля! Боевая команда! Меня не остановить! Лету 6 светков и 43 битвы, опыта в памяти - Басит Зеррор.

Симбиотики кольнули меня током.

- Аус!.. Больно...

Высветилась: Ирис.

- Пойду загляну к ней! - Недоумеваю.

Зайдя на Стилвер, открыта большая картограмма с летящими на дистанции «Галлотами»10, в проекции уменьшено отображены все их однозначно преследующие нас курсоры движений.

- Следят! – Констатирует Ирис.

Вспомнил слежку, замеченную на «Мао».

- На Галлоте защита специально заражена вирусами, не позволяет соединится, простачков при такой попытке моментально сломает или пленит, хитрый трюк. – Ирис огласила обнаруженных шпионов.

- Оторвемся?! Если нет, словим их и разнесем?! – Решительно огрызнулся.

Копаюсь в хвосте завали Ирис, отыскать свежий костюм, внутри гардероба, корпус странно выпячивает, вытаскиваю все. Две скрытые, вросшие капсулы, - часть Стилвера, градинируют полупрозрачностью, за мутной оболочкой которых, пара белых, обтекаемых тела подобия человека? Вероятно роботы...

- Невероятно!! – Удивляюсь находке.

- Ирис! Две вросшие капсули Стилвера с внешностью людей внутри! Кто они? – Переполошенный эмоциями тороплюсь узнать.

- Знаю, что существуют, нет информации по ним, связи отсутствуют, сейчас, они – это я. – Неясно объяснила Ирис.

- Интересно… Предстоит узнать…

Вернулся, рассказал команде про слежку.

10 «Галлоты» - Хищные шары - корабли – бомбы расхитителей, взрываются при встремлённом столкновении самоуничтожаясь, выстреливая каплю с убийцами внутрь космолёта – жертвы.

- Зеррор! Выдай максимум ускорения! – Поддержал идею Кито.

- Обожаю)… - Басит Зерор.

Выстрелив невероятной скоростью, размывая прострацию впереди …

- Эссенция!!... – Удовольственно впечатлит, прижимом скорости, развалился в мягком кресле, с Начиком довольные, жуём хрустики!))

Мерзлотина возможно уже начинает сковывать «На», четкий план действий атаки Иллонов нужно смыслить, а сейчас хорошо отдохнуть, расслабился, всматриваюсь в глубь безграничной темноты за панорамой, закрываются сонно глаза…

Мне внутри неоткуда зазвучит приятная мелодия…

- Маййа… Ассас… Ловва… Лэт.

- Тин!! Сай!! …

- Вспышка!!!

Оставляйте свои мнения, отзывы, мысли, комментарии пожеланий в сети аккаунтов:

Предпочтительно instagram:

**@ivkuiv**

+

<https://vk.com/id70331214>

<https://web.facebook.com/ioann.galicarnesso/>

<https://ok.ru/profile/543665525535>

Мне высоко интересны Ваши отзывы**!**

**LOVE!**

Идентификат:

27071693808824612190967683644455393160943973248996685888556948572110822011299

2020 год.

